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Los veraneantes están comenzando a abandonar una zona con evidentes atractivos turísticos

El pantano del Talave puede 
quedarse sin pesca y turismo

la Ágrupación de Pesca- 
¿ores del Talave ha dado 
la voz de alarma ante la 
situación crítica que en 
(stos momentos atraviesa 
(¡pantano de Talave^ con 
un nivel mínimo de agua 
gue perjudica peligrosa- 
mente a la riqueza piscí- 
(olayel turismo.

La gravedad del tema afecta 
también al aspecto sanitario 
ya que las aguas del Talave 
se encuentran en un estado 
lamentable, totalmente turbias 
y con gran cantidad de barro 
y cieno. Además, desde hace 
algunos días han sido muchos 
los veraneantes que han aban
donado el lugar y por si fuera 
poco se está a punfo de perder 
toda la riqueza piscícola.

Nadie ha dado una expli- 
t^ción oficial de lo ocurrido.

(Págs. 12 y 13) La situación en el pantano del Talave es crítica.
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F además

Nueva corporación provincial.
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^^.^ denuncia la falta de actividad de esta institución

Las Cortes son un
(árgano de comparsa 
fe Bono, según el PP

El presidente regional del PP, 

l^enAIh®’ Molina, afirmó 
. jlo p, -^^^A^esu partido 

® tiio(i^'^!i ^'^^ ampliación del 
í Tnri ^^ cesiones para que 

regionales dejen de 
«fcSTS^ del 

H ^^^^° ^* Gobierno 
actuar con ligereza S3Tí,'=-“™enlaapli- 
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Cortes”, y en este sentido dijo 
que “la constitución del grupo 
parlamentario de IU con un 
solo diputado es el precio que 
ha tenido que pagar el PSOE 
por la consecución del pacto 
entre ambos partidos, por el 
que han evitado el acceso del 
PP a los gobiernos de diferentes 
ayuntamientos en los que el 
grupo popular era la lista más
votada”. (Pág. 5)

'''Ilarrobledo: El PSOE 
’freció un liberado al PP 
^* Apoyaban los sueldos

^^f en L^^anero declaró 
''''^^Ek ? ^^_ prensa que 

’'®^*® ^n liberado 
?®’’5* ann^l^®”^*c*ones que 

a propuesta 
en \ '^'’'^^<>rio.s o se 

®l>ori»;'’*«‘í>c¡ón.

”Q se pueden 

Ssc a ?“''?’ “usted -re- 
el suJu ^‘^^^ Segovia- 

N e*o de la manera

que crea conveniente, diciendo 
por ejemplo que tiene que man
tener a su familia, pero no lo 
intente justificar por una 
supuesta existencia de caos 
administrativo que no se corres
ponde con la realidad y es rigu
rosamente falso”. Puntualizó 
que no se puede entender que 
una ciudad de 2(),()()() habitantes 
pueda tener tres liberados..., 
cuando en Albacete capital sólo 
hay cuatro y la alcaldesa.

(Págs. 14 y 15)

La Agrupación de 
Pescadores podría 
anular los concursos 
que estaban 
convocados para los 
próximos días de 
Feria

Se espera una 
respuesta rápida de 
la Confederación 
Hidrográfica del 
Segura, organismo 
del que depende el 
embalse

5

Miguel Indurain, el nuevo héroe del ciclismo mundial.

1

b

Machada de Miguel 
Indurain en el Tour
Miguel Indurain dejó ayer 

casi sentenciado el Tour al que
dar en segundo lugar en la eta
pa reina y dejar a sus más direc
tos rivales muy lejos del primer 
puesto. Lemond, ganador de las

dos últimas ediciones, llegó a 
más de siete minutos y ya es 
cuatro en la general a más de 
cinco minutos del bravo cicilista 
navarro.

(Págs. 31 a 34)

Juan Francisco 
Fernández tomó 
posesión como 
presidente de la 
Diputación

(Págs. 6 y 7)

Los niños scouts 
tuvieron que 
abandonar la 
acampada en 
Yeste

(Pág. 9)

Ejecutado el 5% 
de las obras del 
aparcamiento de 
la Catedral

(Pág. 8)

La problemática 
de Tejares llegará 
al Defensor del 
Pueblo

(Pág. 8)

Geli, cedido por 
el Barcelona 
Atlético, la 
última 
incorporación del 
equipo de Benito 
Floro

(Pág. 28)

CUPON DE LA ONCE
NUMERO PREMIADO 

AYER:

<D

hO
 

K
)
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Firma invitada

Fidel Castro
ANTONIO PAPELL

Arcalaus el encantador
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esulta a la vez patético 
e irritante compro
bar que Fidel Castro, 

con casi 32 años de poder a
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sus espaldas —algo ya de por 
sí inconcebible en un régimen 
democrático— sigue siendo la 
“oveja negra” de América, el 
único autócrata del continen
te, lo que le acarrea la exclu
sión de la comunidad inter
nacional. Es asimismo dramá
tico constatar la resistencia 
numantina de este sujeto, 
quien, en nombre de unas 
ideas que han naufragado 
materialmente en todo el 
mundo, pretende mantener a 
su pueblo enhiesto con una 
tesión revolucionaria cada vez 
menos verosímil; sobre todo 
porque no es moralmente 
tolerable someter a un país 
al hambre y a la miseria en
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nombre de una utopía que se 
ha demostrado impracticable.

Ha circulado profusamente 
la tesis de que Fidel Castro 
tiene a su más fiel aliado en 
los Estados Unidos, país que, 
al presionar de forma tan 
escasamente inteligente sobre 
la pequeña isla, ha hecho que 
los cubanos cerraran filas con
tra la injerencia y en tomo 
de su líder. Algo de ésto ha 
ocurrido, en efecto: la diplo
macia norteamericana ha sido 
bien poco hábil. Pero ésta es 
sólo una parte de la verdad; 
la otra parte es que Cuba se 
ha aprovechado de la “guerra 
fría”, por cuanto la URSS de

1 señor obispo de Gua
dalajara (México) ha 
presidido un rosario 

para pedir la conversión de 
Cuba y de Fidel Castro, lo cual 
que al comentarista le hace 
gracia -y mucha- este devo- 
cionismo simplón que no sólo 
pretende la conversión a la fe 
de una república entera, tam
bién el reconocimiento, por 
parte de Fidel, de que los prin
cipios del catolicismo son 
incuestionables para cualquier 
desarrollo de la vida pública.

Naturalmente se trata de 
una exageración. Tanto el 
señor obispo como los hacen
dados preocupados por el 
alma de Fidel son una minoría 
en país caótico, priísta y que 
acoge a la cumbre iberoame
ricana; además es bien sabido 
que los hacendados se preo
cupan siempre por la salud 
espiritual de quienes no lo son, 
raramente de la económica.

Lo que ya no sabemos es 
si la conversión ha de serlo 
pública, a base de golpes de 
pecho, reparaciones a las bue
nas almas de toda la vida, tro
cando el oliva anticuado y beli
coso de Fidel por la túnica 
amarilla del sambenito.

Castro está viejo y el verde 
oliva de su uniforme militar.

La URSS de la época 
dura hubiera pagado 
cualquier cosa por 
mantener un régimen 
afín justo a las 
puertas de los 
Estados Unidos

la época dura hubiera pagado 
cualquier cosa por mantener 
un régimen afín justo a las 
puertas de los Estados Uni
dos; asimismo, Castro se ha 
beneficiado del antiamerica- 

Cumbre Iberoamericana
es el mismo verde gastado y 
raído de una revolución, verde 
que un día desocupó a Ful
gencio Batista y apuró a los 
americanos. La vejez de Fidel 
se refleja en el triste espejo 
de los demás mandatarios que, 
al unísono, le buscan una sali
da negociada a una revolución 
sin futuro, a un régimen que 
los propios USA no quieren 
ya ni criticar, que al más míni
mo equilibrio cae como cas
tillo de naipes.

La cumbre iberoamericana 
no sólo ha demostrado que 
México es país donde la poli
cía -y para estos eventos- lim
pia las calles de prostitutas, 
mendigos, camellos y carteris
tas, sino que se convierte toda 
esta celebración de iberos y 
americanos en profundo crisol 
de la grandeza y miseria de 
esta nuestra raza.

Basten tres ejemplos signi
ficativos. Carlos Salinas de' 
Gortari publicita al PRI (hay 
que renovar el Congreso y el 
Senado) paseando por la tele
visión al Rey Juan Carlos y 
a los demás mandatarios invi
tados. Al tiempo Carlos 
Andrés Pérez, de Venezuela, 
al que no le tiembla la mano 
para represaliar a su pueblo 
y que montó, no ha mucho.

nismo de la mayoría de los 
países iberoamericanos, a 
menudo víctimas del imperia
lismo del “gran vecino del 
norte”, que encontraban en el 
apoyo diplomático a Cuba la 
mejor forma de herir a los 
norteamericanos. Los últimos 
cambios producidos en el 
mundo, y especialmente la 
caída incuestionable del sis
tema comunista y el fin de 
la guerra fría, hacen ya absur
do cualquier imperialismo 
político y realzan el valor 
absoluto de la democracia 
como sistema que preserva la 
dignidad de hombre y racio
naliza las relaciones de poder. 

RAMON BELLO SERRANO
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una balacera histórica, dicta 
lecciones de democracia.

Pero junto al rosario para 
convertir a la Cuba de Fidel 
hay otro detalle brutal que 
hace comparaciones risueñas 
con la otra cumbre, con la de 
los países más ricos del mundo 
(club exclusivo donde el buen 
celo internacional de Felipe 
González tiene puesta su mira, 
ahora que ha abandonado un 
tanto al socialismo a su suerte, 
claudicando en el cese de Oli
vencia) y ese detalle ha estado 
protagonizado por el innom
brable presidente de la repú
blica Argentina que, de forma 
audaz, no ha querido renun
ciar a sus carreras matinales, 
debiendo habilitarse una ave
nida completa, desalojar a sus 
moradores y tomar el asfalto 
por la policía, para hacer posi
ble la bonanza en la salud del 
mandatario argentino.

En fin. Parece no oculturse 
-y esto no es malo- que el 
nacimiento de la Conferenica 
Iberoamericana, a la forma de 
la troika comunitaria, tendrá 
como protagonista destacada 
al Estado español. Ojalá sirva 
ese papel sobresaliente para 
disminuir los rosarios colecti
vos y superar los retrasos y 
deterioros sociales mayúscu
los.

Por consiguiente, ya no es de] 
recibo hacer referencia al “de. 
recho a la singularidad” del 
una fórmula de Gobierno qué 
no es capaz de raantenerse 
a sí misma sin ayuda exterior 
En otras palabras: Castro nc 
tiene el derecho a sometere 
su ciudadanía a un régimen 
totalitario so pretexto de una 
utopía que se ha demostradn 
iiiaplicable. Y la propia comu 
nidad iberoamericana tiene la 
obligación de presionar por tal 
liberación. No en contra del 
Castro sino a favor del pueblo 
que paga en carne propial? 
obstinación de un hombre qu 
ha emprendido un camin 
manifiestamente equivoca 
En otras palabras, el asunl 
cubano ya no es un proble 
este-oeste: es un asunto qu 
sólo tiene ya relación con I 
derechos humanos.

Castro está viejo 
y el verde oliva 
de su uniforme 
militar, es el 
mismo verde 
gastado y raído 

de una 
revolución, verde 
que un día 
desocupó a 
Fulgencio Batista
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Todo lo que se haga es poco
EDUARDO CANTOS
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mano de su titular, Virginio 
Fuentes, ha sido presentada 

Asociación para el Estudio de 
Problemática Penitenciaria de 

■Estilla-La Mancha. En este sen- 
el cabeza visible de la insti- 

'xtón, Rogelio Borrás, puntualizó 
ÍEcun 50 por ciento de la población 
’^lusa lo es por motivos de la dro- 
Je Nos estamos refiriendo al ámbito 
'^gional. “Pensamos que hay que 
Wat a las personas drogadictas 

hay en la cárcel”, dijo, aña- 
*¡'51100 seguidamente que el objetivo 
®E “ser útiles para su recuperación 
1 rehabilitación, porque son seres 

1 "manos a los que la droga les impi- 
!^ ser felices”.
L^ esa idea expuesta, y desarro- 
i ..^ en algunas cárceles de Cas- 
: "'U Mancha, efectivamente se 
' '*E adelante, es una de las mejores 
¡más humanitarias actuaciones que 

s^iedad responsable puede hacer 
Evor del necesitado.
^sde que esa sociedad creó la 

L™’^^^ ‘^^^^®*’ s^ elijo que su pro- 
^*10. además de mantener 

ferrado al delincuente, era alcan- 
iiiiD\^®’'^’’‘**tación. Misión casi 

® ^“^^ se h^ podido com- 
^-í^ '^’^g^ ^^' tiempo. Hay 

^e estos centros. Una 
a u ” B^e los encanalla y los pone 
que 1P*^^ '^^ 'eis caballos. Es esa 
jj, considera como “escuelas 

y^ ^^^ dentro de 
fera a ^’' ^^^ patios o en cual- 
'’Ey al ^-^^^elependencias, siempre

Í r"'""^ 
Yo t Técnicas para delinquir. 

'^'^ dudas de si tanta 
^‘‘rtiad^^ P^^^ recuperar al des- 
¡“'^ felt^ ^^ '^^^^ ^^^^ ‘^^^ ^^ P^°' 
’Í’*® int^ ^^ jaterés de esa sociedad 

<¡"(1. y \ sacar adelante su digni- 
S' ahora alguien alza una

Desde que esa sociedad creó la 
primera cárcel, se dijo que su 
propósito, además de mantener 
encerrado al delincuente, era 
alcanzar su rehabilitación. Misión 
casi imposible como se ha podido 
comprobar a lo largo del tiempo 

e

a

bandera en favor de los que sufren 
y padecen las consecuencias del 
vicio de la droga, nos parece estu
pendo. Algo que merece todo tipo 
de apoyos. Y también de esfuerzos, 
pues tanto los ambientes que las 
personas que se van a dedicar a 
llevar adelante el programa tendrán 
que frecuentar, como el individuo 
en sí que va a ser objeto de estas 
atenciones, están llenos de proble
mas. El mayor, quizás sea la sus
picacia, el convencimiento de que 
son algo así como unos conejillos 
de indias con los que se va a expe
rimentar sin tener en cuenta las cir
cunstancias que concurren en cada 
uno de ellos. Por eso, quienes ten
gan la misión de llevarlos al con
vencimiento de que se les está ten
diendo una mano para ponerlos a 
flote, debe poseer unas buenas dotes 
de persuación, además de la lógica 
experiencia.

Al margen de estos planteamien
tos, en las declaraciones de Borrás 
Serra hay algo que nos ha llenado 
de estupefacción. Nos referimos al 
dato concreto de que “Alcázar y 
Puertollano están generando mucha 
entrada de droga”... y nadie lo ha 
podido evitar.

Cuatro años más

Jran Francisco Fernández de 

nuevo ha vuelto a tomar el mando 
de la nave provincial. Si se busca, 
quizás no se encuentre en todo el 
teritorio español a otro político con 
igual permanencia en un cargo 
público. Ultimamente se ha puesto 
en tela de juicio el que vaya a llegar 
hasta el final del mandato. En frente 
le han puesto a Fructuoso Díaz, otro 
de los amigos de José Bono. Pero, 
no sé.

Ya en otros momentos hemos 
dejado dicho que José Bono sabe 
escribir entre líneas como nadie. Esa 
“virtud”, que sólo le es dada a los 
políticos que tienen una clara visión 
de la jugada, de nuevo la ha vuelto 
a poner en práctica. Al menos así 
interpreto yo su presencia en el acto 
de toma de posesión de la nueva 
corporación provincial, después de 
que, con anterioridad, rompiera una 
lanza en favor de Juan Francisco, 
que le sirvió para desalojar ciertas 
suspicacias que circulaban por los 
conductos internos del propio Par
tido Socialista. Otro dato que nos 
mueve a creer todo esto es, el hecho, 
al parecer simple, de que Fructuoso 
ocupe un papel de segundo orden.

Pese a todo esto habrá que decir, 
y pensar, que mañana todo es posi
ble. Pues lo mismo que José Bono 
cuando quiere sabe escribir entre 
líneas, si se trata de despistar o de 
alejar a la gente de la realidad que 
a él no le conviene que trascienda, 
es igualmente inimitable.

Dos notas al margen: nos alegra 
el “ascenso” de Juan Pont -ahí vas 
a tener ocasión de “lidiar” buenos 
toros, amigo-, y la incorporación 
a la política activa de Eduardo 
Núñez, un incombustible de la tran
sición que el vicio de la política 
no lo deja dormir. A los dos -a 
todos- buena suerte, y éxito en la 
gestión.

La ampliación 
del ‘^Carlos 
Belmonte’^

M
ilitando la S.D. Albacete Balompié, 
en Segunda División B, y en plena 
temporada liguera de entonces, 

publiqué en LA TRIBUNA, una colabo
ración bajo el título “Albacete, Fútbol y 
Toros”. En ella indicaba, la forma y manera, 
de aumentar el aforo de la Plaza de Toros 
en 2.000 localidades con sus ventajas, y refi
riéndome al Campo Municipal “Carlos Bel
monte”, precisaba, que las pistas de atle
tismo podían ubicarse en otro lugar, para 
que profundizando y deslizando hacia el fon
do las gradas del campo, se le dotara de 
mayor capacidad.

Él 16 de noviembre de 1990, y bajo el 
título “La Ampliación del Carlos Belmonte”, 
urgía al Exemo. Sr. alcalde José Jeréz, para 
alzar el sector de marcador con la grada 
elevada y cubierta, y engrandecer los dos 
sectores de Gol. Desafortunadamente no se 
llevó a efecto. Leo en LA TRIBUNA las 
noticias que se producen, sobre la amplia
ción del “Carlos Belmonte”, y me producen 
una gran desolación. La ampliación referida 
no se sabe si estará dispuesta para principio 
de temporada. Dicha ampliación es mínima, 
cicatera e insuficiente para lo que se avecina, 
y por si fuera poco a cargo de la S.D. 
Albacete Balompié. Una entidad en Primera 
División, no puede sostenerse con la capa
cidad prevista. Estamos abocados al ridículo 
nacional, pues en plena temporada venidera, 
quizá sea preciso el reforzamiento del equi
po, y con los ingresos de esa capacidad 
es imposible, agrava la situación el hecho 
de que jornada tras jornada, miles de alba
cetenses y comprovincianos se queden fuera 
del campo.

Mas no es el momento de lamentaciones, 
sino de soluciones urgentes. El Ayuntamien
to debe de proceder de inmediato a retirar 
las pistas de atletismo y ubicarías con urgen
cia en otro lugar. No voy a entrar en la 
cuestión de si se gastó 1.500 millones más 
o menos, en el “último orgullo de Albacete”, 
con el Circuito de Alta Velocidad y ahora 
escatima 200 millones. Pero sí digo por aña
didura que de cualquier forma las pistas 
de atletismo van a ser inutilizadas con los 
lanzamientos de botes y objetos a las mismas, 
y que no servirá de nada las advertencias 
de su prohibición por los servicios de mega
fonía. ¿Entonces por qué el empecinamiento 
municipal en mantenerlas? Van a llover ade
más las sanciones de los organismos fede
rativos por tales lanzamientos, y errónea
mente en España entera, se nos va a tachar 
de afición y ciudad incivilizada. En el 
encuentro en Segunda División con el Real 
Murcia, hace décadas, se habilitaron las pis
tas de atletismo con sillas, y ésta es la única 
solución razonable y urgente a realizar en 
este momento instalando butacas fijas como 
asientos de preferencia. No cabe otra por 
desgracia. Espero de la comprensión muni
cipal, de su alcaldesa que por añadidura • 
lleva el apellido y la sangre de esa gran 
saga de los Belmonte, hasta el punto que 
el Campo Municipal ostente con orgullo el 
de “Carlos Belmonte”, que así se haga, por 
el buen nombre de la ciudad, de la afición 
y propia responsabilidad del Ayuntamiento. 
Vuelvo a pedirlo humildemente como ciu
dadano, aficionado, albacetense y como pro
curador en Madrid del Exemo. Ayuntamien
to, en la esperanza de ser oído esta vez.
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L
a región centroamerica
na es, sin duda, una de 
las más conflictivas de 

un continente ya de por sí pro
blemático. En esta década de 
los noventa que -como seña
lara recientemente el Presi
dente del BID, Enrique Igle
sias- debe ser para Latino-A
mérica la “década de la espe
ranza”, habría de comenzarse 
por poner fin a los enfren
tamientos armados, d^ la 
zona., y conseguir que los des
heredados puedan salir de la 
pobreza extrema en la que 
viven.

El conflicto centroamerica
no en sus orígenes estuvo inti
mamente veinculado a los gra
ves problemas de desigualdad 
social, que inevitablemente se 
extendieron al plano político 
y terminaron por afectar al sis
tema de convivencia de sus 
pueblos, a través de las múl
tiples violaciones de los dere
chos humanos y del predomi
nio implacable del poder mili
tar sobre el civil. Una excesiva 
ideologización de la época, 
quiso presentarle como for
mando parte de la tensión 
Este-Oeste que se plasmaba 
sobre todo en la guerra civil 
salvadoreña, en la revolución 
sandinista de Nicaragua y en 
los movimientos guerrilleros 
de Guatemala, pero sin des
cartar totalmente la influencia 
geoestratégica de la zona, la 
raíz última de las tensiones en 
Centroamérica está ligada a la 
pobreza endémica de las 
mayorías populares y las injus
ticias estructurales dominantes 
en la región.

En la última década -una 
“década perdida”- murieron 
más de 200.000 personas en 
el área centroamericana, víc
timas de guerras y disturbios, 
y un cálculo nada exagerado 
sitúa en diez millones -un 40 
por ciento de la población los

En la última década 
murieron más de 
200.000 personas en el 
área centroamericana, 
víctimas de guerras y 
disturbios, y un cálculo 
sitúa en diez millones 
los que viven sumidos 
en la extrema pobreza 

que viven sumidos en la extre
ma pobreza. Las situaciones de 
tensión están profundamente 
enraizadas en esos desequili
brios, que ha venido sumiendo 
a grandes sectores en la deses
peración y a veces en el esta
llido social.

Centroamérica vive en un 
círculo vicioso en el que la 
guerra impide el desarrollo y 
el subdesarrollo intensifica la 
guerra. Una premisa funda
mental para romper ese cír
culo, tendría que partir de la 
íntima relación que existe 
entre la paz duradera y la 
democracia auténtica, con el 
desarrollo equitativo. Algún 
analista político, al contemplar 
las dificultades y complejidad 
de lo ocurrido, y especialmen
te el derrumbe del Mercado 
Común Centroamericano llegó 
a la conclusión de que se tra
taba del fracaso de un modelo

Cen troamérica:
Crisis y esperanza

(*) FERNANDO ALVAREZ DE MIRANDA

tj

I

de desarrollo, incapaz de ven
cer los obstáculos estructurales 
al progreso social.

En los estudios realizados 
por una Comisión de Espe
cialistas (Comisión Sanford) se 
llegó a las siguientes conclu
siones: 1. Los refugiados y des
plazados son las personas más 
afectadas por las guerras civi
les y constituyen uno de los 
grupos más vulnerables, entre 
los varios millones de centroa
mericanos que viven en la indi
gencia. 2. El costo total de 
las medidas para garantizar la 
supervivencia de los centroa
mericanos más pobres durante 
los tres próximos años se cal
cula en 1.550 millones de dóla
res. 3. Para erradicar la pobre
za extrema de la zona no bas
tará la adopción de medidas 
inmediatas, sino que será 
necesario abordar el problema 
en el marco del desarrollo a 

mediano y largo plazo. 4.- La 
persistencia de luchas civiles 
y las crisis económicas indican 
la necesidad de un nuevo enfo
que de los problemas. Desde 
luego, que entre las medidas 
de acción inmediata deben de 
tener prioridad la ayuda a 
refugiados y desplazados, a 
quienes viven en la indigencia, 
a los niños menores de cinco 
años, mujeres embarazadas y 
ancianos, la creación de pues
tos de trabajo, educación bási
ca, abastecimiento de agua 
potable y servicios de sanea
miento, vivienda, etc.

Todas estas medidas urgen
tes y las de medio y largo plazo 
precisan de una ayuda inter
nacional que permita conso
lidar la paz y la democracia 
en la región. Hay que instar 
a Estados Unidos a que man
tenga el nivel de asistencia, sin 
que lo haga depender de cri

terios discriminatorios X 
matiz político o de 135 • 
turas de su “seguridad 
nal.

fifí
La Comunidad Europea n<5se 

inicio su cooperación con, nn 
zona, a través de las Coní Í 
rencias de San José (yasehi 
celebrado siete) debería sup 
rar las declaraciones que su 
len vestir este tipo de reuni 
nes y llegar a profundizar 
cantidad y calidad la coo| 
ración que se necesita p¡ 
superar la situación crítica.

España, cuyos vínculos ce 
troamericanos no necesitans 
justificados, tiene que vent 
la tentación del recurdo del 
grandezas pasadas para entr — 
de lleno en el campo de 
cooperación, de la que ha? '—
ahora no existe demasiad
conciencia. «c

Necesitamos urgentemeii ^d; 
una Ley de Cooperación qi 2 uní 
articule ordenadamente s «ne 
campo moderno de la solii ’^V 
ridad, y un Estatuto de li

i cooperantes, para que 1 
ONG que están realizan 
una labor eficaz pued 

lyer
KtUi

moverse con garantías su .g^ 
cientes. Pero también, los cq ^e« 
troamericanos deben de con bM 
prender que sólo mediante tap
superación de sus diferenci w 
podrán enfrentarse con h fa' 
retos pendientes. Si hay ui ‘^^^ 
región en el mundo que nei • 
sita integrarse es Amén
Central, por razones de sup ¡^ 
vivencia, deben dar los pa^ igy 
necesarios para conseguir ¡¡¡yji 
Mercado Común, Parlamen SlIttit
Centroamericano todo cuan üdjvj 
suponga la unión de sus pu piñal, 
blos en un esfuerzo comu eelP 
ese es el camino adecuai

(*) Ex-Embajador de Esp 
ña en El Salvador. Ex-Pre ^^s 
dente de las Cortes Español mes 

^ un

Cartas icao

AI señor jefe de 
terminal de 
RENFE

Creo que ya es hora de que 
los usuarios de la citada REN
FE; cuando tengamos algo bue
no que comentar lo hagamos 
públicamente, el pasado lunes, 
día 15, sobre las 22 horas nos 
vimos en el apuro de ver que 
nuestros hijos viajaban en Inter- 
city que salió sobre las 20 horas, 
de que los billetes tanto del 
intercity como del avión que 
después tendrían que hacer uso 
se les habían caído en nuestro 
coche particular, muy preocu
pados por la solución y por el 
susto que ellos tendrían al des
cubrido, nos dirigimos al Jefe 
de Estación y nos atendió el 
Factor de Circulación, viéndo
nos el apuro, no solamente 
intentó tranqu¡lizarno.s sino que 
con toda la amabilidad y gen
tileza de un español nos solu
cionó el citado problema, tanto 
él como el compañero que 
manejaba la máquina telegra
fista, quiero darles públicamen
te las gracias e intentar e invitar 
a cualquier otro usuario que 
tropiece con personas como 
estas que aparte de cumplir con 
su obligación se desviven en 
amabilidad o en trato con las 
personas que lo necesitan.

Mis más sinceras gracias y 
felicitación por estos hombres 
que saben estar en su sitio.

Juan Navarro Sánchez

Educación
Le ruego (si lo tiene a bien), 

publique esta carta, escrita con 
la intención de que sea para 
bien de lodos los padres que 
se encuentran en la misma 
situación que me encuentro yo.

Resulta que Educación y 
Ciencia, pone a disposición de 
los alumnos que no han supe
rado la E.G.B., unas plazas de 
1° de reforma de enseñanzas 
medias. Los alumnos solicitan 
en el mes de mayo en .uno de 
estos institutos, y les contestan 
en el mes de julio (fecha, 4) 
diciéndoles que no tienen plaza, 
o sea, que no han sido admi
tidos. Pero les dan plaza en el 
instituto D. Bosco, P. de la 
Cuba, 43. Vamos al D. Bosco, 
y no hay plaza, tenemos que 
esperar al 16 de septiembre, 
para ver si algún alumno renun
cia, y entonces tendremos plaza. 
Pero esto no es solo todo lo 
malo, sino que encima, los 
alumnos no pueden escoger lo 
que les gusta, pues han de esco
ger lo que E. y Ciencia les ofre
ce. Yo pienso, que E. y C. debe 
de ofrecer plazas a todos los 
alumnos que lo necesiten, y 

además, colocar a cada alumno 
en lo que le guste.

El problema, no es sólo de 
los padres y alumnos, es tam
bién y mucho, de E. y C. Si 
no tienen plazas en los insti
tutos, que busquen locales, y 
los coloquen, como es su obli
gación.

Parece ser, que E. y C. eli
mina a los alumnos según la 
nómina de los padres, o sea, 
un padre gana x ptas. y paga 
más impuestos que otro padre 
que gana menos, el que gana 
más no tiene derecho a esco
larizar a su hijo, pero si tiene 
la obligación a pagar más que 
el otro padre.

Es irritante esta forma de 
actuar de E. y C., pues todos 
los aspirantes a recibir educa
ción, y F. Profesional, no me 
cabe la menor duda, de que 
tienen el mismo derecho a for
marse para el día de mañana.

Me gustaría que un Sr. perio
dista haga una visita al Sr. direc
tor de E. y Ciencia, sr. Almen
dros, para que explique por 
medio de la prensa (para que 
todo el mundo se entere) como 
pliede ocurrir ésto, en un Esta
do que dice en la televisión, 
que todos los estudiantes están 
atendidos.

Se podían decir más cosas, 
pero no quiero hacer la carta 
más larga.

En espera de que Educación 

y Ciencia, y en concreto el Sr. 
José Antonio Almendros, hagan 
lo posible para que ningún 
alumno sea discriminado (pues 
a algunos como el mío les dan 
lo que no quiere nadie) se des
pide de usted con afecto.

Antonio López Miranda

Plaza de toros
Sabido es que la plaza de 

toros de Albacete es un bombón 
apetecido por todos los empre
sarios. Para los modestos por
que los pone en candelero y 
les garantiza unos limpios divi
dendos. Para los poderosos 
supone un reforzamiento para 
seguir imponiendo la ley del 
monopolio.

Con una afición fiel hasta 
rayar el borreguismo (toree 
quien toree, se lidie lo que se 
lidie) y un Ayuntamiento cuyo 
principal interés parece centrar
se en estirar el cuello desde el 
callejón, las empresas que 
regentan el coso de la calle de 
la Feria pueden confeccionar 
año tras año unos carteles insí
pidos, rutinarios y serviles que 
sólo satisfacen sus propios inte
reses.

El abono de este año no 
introduce nada nuevo. Los mis- 
mo.s toreros de siempre (salve
mos la presencia de Rincón) 
con los mismos hierros que lúe-

go se remiendan.
A nuestro torero con 

proyección, Rafi de la ’ 
birlan una tarde y se e 
falta divisas de las 

parla

toristas.
*11 la

3

PF

En cuanto a i® ““ , 
el futuro de la Fiesta, . 
binaciones no 
peor rematadas. 
fa” Chiquilín (al que ? . 
la empresa) le *'®’”°Lstefiiw;"^ 
día de San Juan y po ^ lücjio 

1¿*' 
«nos

mente en 
Tarazona y no]*

mos nada en contra 
pero toreros mejor . ¡^ 
puñado en Albacet • 
que a Caballero le p, 
3es pero los seis « 
él solo se nos antoja 
En esos dos /tábida C 
para podrían tener can 
buenos toreros (¡j,

No defendamosF , 
como hacen e "pP bre 
tos lugares de raigam^^ 
pero es que en (en

''CO 0 
''Oferta

hay dos novH.--^^r,a ^ 
Manuel Montoya/ .^1 
González que a«|< * 
primeros P^*^., perla” J 
y cuando Ileg“'’'j„iena' * 
?án cerca de una tf'!,¿„t< S 
novilladas , de pria*' 1| ^ 
éxito muchos eos 

0(

Un

¿No merecen
Feria? ¿venial sjj^j^ que < 
do ciue pag * • oficia? . 
una **

M.C.D.2022



Sábado, 20 de
Julio de 1991iU; [Tribuna ALBACETE

OS 
COI

proceso de apertura del Partido Popular
nacili

¡físideate regional del PP, José Manuel Moli- 
•M nt&i^ ^y^’’ ^^ Albacete que va a imprímir 

apertura del partido en los próximos meses 
Con K '¡inportante, especialmente en aquellos 

¿píos, donde este grupo político no haya

lea
con

se
a sup 
ne sui

crecido o no tenga una sólida organización. “Pe
ro para esto hay un procedimiento y un proceso, 
y basándonos en el ejercicio de la responsa
bilidad política, estaremos abiertos a las críticas 
y sugerencias de nuestros militantes, pero siem

pre y cuando éstas se efectúen dentro de los 
órganos correspondientes del partido”, expresó 
Molina, quien indicó que tal apertura se realiza 
con el objetivo de conseguir los 24 escaños nece
sarios para gobernar en Castilla-La Mancha.

^píesidente regional del Partido Popular anunció en Albacete una apertura de este grupo, basada en el principio de responsabilidad política

José M. Molina: “No estoy dispuesto a admitirizar 
COO

¡ca.
os ca 
itan a 
vencí

1 del 
entr

descalificaciones fuera de los órganos del PP”
‘‘No me conformaré hasta conseguir los 24 escaños que necesitamos para gobernar en las próximas elecciones la región”

de, 
has

Felicidad IZAGUIRRE

’^® Esgrimiendo con plena deci- 
i i el principio de responsa- 

imer id política que se exige a 
ín q 3 uno de los militantes del 
e e f» el ejercicio de sus fun-
so|j( tes, y el objetivo de que este
de 
le

sido va a ser el próximo 
temo de Castilla-La Man-

izan 
uedí 
> sui 
isce

dosé Manuel Molina abor- 
¡yer en Albacete los planes 
actuación y estrategias de 

i grupo, del que es presi- 
:c en las Cortes de Casti-

t coi la Mancha.
inte; tapliendo con un apretado 
enci irania de trabajo, Molina 

m h faó su intención de
ly uí ®t todos y cada uno de 

nec municipios de la región, fun-
® que ya inició a partir del 

suw ¡^ ^^ ^^ mayo, para tras- 
pat L ^ '^^ fortes las inquie- 
,..j «y problemas existentes en 

mpj '^fí^ Mancha. Asimismo, 
wdó una vez más la falta 

uari ¡iciividad de esta institución

mé

gw

s pu W, a la vez que indicó 
)niu id PP está dispuesto a re- 

®f una solicitud para que 
Esp .triodo de sesiones de las 

^® se amplíe de cuatro a 
'’meses. “Esta va a ser una

Pre
ñola

"uestras iniciativas, sobre
Una vez comprobada la 

^^ ‘íCZá PAn Irt ------- . i^ con la que el PSOE 
o no las normas cuando 

^i y constituyendo un gru-

É
 

9

José Manuel Molina abordó el Pacto de Competitividad propuesto por su partido, y denunció la falta de actividad de las Cortes regionales. JESUS MORENO

ha 
mal

esra

cric 
sto 
erii 
ten 

:híW

id

urij

tei 
rial

ilK 
a

lid

íoo 
iC

^“«entano con un solo 
, o > señaló Molina, resal

ló^especialmente la necesi- 
r garantizar la función que 
Kfm^ ^^^^^^^ ele control al 
Rión ^ P^^^ ^'^^ ^^^^ *’’^‘ 
Enm °^^^ ^n órgano 
l2>adeBono”.
t Pp"Í ^^^^^e^ó además que 
iCnm ofrecido un Pacto 

P^ea el que 
Ecain^^ tactos con los 
feenn’®”’P'’®s®’‘¡os y polí- 
I'tonom'''^^^^ conseguir que 

competitiva de

1’fena a fracaso de 
r^rin ^- ^e>bierno, es más 
F Pronn^'^ '^^^ ejue noso- 

estudie”.htí**“ Aue “la única 

hfcV poeto que 
PP r¿^^^ agrarios es la 
h^adí^cT Gobierno se 

P agricultura,
Kiavi °"^"^® para esta 
pesta^ reglón”. “Nuestra 

^^ra- 
Punanf ^^rnara legislativa 
L negociación

nUe pn/^rno autonómico, 
P^tt ^oe ■ la
LP^riemn?^,^insostenible 
L'!’'''istrn H ^^itir la política 
Eí^Sida a 1^ Agricultura, que 
kí'ic lae «^ .®saparición del 
Hj ^P otaciones agra-

^^acete fue igual-

Molina anunció su intención de visitar una serie de municipios de 
Albacete, entre ellos Caudete, “donde el PSOE ha dejado en muy 
mal lugar lo que es la honestidad política, comprando la voluntad 
de un concejal de nuestro partido, que fue elegido por los ciudadanos”

mente uno de los motivos de 
la visita de Molina a esta capi
tal, “para traer un mensaje del 
PP en defensa de la organiza
ción provincial”. En este sen
tido, el presidente regional del 
Partido Popular señaló que “en 
Bono está latente la actitud de 
ir eliminando las Diputaciones 
y dejarías sin competencias, lo 
que es poco serio e incumple 
el artículo 30 del Estatuto de 
Autonomía, a la vez que la pro
vincia es un elemento esencial 
de organización territorial”.

Sobre los resultados adversos 
de su grupo en las últimas elec
ciones, Molina indicó que “no 
se puede decir que haya habido 
un retroceso del PP, si bien es 
cierto que nuestro objetivo, que 
era ganar en esta región, no 
lo hemos alcanzado. Ese retro
ceso se ha producido más en 
el aspecto de determinados 
municipios, y sobre este hecho, 
hay que analizar detenidamente 
el pacto establecido entre

PSOE e IU para impedir el 
acceso al gobierno del PP en 
las localidades donde nuestro 
partido era la lista más votada, 
y que ha habido además actua
ciones cercanas a la corruptela, 
de comprar voluntades de con
cejales cuando éstos pertene
cían a otra opción política, 
señaló Molina, refiriéndose 
especialmente al caso de Cau
dete, “donde el PSOE ha deja
do en muy mal lugar lo que 
es la honestidad política”.

Militantes expedientados

En cuanto a los militantes 
del PP que han sido expedien
tados, Molina afirmó que este 
partido es “absolutamente 
democrático, y acepta todo tipo 
de críticas, puesto que es impor
tante que éstas se realicen, pero 
dentro de los órganos corres
pondientes del partido, y no 
fuera de ellos y menos de una 
manera claramente destructiva,

haciendo uso de los medios de 
comunicación”.

“Las opinione,s son todas 
legítimas y muy valiosas, pero 
para exponerlas en los órganos 
del partido. Yo mismo voy a 
imprimir una apertura del par
tido en los próximos meses, muy 
importante, especialmente en 
aquellos municipios donde este 
grupo político no haya crecido, 
no esté estructurado o no haya 
organización. Pero para esto 
hay un procedimiento y un pro
ceso, y no estoy dispuesto a 
admitir que las descalificaciones 
se hagan fuera de los órganos 
correspondientes del PP”, ase
guró Molina.

El presidente regional del PP 
señaló que “partiendo de un 
apoyo popular de casi el 37% 
de los ciudadanos, no me voy 
a conformar hasta conseguir los 
24 escaños necesarios para 
gobernar en Castilla-La Man
cha, y ese va a ser mi trabajo 
en los próximos cuatro años”.

Bono y el 
grupo de lU

Sobre la creación del 
grupo parlamentario de 
IU con un solo diputado, 
Molina afirmó que habría 
que preguntarse “qué 
objetivo tiene su consti
tución y si no se rompen 
las reglas del juego demo
crático en una Cámara en 
la cual se da prácticamen
te el mismo poder a un 
grupo con 19 diputados 
que a otro con solo uno”. 
“No queremos impedir 
-agregó- que IU tenga 
los medios necesarios y la 
oportunidad de ejercer la 
representación que tiene, 
pero hay un Reglamento 
que se tenía que haber 
modificado. Bono, con tal 
de conseguir una serie de 
ayuntamientos, y por su 
obsesión del poder por el 
poder, ha roto lo que es 
un principio democráti
co”.

Por otra parte, Molina 
señaló que Bono ha de 
exigir la puesta en marcha 
de Ias 50.000 hectáreas de 
regadío.
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Gracias, 
saludos, 
bienvenidas, 
y recuerdos

Como en cualquie 
acto de estas caracterí 
ticas, no podía faltar e 
el discurso, en este cas 
en la intervención de 
presidente Juan Francisc 
Fernández, la parte ded 
cada a dar las gracias pe 
la presencia del públic 
asistente, las bienvenid 
a los representantes de 
nueva Corporación, ! 
tiempo que tuvo un 
palabras de reconoc 
miento y agradecimienl 
a las distintas corporacii 
nes locales y a todos h 
diputados que han pasai 
por el Palacios desi 
1979, haciendo una mei
ción especial para aqm 
líos diputados fallecidos 
empezando por el pina 
presidente democrátic 
de la Diputación, Estani
lao Valero.

Contando con la po 
sencia en el acto de ja 
Bono, el presidente Jua 
Francisco Fernández tan

ÍÍ

Sah 
sésil 
Wpi 
set 
Píen 
d n 
itea 
te 
iHui 
sésil 
be, 
dezi

Tr 
Mesa 
dos 
Carri
lavie 
tase; 
tiesa 
te2i 

Co
poco pasó por alto hace^^j^P 
le los honores.Las autoridades hicieron el “paseíllo” para acceder al escenario del salón de actos, desde el que presidieron la sesión. a el

de la

1Bono fue obsequiado por el presidente de la Diputación con varios

tale 
ítiliz: 
tiesa 
optar

As 
Dipu' 
wtac 
Corp 
estah 
lados 
Sivo 
sacie 
ferni 
Ilur 
hot 
fPp« 
<ieM 
Sito 
tate

Jti; 
loe p 
M 
Hiput 
do a

En 
‘Ipre 

'Hosi 
'S 
tape 
ta^Numeroso público acudió al acto. En primer término, Ramón Remiro, portavoz del PP en el Ayuntamiento de Albacete.

El presidente regional del PP, José Manuel Molina, dio la enhorabuana a Juan Francisco Fernández. 'Cinco alcaldes”, según el presidente de la Diputación, presidieron lo sesión en

1
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0 socialista Juan P^ Fernández recibió los votos de sus 16 diputados y el voto en blanco de IU

alquie 
acterí 
litar e

El presidente se compromete a gobernar 
“para todos y con todos los ciudadanos’’

Los portavoces 
del PP e IU no 
tuvieron su 
tumo de 
intervención

te cas 
ín di 
ancisc 
e ded 
das pe 
públie

Reconoció la ‘^fatiga en los pulmones de la economía de la Diputación  ̂y su necesaria oxigenación

^aodo la tradición^ la 
^ióa constitutiva de la
ííiputación Provincial no 

venid! ^° ^^ ^^^'‘ ^^
fíenos del Palacio, sino ens de

ón, ! 
) un¡ 
:onoí 
mienl 
oracii 
dos 1( 
pasai 

des( 
a mei
. aqu ■t

al

d nuevo salón de actos, 
iteadieodo a las necesida- 
i(s de espacio ante la gran 
iSaeacia de invitados a la 
«sióa, que terminó con la 
vimtidura de J.F. Femán- 
ia como presidente.

E. CAÑAS

E.C.

cidos^ 
pira 

crátit 
istani

Tras la constitución de la 
Mesa de edad, presidida por 
tos diputados del PP, José
Carrión, de Abengibre, y 
lavier Urrea, de Villalgordo,

P™ la sesión continuó con la pro
le Josf
e Jua 
;z tan 
hacei

«esa o jura de sus cargos por 
te 25 diputados electos.

Como ya ocurriera en el 
Ayuntamiento de Albacete o
ít el resto de ayuntamientos 

■ to la provincia, los represen- 
—. totes socialistas y el de IU 

utilizaron la fórmula de la pro- 
tosa, mientras que los del PP 
tetaron por el juramento.

Así, quedó constituida la 
wputación, pasándose a la 
JJitación del presidente de la 
Pofporación Provincial. Como 
®aba previsto, los 16 dipu- 
l^s del PSOE depositaron 
^voto a favor de la procla- 
toción de Juan Francisco 
^niandez, al tiempo que en 
^nia se contabilizaron los 
''Otos de los diputados del 
para su portavoz, Emigdio 
Moya. Además, se dio el 

^ on blanco del represen- 
® del lU, Ramón Sotos, 
oan Francisco Fémandez 
proclamado, por mayoría 

^ota, presidente de la 
Po ación Provincial, inician- 
aa su cuarto mandato.

, 0 un discurso preparado, 
pdente hizo una llamada 

^e la nueva 
“.porque hemos 

toos dejar de ser dipu- 
Per nuesto partido judi-

Esta Corporación Provincial inicia el cuarto mandato de la Diputación democrática. JESUS MORENO

cial, para ser a partir de ahora 
de toda la provincia”.

En otro momento de su 
intervención, se comprometió 
a “administrar la confianza 
que los ciudadanos han puesto 
en nosotros, porque el éxito 
obtenido por el PSOE no se 
nos va a subir a la cabeza. 
Tenemos un mayor compro
miso y procupación con la 
sociedad, por lo que hemos 
de gestionar para todos y con 
todos los ciudadano”.

También hizo alusión a la 
situación financiera de la 
Diputación, renociendo que 
existe “una fatiga en los pul
mones económicos de esta 
casa, siendo necesaria una oxi
genación y nuevos impulsos”, 
en alusión a transferir com
petencias de la institución.

Bono en la sesión constitutiva, 
buena parte del discurso del 
presidente Juan Francisco 
Fernández estuvo dirigida a su 
persona y a la colaboración 
interinstitucional que se da 
entre la Junta de Comunida
des y la Diputación.

En este sentido, el presi
dente calificó el acto de muni
cipalista, que además, según 
él, estaba presidido por cinco 
alcaldes: dos que lo han sido 
en tiempo pasado (el conse
jero de Bienestar Social, 
‘Antonio Pina, y el gobernador 
civil de Ciudad Real, Tomás 
Morcillo), otro que lo ha sido 
recientemente (el consejero 
de Administraciones Públicas, 
Siro Torres), la alcaldesa de 
Albacete, Carmina Belmonte, 
y “José Bono, que no lo ha 
sido por ningún municipio en 
concreto, pero que lo es por 
los 917 municipios de esta 
región”.

La placa y los 
niños de Bono

La presencia de José 
Bono, en el acto de 
constitución de la Dipu
tación, sirvió por un 
lado para que el pre
sidente Juan Francisco 
Fernández diera por 
inaugurada oficialmente 
-y así constará, según él, 
en una placa- la amplia
ción del edificio Provin
cial, y por otro, para que 
dos de los tres hijos del 
presidente del Ejecutivo 
disfrutaran de sus jue
gos en la escalinata del 
Palacio, así como ser el 
centro de atención de 
los “colegas” de su 
papá, al tiempo que ser 
invitados en el acto.

Aunque en el orden del día 
de la sesión constitutiva de la 
Diputación figura como último 
punto las “intervenciones y 
palabras finales”, este tumo 
sólo fue para el presidente, 
mientras que los portavoces del 
PP, Emigidio de Moya, y de 
IU, Ramón Sotos, no tuvieron 
oportunidad de pronunciar su 
discurso. También es cierto, que 
Sotos reconoció que en las 
horas previas al acto se le comu
nicó que no habría lugar a esa 
intervención de la oposición, lo 
que le evitó la preparación de 
su disertación, que por el con- 
tario, Emigdio de Moya sí la 
llevaba preparada.

En ese discurso que no llegó 
a leer, el portavoz del PP reco
nocía que los aciertos y los erros 
“son tanto del que gobierna 
como del que por voluntad 
popular se encuentra en la opo
sición”. Revelaba que el PP era 
la única alternativa posible de 
gobierno y consideraba que “no 
vale pensar que los diputados 
de la oposición valen menos”. 
De Moya también hubiera 
reclamado “una sociedad alba
ceteña más próspera y más jus
ta, despreciando las obras movi
das exclusivamente por saludos 
a la galería, que sólo pretenden 
la permanencia en el poder 
mediante la manipulación del 
voto”.

Por su parte, el diputado de 
IU, al término del acto, mostró 
su disconformidad con el dis
curso de Fernández, y sobre 
todo con su última parte, “ya 
que parecía que el protagonista 
de la sesión no era la Dipu
tación y la provincia, sino el 
señor Bono. Eso es falta de deli
cadeza por parte del señor Juan 
Francisco y me ha parecido más 
una clave interna del PSOE en 
un acto institucional”.

Consideró varias contradic
ciones en el discurso, una de 
ellas referida a la renovación 
aludida por el presidente, 
“cuando el cambio fundamen
tal, como es la figura del pre
sidente, no se ha producido, 
porque no quiere desprenderse 
del sillón”.

Acto municipalista

Ante la presencia de José

P
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A LOS POSEEDORES DE ESTA SUPERLIBRETA,

CAMPAÑA AGRARIA Y CIRCULANTE A EMPRESAS NO AGRARIAS
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Según un informe del secretario del Ayuntamiento, y después de casi una año de iniciarse los trabajos

En las obras del aparcamiento de la 
Catedral sólo se ha ejecutado el 5%

El PP pide que 
no se haga
limosneo con la«)( 
“Ayuda a la 
Inserción” ftS

El concejal de Urbanismo se ha pronunciado a favor de rescindir el contrato al empresario toledano 'W

Después de casi un año de iniciarse los trabajos (en 
septiembre de 1990), el estado de las obras del apar
camiento de la Plaza Virgen de Los Llanos empieza 
a ser preocupante, toda vez que un informe del secre
tario, solicitado por el concejal de IU, José María López
Ariza, pone de manifiesto que sólo se ha ejecutado

un 5% del proyecto, y un 30% en el estacionamiento 
que se construye en la calle Pablo Medina, en el solar 
conocido como “La Champinonera^^ Según el concejal 
de Urbanismo, la Corporación está dispuesta a rescindir 
el contrato al empresario toledano y hacer cargo el 
Ayuntamiento de las obras, subcontratándolas.

El Pleno municipal apr 
en su sesión extraordinarii

E. CAÑAS

El informe del secretario, 
tras exponer los antecedentes 
administrativos de estos dos 
aparcamientos subterráneos, 
se centra en la situación actual 
de estas obras.

En primer lugar, se indica 
que “las obras dieron comien
zo en septiembre de 1990, y 
tras un ritmo discontinuo en 
los trabajos, se puede calcular 
que actualmente el volumen 
de obra ejecutada es del 30% 
en el estacionamiento de la 
calle Pablo Medina, y del 5% 
en el de la Plaza Virgen de 
los Llanos”.

“En lo ya ejecutado -pro
sigue-, se ha advertido deter
minada disparidad con lo pro
yectado, sin que el adjudica
tario haya presentado los 
documentos técnicos para 
estudiar la viabilidad de lo 
alterado, salvo en el estacio
namiento de la Plaza Virgen 
de los Llanos, en que la solu
ción modificada propuesta por 
el concesionario fue rechazada 
por dificultad de intercomu
nicaciones. Tampoco se ha 
presentado la solución técnica 
de acabado superficial para 
obviar las observaciones for
muladas por la comisión pro
vincial de Urbanismo”.

Tampoco ha presentado el 
concesionario el calendario de 
obra, pese a habérsele inte
resado por el arquitecto muni-

cipa!.
En las 

secretario
conclusiones, el 
expone que la

vigencia del contrato de con
cesión (50 años) empezó el 
día 17 de enero de 1991.

En cuanto al plazo legal 
para computar el tiempo de 
ejecución de la obra, se indica 
que aún no se ha iniciado, 
ya que el concesionario no ha 
presentado los tres proyectos 
técnicos para tramitar el expe
diente de legalización de la 
actividad, que sería el punto 
de partida para iniciar el cóm
puto de los dos años que el 
pliego establece para ejecutar 
la obra.

Es significativo como el 
secretario deja constancia, al 
hilo de lo anterior, que “no 
obstante, es lo cierto que el 
concesionario inició las obras 
en septiembre de 1990, las 
que, conforme al pliego de 
condiciones, no deberían 
haberse iniciado hasta que se 
hubiera legalizado la activi
dad, lo cual, a su vez, lo está 
impidiendo el concesionario al 
no aportar los tres ejemplares 
del proyecto de ejecución”.

El secretario concluye, 
apuntando que “haciendo abs- 
tración de lo anterior, parece 
ser que las obras no llevan 
el ritmo necesario para que 
se puedan concluir en el plazo 
de dos años, aparte de las alte
raciones que se han detectado 
en la obra realizada, respecto

Las obras de este aparcamiento tienen un plazo de ejecución de 2 años.

del proyecto de ejecución y 
de las observaciones formula
das por el arquitecto muni
cipal y por la comisión pro
vincial de Patrimonio Histó- 
rico-Artístico”.

Inhabilitación

Al conocer el informe, que 
calificó de “ilustrativo y 
exhaustivo”, el concejal de IU, 
José María López Ariza, 
manifestó que “se ponen de 
manifiesto irregularidades

como la copa de un pino”, 
al tiempo que adelantó que 
solicitará la apertura de un 
expediente, plantéandose la 
posibilidad de inhabilitar ai 
empresario concesionario 
-Angel Fernández Montes-, 
así como una sanción econó
mica y recuperar estas obras 
para el Ayuntamiento.

Por su parte, el concejal de 
Urbanismo se mostró favora
ble a esa rescisión y a que 
las obras las ejecute el Ayu
tamiento subcontratándolas.

Uno de los vecinos recurrirá a esta institución, “porque no se ha hecho nada para arreglar los desperfectos

El problema de las viviendas públicas de 
la calle Tejares, al Defensor del Pueblo

F. IZAGUIRRE

Uno de los vecinos de las 
90 viviendas de promoción 
pública ubicadas en la calle 
Tejares, del Barrio de Las 
Carretas, ha manifestado a este 
diario su intención de remitir 
un escrito a la institución del 
Defensor del Pueblo, para que
jarse de los graves desperfectos 
de cohstrucción que presenta su 
vivienda, y de la reiterada acti
tud de la Administración com
petente de no atender a sus 
peticiones de que esos desper
fectos sean reparados.

Este malestar es compartido 
por la mayoría de los ciuda
danos que habitan desde hace 
tan sólo dos años en esas 90 
viviendas, construidas a instan
cias de la Consejería de Política 
Territorial de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, quienes de forma indi-

vidual y colectiva ya han pre
sentado en repetidas ocasiones 
sus quejas por los defectos que 
tienen sus hogares a la Dele
gación de Política Territorial.

Una comunidad de vecinos 
llegó incluso a entrevistarse el 
pasado mes de febrero con el 
anterior delegado provincial de 
esa Administración, Siro 
Torres, quien mostró su actitud 
de solucionar los problemas de 
estos ciudadanos.

‘‘Materiales de tercera

“Desde entonces hasta ahora, 
no se ha hecho nada. Seguimos 
igual en nuestras casas, con 
mucha humedad en las paredes 
e incluso goteras, y por mi par
te, creo que ha llegado el 
momento de acudir al Defensor 
del Pueblo, al que concretamen
te voy a enviar toda la docu
mentación de mi vivienda y las

La humedad y las goteras, entre los defectos que tienen estas viviendas, j m.

muchas cartas que he dirigido 
a la Administración desde el 
año 89, para que me solucionen 
el problema”, aseguró este 
vecino.

Los ciudadanos afectados se

preguntan “por qué se han uti
lizado en la construcción de 
nuestras casas materiales de ter
cera, cuando había presupuesto 
suficiente para hacer viviendas 
dignas”.

ayer un convenio con la 
sejería de Bienestar Social 
el desarrollo de un progif ^^ 
de “Ayuda a la Inserción,
un montante de 140 milli
de pesetas, de los que la J
aporta 124 millones, y que 
vivirá para la contrataciói
195 personas, durante

M

dest

meses, a partir del próximo 
de octubre. Los beneficii

bber

WICF
serán personas en situa súpa 
marginal, tanto a nivel pera 5¡gún 
como cultural.

En la aprobación de estei 
venio, el portavoz del PP, 1 
Ramón Remiro, llamó la a 
ción, exigiendo el cumplimi

Smp

rani
:;pa 
tenía

efectivo de las previsiones ^p, 
con respeto aj ¡j.^^programa, 

luto a la filosofía que ins jj¿ 
de inserción, procurandi - j 
consecución de los fines ¡
mocionales. Lo que querí 
-añadió- es que este progi 
no venga a favorecer el eni 
tamiento o el simple man 
miento de una margina
mediante el pago de 
prebendas”.

Ramón Remiro tam
pidió que “no se lleve a ( 
una política de limosneo y 
de una vez por todas no se 
lice el programa de forma 
tidista y no institucional.

HfOI

anal 
31» 
Bent 
w

CX
.

. Finalmente, el portavoz P“^ 
dio por sentado que 
producirán irregular ^¡^í

PP dio por sentado que
§0
en la contratación tal y a 
en su momento, ya en la _
rior Corporación, denunó 
Grupo Popular a proposit 
convenios similares conio ,—
INEM-Corporaciones 
donde se detectaron 
malías que todavía están _ 
mite de investigación. • S 
mos el deseo de qu , 
laridades similares n
volver a repetir .

Ciento veinte

lapa

ílc

millones para^ 
viviendas en ^
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Consejería de - j ^ 
rial para la cons^^ 
viviendas de pronto^ ^^ 
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con un \ 
millones de peseta . ^^.^^j^
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informe de los 
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pesetas previstos^’„á»
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.amiento cuenta los ^,^ 
nicos suficientes ^¡s,si» 
las obras por *“
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[Ue ^,^a Municipal requisó el numeroso material de acampada y alimentos

iiKcidieron regresar a Murcia
ks scouts acampados en Yeste
L^ía/n/enío desmontó todo menos las tiendas para que los niños durmiesen

¡naí) ^po scout de Murcia “María de Gracia’' suspendió 
•a ( ■iínpamento programado y regresó a su ciudad, después 

'^'^ niaíro días de confíictos con el Ayuntamiento de Yeste.

Migue! Angel CATALAN cia Municipal en el campa
mento.

la Ji agrupo de scout de Murcia, 
que toa de Gracia”, salió ayer 

aciói I destino a su ciudad tras
nte laber alcanzado los respon-
timo fe de la asociación juvenil

Por otro lado, afirmó que se 
había realizado un informe 
completo de las actuaciones en 
el que se reflejaban “extremos

dicia Kuerdo con las autoridades 
situa apales de Yeste.

graves” por parte del grupo

scout de Murcia.
En relación con estos suce

sos, fuentes del Gobierno Civil 
negaron la posibilidad de tener 
autoridad para ordenar el desa
lojo de los acampados y tras
ladaron toda la responsabilidad 
y capacidad de resolución del 
conflicto al Ayuntamiento de 
Yeste y a los responsables del
grupo scout “María de Gracia”. No hubo acuerdo entre el Ayuntamiento de Yeste y los scouts de Murcia.

P®™ itgún una de las portavoces
grupo, María Teresa Cas- 

®slut í Vicente, dos autocares
Eton a las 14, 30 horas hacia 

• i^ ?, s para recoger a los niños 
P''®? iienían que haber empezado

PP,

iones
do 
: in

ampamento el día 16.
ira Castillo informó que 

.^ Ele la noche del día 19, la 
.^^ * iría Municipal de Yeste se
mes sonó en el lugar, donde des- 

Ciaron las instalaciones ini- 
k consistentes en las típi- 

'__construcciones de madera
einal ^ ^^ aniarres y requisaron 

feto material para las acti- 
^fedel campamento, inclui

taro 
e ai

da bomba de agua, arma-
a metálicas para la tienda 
mendencia, mazas, tablones.

10 sei ^^f^^ y gomas para duchas 
^j ¡iluso paquetes con alimen- 
y» 1», dejando las tiendas para 
:avo2 ‘pudieran pasar la noche a 
que *^10 los niños, aunque 
larid ®>®ron que por la mañana 

y c! ¡t también serían desmon-
i la ai
lundt
)ósit( , ^(Oncejal socialista con 
1110 á ^ones de guarda forestal

Loca 
masaJaportavoz del grupo insistió 
® ^“ íij ^^^ ea la negativa acti-

, —-vvjai üuciansia acam-
' '^ '^^^^ ^^^ ^^^ corres-
5® '^ .8“!’ ^^to su presencia

1 justificada por las

e 

•a

1,1 j .6*‘^’^caa para impe- 
^^ otehoro del medioam-

. urgo de todo el con- 
j ' ucesa Castillo ha mani- 

si conducta del con- 
^ Ule ^*^° totalmente int a-

j - ^ ^ acciones de 
tramitadas en 

i“’í*aqu°sc'¡m''"''"'‘“"Í“ 
íiDncik i j impone y ante 

Tet# más ti ^^^^ ^^ mantener 
P® esa situación 

npúl ° P^’^ t’^se, suspen- 
3'"! ^40?™“'°' ■ 

inteuHi -^ ^^^ posibilidad 
con la cor- 

exi? ^e Yeste,
os "* ^"lamient ° Declaró que el 

^Pu sipm° ®tstaba abierto al 
AU ’^Pre y cuando este

ón

de

ieut® ’youpF^'^^^ suis condicio- 
s P’ Va ^^oeras demos- 

¡•(tdo, '^pedían cualquier
me

^ /
^ S a 2 5*
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Í.'‘lualde a x 
t^'? Martín ^ ^este, Andrés 
Tibié ^UN^^Z’ declaró . 
j^*» ha h!kL?“f ■? mañana

a LA
L 1 . Aa maiiaiid 
tapido voluntad de., ?* árm j ™iuntad de 

^1^ imponer con-
‘^^'1 *^ insistencia

presencia de la Poli-

^'

EIUMBIO
Cámbiate a la línea IBIZA Serie Verano 91 y sal ganando.

LA AMBICION DE SUPERARSE

/n/drmate en:

BIZA

JS
ÍS

'M
N/VSríVl

í**

• AIRE ACONDICIONADO GRATIS.
Según versiones.

•DIESEL A PRECIO DE GASOLINA.
Desde 1.138.000 ptas.*

• 90 CV. DE SERIE.
Desde 1.221.000 ptas.*

• GLX A TU ALCANCE.
Desde 1.228.000 ptas.* 

Este mes, condiciones especiales de financiación con FISEAT.

DESDE SOLO 

^OOO 
PTAS. AL MES EL PRIMER AÑO.

IBIZA SPECIAL 3p. P.v.p 955.000 ptas * Entrada 255.000 ptas. 
1®' año 14 cuotas de 7.000 ptos. Tres años restantes 14 cuotos/oño de 22.116 ptas 
TAE: 1 8,95 %.
Oferta válida para toda la gama IBIZA, 
t/ariando lo entrado en función del P.V P de cada modelo

’ Precio Íinol recomendado por el fobnconte IVA, transporte y ahorro promocional incluidos

SEAT, Patrocinador 
y Coche Oficial 
Barcelona '92

TALLERES RUBENS
HeUín, 17
ALBACETE
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‘Albacete ya no va a salir en ¡as noticias para la crónica negra Co

Francisco José Martínez, este verano de 
vacaciones en la costa de Andalucía

Afídonado a fe 
lectura

^Si la situación económica me lo permitiera me gustaría conocer Egipto y Roma^^

Francisco José Martínez, 
presidente de la Federación 
de Asociaciones de vecinos, 
saldrá de vacaciones en 
agosto. Su lugar elegido este 
año es Almuñécar, le gusta 
cambiar de sitio. Como el 
resto aprovecha sus vacacio
nes para descansar.

Teresa ROLDAN

Francisco José Martínez, pre
sidente de la Federación de la 
Asociación de vecinos, prefiere 
la playa, concretamente la zona 
de Andalucía, para pasar sus 
vacaciones. Por ello este verano 
como el pasado pasará unos 
días en Almuñécar, ya que esta 
playa reúne condiciones: costa 
fría, buena temperatura del 
agua, ambiente poco pegajoso, 
etc. Además prefiere una zona 
tranquila por sus hijos.

A Martínez le gusta variar 
de lugar, por este motivo el año 
que viene tiene previsto viajar 
a Galicia y Santander. Por el 
contrario la mayoría de los alba
cetenses eligen las costas de Ali
cante, Murcia y Valencia para 
pasar sus cálidas vacaciones, 
por lo que estas playas se con
vierten en auténticos hormigue
ros humanos.

Francisco José Martínez, presidente de la Federación de Asociaciones de vecinos.

Entre las aficione 
favoritas de Paco Pep 
destaca la natación 
andar ya que “me sin 
de descanso y relajació 
del continuo stress al qu 
estoy sometido”. Per 
sobre todo, es un gran afi 
cionado de la lectura, sú 
ningún tipo de preferer 
cia. Sin embargo, e 
deporte no le llaiu 
mucho la atención y úli 
mamente no practica nii 
guno.

Con el ascenso de 
equipo de fútbol de Alba 
cete, “la ciudad va a cara 
biar por completo, esl 
año dispondrá de un 
mayor publicidad porpai 
te de los medios de comí 
nicación, que como cuai 
to poder mueven a grai 
des masas de poblaciói 
lo que contribuirá tara 
bién a que se eleve e 
turismo en la región. AF 
bacete dejará de ser la 
gran desconocida, y a pai 
tir de ahora dejará di

Sí 
e di 
adoj 
tótó 
por

El 
Enrii 
fen 
comí 
apu 
clase 
mun

El 
se di 
Cane 
liibic 
de n

iiico;
E

salir en las noticias par — 
la crónica negra”. : 

Francisco José Mart i»^ 
nez, lleva cuatro año i

Como el resto de la gente 
Paco Pepe, nombre con el que 
es conocido aprovecha sus días 
libres ‘para descansar, ya que 
durante el resto del año tiene 
mucho trabajo.

Con respecto al turismo en

la provincia de Albacete, Mar
tínez opina que “tiene perspec
tivas de futuro, ya que se están 
haciendo promociones, aunque 
la infraestructura que existe es 
inadecuada, los medios de 
transporte insuficientes y los

pocos hoteles que existen son 
incómodos”. Un ejemplo es la 
conocida Sierra del Agua, lugar 
que está todavía sin explotar, 
pero con el tiempo va ir cre
ciendo el interés por esta “gran 
desconocida”.

como presidente de i 
Federación de la Asocii 
ción de vecinos, es ui 
hombre ocupado ya qui 
es el responsable de cocí 
dinar el apartado buró 
orático de las Asociad^ 
nes de vecinos de Alba 
cete. ,

^B

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Alber Villena.
Muestra retrospectiva en la que se exponen sus 

obras desde 1968 hasta nuestros días.
- hasta el día 25, en el salón de belleza J.J. 

Donate, en la Plaza de Benjamín Palencia.
* Exposición “Albacete en su historia”.
Una visión panorámica y cronológica de la historia 

de Albacete, donde se exponen por primera vez 
piezas artísticas y documentación, hasta el momento 
inéditas.

- hasta el 15 de agosto en el Museo de Albacete.
* Exposición de pintura de Juan Celaya.
- En la sala de exposiciones de la Caja de Albacete 

de La Roda,del 5 al 12 de agosto.

CONCURSOS

* “CL Aniversario de la Fundación de la Escuela 
de Magisterio de Albacete”.

La Escuela Universitaria de Formación del Pro
fesorado de E.G.B. convoca con motivo de su 150 
aniversario un concurso de investigación en el campo 
de la literatura popular de Albacete, un concurso 
de fotografía y un concurso de pintura.

Podrán tomar parte todos los alumnos de la Escue
la Universitaria y los Diplomados de la misma. 

Todas las obras deberán presentarse antes de las 
14 horas del día 30 de septiembre.

En el concurso de investigación el tema obligado 
será cualquiera de los considerados como tradicio
nales de la literatura popular, ya sea en el campo 
de la lírica, épica y la dramática de Albacete. Los 
trabajos se presentarán por triplicado en hojas de 
tamaño DIN A-4, mecanografiados a doble espacio, 
por una sola cara y bajo sistema de plicas.

Respecto al concurso de fotografía los artistas 
podrán presentar un máximo de tres obras originales 
e inéditas en las dos modalidades de blanco y negro, 
y color, en tamaño único de 30 x 40 cm, reforzadas 
en su parte posterior por un cartón grueso y se 
identificarán mediante los lemas escritos al dorso.

Las obras de pintura será de tema libre, así como 

las técnicas empleadas.
Los trabajos irán enmarcados con un listón de 

no más de 1 cm de grosor y el tamaño máximo 
admitido será de 100 x 100 cm y se identificarán 
bajo lema al dorso.

* “IV Concurso de Cuentos Infantiles Villa de 
Alatoz”.

Podrári concursar todos los escritores nacidos o 
presidentes en Castilla-La Mancha.

Cada autor podrá presentar un máximo de dos 
obras, con original y dos copias, y con una extensión 
no superior a tres folios.

Los trabajos serán entregados antes del 31 de 
julio en el Ayuntamiento bajo el sistema de plica.

El concurso está dotado de tres premios: primer 
premio, 50.000 pesetas y trofeo; segundo premio, 
30.000 pesetas y trofeo y tercer premio, 10.000 pesetas 
y trofeo.

CONCIERTOS

* Programa Verano Cultural, de la Concejalía 
de Cultura del Ayuntamiento de Albacete:

- día 20, a las 9 de la noche, en el Parque de 
Abelardo Sánchez, actuación de la Banda Juvenil 
Santa Cecilia, de La Gineta.

- día 24, a las 11 de la noche, en la Caseta 
de los Jardinillos, actuación del grupo de folk 
“Aljibe”.

- día 27, a las 9 de la noche, en el Parque de 
Abelardo Sánchez, actuación de la Agrupación Musi
cal Mahoreña, de Mahora, con el siguiente programa: 
en la primera parte, Nerva - pasodoble de Manuel 
Rojas; Duncannon - overtura de J. Ployhar; La Gran 
Vía - Selección de Chuesca.

En la segunda parte, Katiusca 2^ parte - Fantasía 
de Pablo Sorozábal; Vaudeville Suite - de Pi Scheffer; 
Manchego y Levantino - pasodoble de Daniel Martín. 
La direccióh correrá a cargo de Manuel Calero 
García.

- día 31, a las 11 de la noche, recital de Casimiro 
Ortega, en la Caseta de los Jardinillos.

CINE

* Programa Verano Cultural, de la Coticé 

de Cultura del Ayuntamiento de Albacete:
11 de la noche, en la Casei- día 25, a las - 

de los Jardinillos, proyección de “¿Quien eng
a Roger Rabbit?”.

día 27: a las- uia ^1, a la:, 11 de la noche, en ja G j 
de los Jardinillos, Marathón de Cine En q 
del Oscar”, con la proyección de las sigu i 
películas: 1

-11 de la noche, “Platton”. , J
- 1 de la madrugada, “El misterio Von j 
- 2,30 de la madrugada, “Mi pie izqui j 
* día 1 de agosto, a las 11 de ja ¿¡id 

Caseta de los Jardinillos, proyección de j 
Man”.

TEATRO

* Programa Verano Cultural, de la i 
de Cultura del Ayuntamiento de Albacete. ^ J

- día 26, a las 11 de la noche, ^'^ 
de los Jardinillos, representación del grup j 
del espectáculo “Risas, Osos y Besos pj-gseniq

* día 2 de agosto, el grupo “cómicos rep
“El contrato”, obra original de este mi ^^ 
Argumento: Monty es un payaso que “ j.j|g, leeq 
tranquilo para practicar su afición gj-jonaH

De sus lecturas surgern todo tipo ^ ^ffeesR 
todos ellos de nariz gorda. Un pita j^^j.^^ coj 
un contrato para ser marineros en henn^’q 
el fin de partir en busca de un ^®^^'^°”|jj,j-os. i 
tesoro que finalmente encuentran: ^ález, M 

Reparto: Nieves Atienzar, Pedro j^gnteagi*^® 
M. Chiapella, Pedro Gonzxález y Angei

INFORMACION CULTURÓ

* Punto de Información Cultura 
Ministerio de Cultura:

- En la Biblioteca Pública del Est 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
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rejales del PP del Ayuntamiento de La Gineta protestan por la medida La mala calidad de las cosechas principal responsable
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El alcalde prohíbe a un niño 
la entrada a clase de música

El edil socialista califícado de autoritario y antidemocrático

Q portavoz del PP del Ayuntamiento de La Gineta 
] áos de sus concejales protestan por las medidas 
¡¿optadas por el alcalde Enrique Pardo, que ha pro
hibido la entrada a la clase de música a un niño
porto ‘‘actitud incorrecta” de su madre

M.A.C.

El alcalde de La Gineta, 
Enrique Pardo, del PSOE, 
decretó en un escrito, tal y 
ionio consta en la foto, la 
íspulsión de un niño de las 
clases de música de la banda 
municipal.

En el expediente municipal 
se dice que: “Demetrio Selva 
Cano, en principio tiene pro
hibida la entrada a las clases 
de música, bajo mandato del 
Sr. Alcalde, por la aptitud 
incorrecta de su madre.”

Esta actitud ha sido denun

ciada por Manuel Quijada, 
portavoz del PP en el ayun
tamiento y los concejales del 
mismo grupo, Jose Rueda y 
José Urrea Piqueras, quienes 
calificaron estas acciones 
como antidemocráticas y 
autoritarias.

Además señalaron que no 
comprenden como puede ser 
sancionado un alumno con 
una expulsión indeterminada, 
que ni siquiera hace relación 
al comportamiento del mismo 
durante las clases sino a las 
supuestas actitudes incorrec
tas de su madre. El escrito del alcalde, E. Pardo.
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“Vivir en ei 
ahora sin miedo, 
ni preocupaciones”

VIDA UNIVERSAL
CICLO DE CONFERENCIAS 

(Entrada Libre) 
“LA FUERZA DEL 

PENSAMIENTO POSITIVO”
Día: 20 de Julio, sábado
Hora: 19,30 tarde.
Lugar: Local de Vida Universal

C/ San Luis nro. 27-Bajo.
(Frente colegio Duque de Alba).

ALMANSA, Julia 1991 INVITACION

Problemas para la venta 
de cereales al SENPA

LT

El gerente de la Unión de 
Cooperativistas de Castilla-La 
Mancha, Jose Luis Rojas, mani
festó ayer en Alcazar de San 
Juan que la baja calidad de los 
cereales cosechados este año 
dificultará la venta de estos pro
ductos al Servicio Nacional de 
Productos Agrarios (SENPA).

Los precios en el mercado 
son algo inferiores a los que 
pagará el SENPA, oscilando 
actualmente entre las 22 y 23 
pesetas para las cebadas cer
veceras y el pienso. Las cebadas 
de maltería tendrán un precio 
entre las 23 y 24 pesetas y entre 
21 y 22 para las destinadas a 
alimentación caballar.

Rojas denunció que estos 
precios no son reales, ya que 
el SENPA sólo abona un 94% 
de los mismos, perdiendo tos 
agricultores el 6% restante, 
debido al recorte presupuesta
rio realizadao por la CEE en

esta materia.
La tasa de corresponsabilidad 

que deberán pagar los cerea
listas españoles esta año ascien
de a 1.293 pesetas por tonelada, 
aunque estarán exentos de 
pagar un impuesto suplemen
tario de 600 pesetas al no sobre
pasar la producción que tuvie
ron el año anterior.

Por otro lado, los agricultores 
que dejen de cultivar tierras 
este año, podrán solicitar las 
nuevas ayudas comunitarias que 
consisten en la devolución de 
las tasas de corresponsabilidad 
y el pago de una prima de 
121.400 pesetas por hectárea 
retirada de zonas desfavoreci
das y 31.800 por cada una de 
regadío.

Todo este tipo de ayudas 
deberán tramitarse antes del 15 
de diciembre del presente año, 
aunque todavía no se ha abierto 
el plazo para comenzar a pre
sentar las solicitudes.

Combinaciones de Frío
AEG SANTO

La mejor relación 
DIMENSIONES-CAPACIDAD, 

vea su interior

• 2 motores 
independientes.

• Máximo 
aprovechamiento 
de espacio.

• Congelación 
asistida en cada 
cajón.

• Bandejas 
intercambiables.

• Set de cajas 
herméticas.

• Panelables.

• Sentido de 
apertura 
intercambiable 

y... además AEG

AEG—Nos Gusta Ayudarle. AEG
De venta en

Los Mejores 
Establecimientos

Ó
 b



Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

Actualmente continúa vaciándose el pantano a un ritmo bastante rápido

Grave situación para la riqueza piscícola y el 
turismo ante la poca agua que embalsa el Talave

Los veraneantes están comenzado a abandonar una zona con evidentes atractivos turísticos

La Agrupación de Pescadores del Talave ha dado la voz 
de alarma ante la situación crítica que en estos momentos 
atraviesa el pantano del Talave, donde el agua sigue 
blando cada día, en una época en que debería tener 
un determinado nivel ante la gran cantidad de personas 
que lo visitan, a la vez que se pone en peligro la riqueza 
piscícola.
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Angel ROMERO GARCIA

Los pescadores han sido los 
primeros que han dado la voz 
de alarma y podemos dar cons
tancia con nuestra presencia 
en el pantano del Talave de 
que la situación no es para 
menos ante la alarmante baja
da de nivel que tiene actual
mente el embalse, mientras se 
sigue sacando agua del mismo, 
convirtiéndolo en un lugar 
seco y lleno de barro, donde 
bañarse es ya prácticamente 
imposible en los lugares donde 
habitualmente se hacía, al 
haber descendido sus aguas a 
cotas realmente preocupantes.

La gravedad del tema afecta 
a varios apartados el primero 
de ellos sanitario, ya que las 
aguas del Talave, ante la poca 
profundidad de las mismas se 
encuentran en un estado 
lamentable totalmente turbias 
y con gran cantidad de barro 
y cieno. Por otra parte, según 
nos manifiestan miembros de 
la 
se 
la 
se

Asociación de Pescadores, 
está procediendo incluso a 
apertura del desagüe que 
encuentra en el interior del 

embalse, lo que hace que la 
turbidez del agua sea aún 
mayor debido al movimiento 
de remolino que se origina. 
En la visita que realizábamos 
al embalse el pasado jueves 
pudimos comprobar como 
prácticamente es imposible ver 
el fondo del agua a un metro 
de distancia de la orilla, lo 
que puede dar una idea del 
estado en que se encuentra.

Sin aliciente para los 
veraneantes

El embalse del Talave ha 
sido por excelencia uno de los 
lugares de visita veraniega de 
gran cantidad de personas, 
especialmente de la comarca 
ya que, a sus bellos parajes, 
se une el aliciente de poder 
disfrutar del baño en los luga
res destinados para ello sin 
ningún tipo de problemas, 
cuando las aguas tienen su 
nivel normal. Ahora la situa

opularii 1

l^estauranrei 
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ción ha variado ya que el des
censo de nivel hace que la pro
fundidad sea mínima, con el 
riesgo que supone el barro del 
fondo muy cercano. Según nos 
comentaba el guarda de la 
zona, en los últimos días han 
abandonado el lugar gran can
tidad de personas: “Hace una 
semana había mucha gente en 
los alrededores, con tiendas de 
campaña -indica- por la baja
da constante del agua ha 
hecho que abandonen el lugar, 
ya que ahora queda muy reti
rada de la zona de pinos donde 
se establecen las tiendas. Algu
nas de las personas que vinie
ron el pasado fin de semana 
con intención de quedarse a 
pasar las vacaciones en este 
lugar ya se han marchado”.

Realmente resulta total
mente deprimente la vista del 
pantano, convertido en su par
te central en poco más que 
una lagunilla, donde se pueden 
apreciar numerosas isletas a 
causa de la poca profundidad. 
La situación también impide 
que se pueda utilizar el mismio 
para tomar agua por hidroa
viones en caso de incendios 
forestales, como ha ocurrido 
anteriormente, ya que es de 
todo punto imposible que las" 
avionetas puedan cargar con 
la poca profundiad existente 
en la actualidad. Este estado, 
que no es el primero que 
ocurre en esta época, sí alcan
za en la ocasión que nos ocupa 
límites de alarma. Mientras 
esto ocurre en el Talave, para
dójicamente, el pantano de 
Camarillas y el del Cenajo 
parecen estar totalmente lle
nos, lleudo al primero, a través 
del Río Mundo, las aguas del 
embalse semivacío, donde esta 
situación no debería producir
se si se tiene en cuenta que 
el Talave recibe las aguas del 
Trasvase y por ello debería 
mostrar una mayor capacidad, 
máxime cuando no parece 
haber una situación, en la épo
ca actual, que haga pensar en 
la necesidad de que el Cama
rillas esté lleno y el Talave

Ecedi

Poca agua en el pantano del Talave.
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casi vacío.

El problema de los peces

Si la situación, como indi
camos afecta a la sanidad y 
el turismo de la zona, en el 
caso de la riqueza piscícola es 
totalmente desastrosa. Como 
nos comentan los miembros de 
la Agrupación de Pescadores, 
se está casi al borde del límite; 
“Si este estado no cambia, es 
casi seguro que el Talave per
derá la mayor parte ^ de su 
riqueza piscícola, ya que las 
condiciones actuales no son 
idóneas para especies como la 
trucha y el black-bass. Los bar
bos pueden aguantar algo más, 
pero los dos primeros corren 
un grave peligro de extinción, 
no sólo por la bajada preo
cupante del agua, si no por 
como se encuentran actual
mente. Definitivamente el 
pantano se está secando y no 
comprendemos la situación, 
cuando el Camarillas está lle
no y el Cenajo se utiliza para

i
los riegos. Hemos intentado 
que se nos explique la misma, 
pero hasta ahora no lo hemos 
conseguido y es una verdadera 
lástima que si el pantano se 
repobló el año pasado con 
treinta mil truchas, de las que 
pueden quedar unas veinte mil 
actualmente, no subsistan ante 
las condiciones del agua, lo 
que será un verdadero desastre 
ecológico. No es difícil ya 
encontrarse ejemplares muer
tos en las orillas”. La situación 
se suele producir cada año por 
estas fechas, pero según nos 
indican, nunca se había alcan
zado el mínimo nivel de este 
año. En la visita al pantano 
tuvimos también oportunidad 
de conversar con pescadores 
de Albacete que han deplo
rado el estado en que se 
encuentra, indicando que, de 
seguirse en estas condiciones, 
el embalsé no se podrá utilizar 
para la pesca.

De hecho en estos momen
tos, la Agrupación de pesca
dores está, según han mani-

r

festado a LA TRIBU^^j^ 
planteándose seriamente s 
anulan o no los concursos ^^^^ 
vocados para los próximos ^^^ 
de Feria, que deberían c ^¡¡.^^ 
brarse el 28 de Julio ) Ep^g 
Agosto, ya que en las ac < 
condiciones y si c h 
sigue bajando, será muy 
el poder celebrarlos con 
mínimas garantías.

Todo parece ahora 
manos de la Con e 
Hidrogáfica del Se^ » 
nismo del que 
embalse y único q 
remediar esta 
lleva camino de co 
un verdadero úesa 
cualquier punto de ^^^^

Si la función del T j 
la de regulador de I 

del Trasvase, w 
cordar mucho es ^^.j
el nivel que tiene/ 
lidad, donde 18 ni
nuamente mas ag
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Hellín y su comarca - .^^ . =
La ceremonia, después de un retraso de varios días, se realiza en la Caseta Municipal

Esta noche se procede a la elección de la reina 
de la Feria del 91 y sus dos primeras damas

La afortunada obtendrá como premio un viaje a las Islas Baleares

—j ^ /a suspensión anterior, esta noche se procederá 
«fiaflíe la decisión del correspondiente jurado a la elec- 
M de ¡a reina de la Feria en la Caseta Municipal, 
itado lugar la coronación el próximo viernes en el 
BO marco. El acto está organizado por el Ayun- 
westo.

A. ROMERO

0 Ayuntamiento, a través 
; la comisión de festejos, 
Kederá esta noche, en el 

co de la Caseta Municipal, 
¡elección de la reina de
Feria y sus dos primeras 
as, aunque para hablar 
propiedad habría que 
que se tratará de una 
elección, toda vez que,

* fe ocho de la tarde se pro- 
sierá a designar a la repre- 
alante infantil y sus dos 

— Bias, para lo cual se espera 
«sean muchas las candi- 
í^ toda vez que esta desig- 
tón nunca ha revestido 
Alemas.
A pesar de que no se ha 
i«c¡ficado, sí tenemos cons- 
Made que la afortunada, 
ímás de ser la encargada 
t«presentar a los más jóve- 

en la Feria, obtendrá un 
^“regalo.
^3 por la noche, en el trans- 

___® ^^ una verbena, se pro- 
®iá a la elección de la reina

tas, como ha ocurrido en años 
anteriores, siendo probable 
que las mismas sean designa
das en el transcurso del acto. 
El jurado estará compuesto 
por representantes de diversos 
colectivos, asociaciones de 
vecinos, amas de casa, medios 
de comunicación, Asociación 
de Hermandades, etc y el pre
mio que aguarda a la gana
dora es un viaje para dos per
sonas a las islas Baleares. Con 
estos condicionantes sólo que
da esperar que hayan muchas 
candidatas y que la elección 
resulte un éxito.

El próximo viernes, la 
coronación

te si

^f y sus dos primeras 
que en unión de las 

w por los diferentes
iosef 1 y pedanías formarán 
nosíá Í^® ^® honor de la desig- 
m ce .u^^^u ahora no se ha

actuí 
aania 
y dÜ

■ ™o que exista un periodo 
Preinscripción de candida-

ba ceremonia de hoy, llega 
con el tiempo más que justo 
para que la elegida pueda ser 
coronada antes de la Feria, 
que comienza el sábado 
siguiente y ya en la cabalgata 
de apertura debe lucir los atri
butos de su cargo. Menos de 
una semana quedará para rea
lizar los últimos preparativos, 
celebrándose la ceremonia de 
la coronación el próximo vier
nes, día 26, veinticuatro horas 
antes de que llegue la apertura 
de la Feria.

Será un acto con menos 
nervios para quien ya desde

Hoy, elección de la reina de las fíestas.

1

esta noche obstente el título 
de reina, señalándose por 
quienes anteriormente ciñie- 
ron la corona como una cere
monia más importante que la 
de esta noche.

También en esa nueva oca
sión será el propio Ayunta

miento quien deba correr con 
la organización del acto, toda 
vez que no ha existido, a dife
rencia del año pasado, nin
guna entidad que se hiciese 
cargo de las dos ceremonias.

Con el acto de esta noche 
se abrirá oficialmente el pór-

tico de las actividades feriales 
de 1.991.

Sólo queda desear dos 
cosas: que el número de can
didatas' sea alto y que el jura
do tenga difícil la decisión 
final por los méritos de las 
mismas.
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ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
5 ^ tú, que me 
•Wos in °^°’ .^^® iluminas

Tú que 
P8«lonar® ^°^ divino de 

S ®‘^^®^ el mal

^^^^r^^es de mi 
Í^iero conmigo, yo 
^0 án!L®® e oorto diá-

quiero separar-

^^r^r ^e^eual. Deseo 
^®8auí*r2° y todos mis 
'’^rpetJa^ p°^ ert la gracia 

conmigo 
los f Agradecimiento 

’^vores recibidos.
E.C.

Distribución Centro 
Aibacete

Distribución Centro 
Aibacete

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 
de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros 
clientes que el próximo día 21/7/91, nos veremos en 
la necesidad de interrumpir el suministro en los siguien
tes Centros y durante períodos comprendidos dentro 
de los horarios que se indican:
DISTRITO ALBACETE
-L.A.T. 20 KV. HONDO DE LA MORENA de la S.T. 
Peñas.
-Afecta a: Taisa de 7 a 12 h.
-L.A.T. 20
- Afecta a:
-L.A.T. 20
- Afecta a:

KV POLIGONO ESTE de la E:T. Albacete.
F. Curtido de 7 a 12 h.
KV POLIGONO SUR de la E.T. Albacete. 
Mesas, G.I.A., Secisa, Volvo, C.A.P.A., C.T.

Merlín, Calle “C” parcial

DISTRITO LA RODA
de 7 a 12 h.

- L'A.T. 20 
La Roda.
- Afecta a:

KV. CIRCUNVALACION NORTE de la E.T.

Sector Ctra. Cuenca, Sector Ctra. Madrid, 
Sector Moreno Mico y Matadero, Aguas
potables de 8 a 12 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 19 de Julio de 1991

Para efectuar trabajos de ampliación y manteni
miento de nuestras instalaciones, comunicamos a 
nuestros clientes que el próximo día 22/7/91, nos 
veremos en la necesidad de interrumpir el suministro 
en los siguientes Centros y durante períodos com
prendidos dentro de los horarios que se indican:

DISTRITOALBACETE

- L.A.T. 20 KV. Centro reparto de la S.T. Salobral. 
-Afecta a: H. Molina, La Florida, Soc. Mancha, C.

Olmo, IRYDA 690, YRYDA Cortesía, La 
Mota YRYDA, Coop. S. Marcos, S.A. de 
Transformación, La Mota 1 y 2, Los Angui- 
jes, S.A.T. La Naveta, J. Garijo y Zona.de 
10 a 14 h.

DISTRITO LA RODA
- L'A.T. 20 KV. Motilleja de la E.T. Mahora
- Afecta a: Zona S.A.T. La Muela de 9 a 13 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por 
ello.

Albacete, a 19 de Julio de 1991
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Villarrobledo
‘Nosotros no lo necesitamos para la gestión de control del gobierno municipal

El PSOE ofreció un liberado al PP si apoyaban
los sueldos millonarios del Ayuntamiento

^No se puede justificar ese sueldo con un falso caos administrativo”

El portavoz popular, Bernardo Cabañero, dio 
ayer una rueda de prensa acerca del tema 
de las retribuciones e indemnizaciones de los 
concejales. Cabañero informó que la idea de

que cobraran lo que en sus profesiones de 
origen salió de él en la reunión de los por
tavoces y añadió que al Partido Socialista 
no le hubiera importado gravar al Ayunta-

miento con 6,5 millones de pesetas anuaíiup 
más (el costo de un concejal popular /iberas 
con tal de llevar adelante su propu^on 
millonaria.

>1110

ADRAZ

Comenzó Cabañero recor
dando la propuesta qué llevó 
el Grupo Socialista a la comi
sión de economía y que fue 
aprobada con el voto en con
tra de los populares “la pro
puesta llevada a comisión, fir
mada por el alcalde es la 
siguiente:

- Alcalde: 450.000 pesetas 
brutas mensuales.

- Bernardo Fdez. Delicado: 
375.000 pesetas brutas men
suales.

- José A. Romera: 375.000 
pesetas brutas mensuales.

- Concejales: 30.000 pese
tas mensuales brutas.

- Concejales delegados, 
presidente de comisión y 
tenientes de alcalde: 65.000 
pesetas brutas mensuales.

Esta era la propuesta que 
tras pasar por Comisión ya 
es pública. Y esto es lo que 
figuraba en la carpeta de 
plenos”.

Comentó a continuación la 
reunión de la junta de por
tavoces “a las 2 del mediodía 
del lunes yo manifesté la posi
ción de nuestro grupo en este 
tema: era una barbaridad. Se 
me ofreció un liberado para 
el Partido Popular en las mis
mas condiciones que los libe
rados socialistas (375.000 
pesetas mensuales) y deses
timé el ofrecimiento porque 
entendemos que no necesita
mos ningún liberado para 
hacer la gestión de control 
del gobierno”.

Y en la misma junta de 
portavoces Cabañero hizo 
una sugerencia “les sugerí, 
que no partió de ellos aunque 
se han apropiado de la idea, 
que si los sueldos, en última

Bernardo Cabañero denunció la actitud del PSOE.

rara el alcalde, pero no cn®^ 
demos como en una ciuij^ 
de 20.000 habitantes se
a liberar 3 personas cu

Rwpen Albacete capital el 
130.000 habitantes, el equij 
de gobierno solamente

ojes

liberado a 4, y entre elloA 
alcaldesa. No hay relaciM

IPP.s

Aquí, con una sexta paitibañf
de población resulta que war 
tenemos el mismo número fede

instancia, fueran similares a 
los que cobraban en sus pro
fesiones de origen, podía 
tener más lógica. Con un 
15-20 por 100 más por gastos 
de representación que no se 
tiene en las profesiones nor
males. Esa fue la sugerencia 
y allí no hubo más comen
tarios. En la junta de por
tavoces no se dijo que iban 
a cambiar la propuesta”.

Y llego la hora del pleno 
“yo me senté en mi sitio espe
rando que comenzara la 
sesión y el portavoz socialista 
me pidió pasar a la alcaidía. 
El alcalde me dijo que iban 
a atender la propuesta que 
yo les había dado y por eso 
cuando intervine en el punto 
del expediente de modifica-

dsón de crédito, por respeto 
a que iban a cambiar la pro
puesta, no hice mención a las 
cantidades puntuales de cada 
uno, sino que me limité a 
hablar de la cantidad global 
que figuraba en el expediente 
de modificación de crédito”.

Posición clara

La posición del grupo 
popular estaba clara “después 
de haber estado nosotros 4 
años sin cobrar no le íbamos 
a dar el visto bueno a “pro
puestas millonarias”. Ellos 
tienen que ser consecuentes 
y saber que el ponerse un 
sueldo tiene un coste político, 
máxime cuando se hace des
pués de una legislatura en la

que nadie cobraba”.
Cabañero no entiende las 

justificaciones del portavoz 
socialista “no se puede jus
tificar diciendo que es que 
hay un caos administrativo. 
Usted póngase el sueldo que 
le de la gana, justifíquelo de 
la manera que estime con
veniente, diciendo, por ejem
plo, que tiene que mantener 
a su familia, pero no lo inten
te justificar por una supuesta 
existencia de caos administra
tivo que no se corresponde 
a la realidad y es rigurosa
mente falso”.

Tal y cómo manifestó en 
el pleno. Cabañero entiende 
que 3 liberados en Villarro
bledo son muchos “el Partido 
Popular entiende que se libe-

liberados. A mí me pareceOdcal
derazonable que el alcalde 

liberase, se fijara un suel^rsd 
razonable, el de su profesiw^ 
de origen, profesor de inj^^
tuto, porque no se puej 
poner el de delegado de Cí ^ ^ 
tura porque es un cargo d ¡“*' 

libre designación, un caij 
político, y se pusiera un 15-2 
por 100 más por gastos d 
representación. Pero ya es^ 
Es la única propuesta que fi 
Grupo Popular aceptaba”.

so:

lisen 
har 

saos
Cabañero explicó los mo^on 

vos por los que él no se libe® VH 
siendo alcalde “no lo hicejxl''''' 
razones meramente profe^pe 
nales. Si yo me libero y cobt^pe 
una dedicación exclusiva w^'d

puedo firmar proyectos y j 
los 4 años mí despacho oí

Sobi

‘do, 
mal: 

Adeestá ni mejor ni peor: ocw 
parece. Por eso nunca he qv 
rido un cargo político en 
partido, por ejemplo la ofe®j¡^ 
para el Senado, porque sujJj^ 
nía estar 3-4 días fuera * 

Villarrobledo, desatender 
trabajo y a los 4 años, 
los azares políticos, me po^ajo, 
ver en una situación pro®yj 
sional mala que no desy m 
Ellos, como son fimeionanOíedf 

más fácil. PiáS^ Ulo tienen mas
reingreso y ya ^^^^ '

se

///
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El PSOE ofreció un liberado al PP
Falacia

a portavoz popular ya está 
ato de oír que su despacho 

, jfesional era una prolon-
000 de la alcaldía “eso es 
gfelacia, una mentira y 
ü muy poco de una per- 

, m que después de 4 años 
““Al ¡ha podido demostrar nada, 
^^'fcaciadamente para mi 
P“«Ioniía en los 4 años que

• ado alcalde he ganado lo 
51110 que antes, cuando en 

ent( Robledo, por la buena 
ciud nación económica, todo el 
se, indo ha ganado más. Pero 
cuan ¡®®W^ •
,1 ., Respecto a las manifestá

Mies efectuadas por miem- 
■«del grupo socialista deite

jilos 
:laciói

ue 
lero
r
ilde 
suel

í el alcalde de La Roda, 
' PP, esté liberado cobran- 
260.000 pesetas mensuales 
añero comentó “que no 
gan como ejemplo al 
de de La Roda porque 

alcalde de La Roda, al día 
de julio del 91, no está 
rado y cobra tan sólo 

pesetas de gastos de
j insg wntación sin justificar, 
puj, ¡alcalde de La Roda creo 

le Q •' ^ ya a liberar, pero aún 
PgQj í está liberado y por tanto 

^cantidades que se le impu- 
115-i ' ^^ falsas. El único que

iw a liberar en La Rodafnc d liberar en . 
gjj id alcalde. Luego , aunque

quee ^''*^^260.000 pesetas que

)a.
lían dicho, es muchísimo .

^ros que las cantidades
Nadie se explica la actividad socialista en el Ayuntamiento.

1

/
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 'Íf

Z
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5 mo ¿lonarias de los 3 liberados 
: liben ^ViUarrobledn”Villarrobledo”.

^bre la tan traída y llevada 
ofesiifmpetencia manifestó “la
icepo

cobfl Apetencia hay que demos- 
iva w ^ y hasta ahora mismo
is y>¡ Jino de ellos la ha demos- 
fío D(' ®' Existe buena, regular 

desí ®^ gestión. Y lo que no 
lefl** ¡y ^cir el alcalde es que 

e "^ga a las 8,30 de la maña- 
está hasta las 10 de la 

supí q es falso. El llega 
de la mañana 

^ til a las 2. Salvo 
is pí , ^^^ f^^ga que vol- 
oodí la? !^ ^^^'^e. Yo he estado 

naric cuando él. No
* *»" rato no®

en 
ofe

jra
Jer

ni una pese-

intente justificar su sueldo 
diciendo que yo iba a ratos 
y él está todo el día. Es 
mentira”.

Respecto al caos del Ayun
tamiento en la legislatura 
pasada precisó “el Ayunta
miento, administrativamente, 
en el período 87-91 ha fun
cionado mejor que en el 
83-87, en todos los sentidos. 
¿Cuánto se tardaba antes en 
dar un licencia de obras y 
cuanto se tardaba en la legis
latura pasada? Por poner solo 
un ejemplo.

Inversiones

Cabañero se mostró espe
cialmente escéptico sobre las

inversiones que van a venir 
del exterior “el tiempo lo 
dirá. Si creen que a Villarro
bledo van a llegar millones 
a espuertas como si no exis
tiera otro Ayuntamiento en 
toda Castilla-La Mancha es 
uno de los más graves errores 
políticos que se pueden tener. 
Al Partido Popular le gustaría 
que llegase el máximo de 
dinero a nuestro pueblo pero 
mucho nos tememos que el 
cumplimiento de su programa 
electoral no llegue a un grado 
de cumplimiento superior al 
25 por 100 y la célebre ciudad 
deportiva se va a quedar en 
una “pedanía deportiva”. Por
que resulta que con el tipo 
de inflacción que hay en

España, el que marca la CEE, 
supone el recorte en el gasto 
público que ya ha empezado 
(por ejemplo el presupuesto 
de Obras Públicas para hacer 
carreteras ya ha sido recor
tado)”. Según Cabañero, en 
la comisión de economía y 
hacienda dijo un concejal 
popular que el tema de las 
retribuciones se debía de 
haber negociado, como se 
hace en todos los ayunta
mientos. Y en esa negocia
ción se discutiría el número 
de liberados y lo que debían 
cobrar “y en el informe de 
la comisión se puede leer cla
ramente que nosotros dijimos 
que las retribuciones del 
alcalde y los 2 tenientes de

alcalde liberados eran exce
sivas”. Comentó que si en la 
campaña electoral el Grupo 
Socialista hubiese comentado 
lo que tenía pensado cobrar, 
ahora la gente no se sorpren
dería, “incluso simpatizantes 
suyos” y terminó confesando 
el “trato” que le propuso el 
Grupo Socialista “nos ofre
cieron un liberado en las mis
mas condiciones que ellos 
(375.000 pesetas mensuales) 
si votábamos afirmativamente 
su propuesta inicial o nos abs
teníamos. Lo que pretendían 
era sacar a toda costa su pro
puesta adelante aunque ello 
supusiera al Ayuntamiento 
otros 6,5 millones de pesetas 
más anuales”.

.ORACION AL 
[SPIRITU SANTO

4 ‘^^® f^ie aclaras 
'^'''os -a ’^'f^as todos tos 
'"'Asal tó ^^® y° alcance 

de '^® ^®® ®* don 
’'’' Que y olvidar el 

los int*^®®®'^ y que en 
d»' vida 

diáinn°’ y° quiero en este 
^>confi?m ®9f®decerte por 
:4rar5®?^®n"ncaqu%- 
^^aiaHhcA® ''• P°'’ rnayor 

®0ntinn '^'’ ’^ateñal, deseo 
»Tr?.^°.®™sseres 

^I®^'? perpetua, 
v ine f^'^ericordia para 

durante 
P®®’r el
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5® recih^ i fP*JP*'ear en 
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CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS
GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
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AUTOMOVILES
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los modelos.^

Exposición y venta: Avda, de España, 45 - Teléf. 23 56 51 ALBACETE

ORACION AL ESPIRITU SANTO

BonefiSLoto NO SE OLVIDE 
DE JUGAR

-r:^,«^ ¡PUEDE SER 
.WUlD MILLONARIO!

Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) m

 o

M.C.D.202;
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^B Caudete
En un Pleno lleno de tensión y con abiertos enfrentamientos entre concejales

Toda la oposición se opuso a la propuesta del < 
PSOE de participación en el Ayuntamiento ,

Siete votos frente a seis hicieron imposible el “gobierno de concentración”

Con la asistencia de todos los concejales 
se celebraba el pasado viernes la primera 
sesión plenaria tras la constitución de la 
nueva corporación. Este pleno extraordinario 
al que asistía numeroso público estuvo pre

sidido por la tensión reinante en los grupos 
políticos y en el público que varias veces 
interrumpió la sesión con aplausos o con 
abucheos a los concejales teniendo el secre
tario que leer un artículo del Reglamento

de Organización que prohíbe expresam&¡ 
al público el hacer acciones de agradoPw 
desagrado. El alcalde pidió en esto al púA^ 
que guardase la debida compostura.

Jose Antonio MARTINEZ

El primer punto que era la 
aprobación del acta anterior se 
realizó por unanimidad.

En el segundo se encontraba 
la propuesta que hacía el alcalde, 
Vicente Sánchez en cuanto a la 
periodicidad de las sesiones de 
pleno que serán el primer viernes 
de cada mes y que se aprobaba 
también por unanimidad. En el 
apartado B era sobre la compo
sición de las distintas comisiones 
informativas que estaban forma
das por 2 concejales socialistas, 
2 del Grupo Independiente, y el 
resto se repartía entre los grupos 
Popular, CDS y no adscritos. Con
cretamente eran Hacienda, Edu
cación y Deportes, Fomento 
Industrial, Cuentas y la presiden
cia en Consumo para el repre
sentante del Grupo Popular, 
Francisco Martínez Sandoval. 
Para el CDS está representado 
en Cuentas, Fiestas, Fomento 
Agrícola, Bienestar Social, y de 
la Mujer, y Participación Ciu
dadana.

El conejal del grupo de no ads
critos, Juan García estaría en 
Hacienda, Sanidad y Medio 
Ambiente, Obras y Urbanismo, 
Cuentas e Interior que presidiría.

Se abrió el turno de palabra 
con Francisco Martínez Sandoval 
del PP que manifestó que no 
había sido informado directamen
te, sino a través de la prensa de 
esta propuesta y que no creía que 
esta fuera participativa. También 
dijo que en las conversaciones de 
la reunión del 1 de julio se había 
dejado de lado a su grupo en 
cuanto a participación por lo que 
rechazaba la presidencia de la 
comisión de Consumo y pedía 
estar representado en todas las 
comisiones como vocal.

A continuación fue el portavoz 
del CDS, Antonio Requena inter
vino diciendo que había echado 
en falta el diálogo y el acerca
miento a los demás grupos por 
parte del Gobierno y que no había 
llevado las conversaciones por los 
cauces lógicos por los que debe
rían de transcurrir.

Vicente Lillo como portavoz 
del Grupo Independiente señaló 
su sorpresa al enterarse de esta 
propuesta por la prensa y pre
guntó al alcalde, dijera pública
mente si había sido llamado para 
alguna conversación o negocia
ción, añadiendo que no puede 
opinar sobre la propuesta presen
tada porque hasta este mismo ins
tante desconocían el contenido de 
la misma, reiterando su postura 
de no obstrucción y de colabo
ración pero dentro de unas reglas 
participativas. También preguntó 
por qué siendo el G.I. el grupo 
mayoritario no hablaba el último 
en el tumo de palabra indicándole 
el alcalde que en lo sucesivo se 
realizaría así.

Alusiones personales

García Bañón del grupo no

Problemas en el Ayuntamiento caudetano
< *

*
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adscritos leyó un párrafo de la 
propuesta que hacía el G.I. 
haciendo alusiones a circunstan
cias y actividades personales de 
Vicente Lillo y José Serrano quie
nes protestaron a la alcaldía 
diciendo que de seguir en ese 
tono abandonarían la sesión. El 
alcalde indicó a este concejal que 
se ciñera al punto del orden del 
día que se debatía. También este 
concejal se dirigió a Martínez 
Sandoval haciendo alusión a su 
campaña electoral.

Aquí fue cuando el público 
aplaudió la intervención y el 
secretario hizo saber al alcalde 
que según el Reglamento de 
Organización el público tiene pro
hibido hacer manifestaciones de 
agrado o de desagrado. El GI y 
el PP pidieron que constase en 
acta este comportamiento irregu
lar del público y Martínez San
doval pide también que se haga 
constar en acta la falta de edu
cación de García Bañón.

Antonio Requena portavoz del 
PSOE dice que hay que dar a 
la prensa la credibilidad que hay 
que dar y que se han mantenido 
conversaciones añadiendo que 
debía de haberse celebrado este 
pleno el viernes anterior y que 
no se celebró por no haber acuer
do, se aplazó hasta éste para que 

se presentaran propuestas que 
han sido tímidas. Al PP le con
testó que podría pertenecer a 
todas las comisiones pero que se 
perdería así la proporcionalidad 
lo que supondría que cada comi
sión sería un pleno no deliberante 
y lo que también sería una medida 
liberación de todos los concejales. 
Terminó diciendo que esta oferta 
era generosa en cuanto que bene
ficiaba a los grupos pequeños por 
lo que la mantenían. Así se pasó 
al segundo turno de intervencio
nes donde el CDS insistió sobre 
si esta participación es en cuanto 
a un proyecto socialista o qué cla
se de proyecto. También echó en 
falta el que hubiese habido más 
conversaciones y que no se había 
agotado todas las vías de diálogo. 
El Grupo Independiente intervino 
para incidir sobre que las mani
festaciones hechas a la prensa a 
la que se ha dicho que se le haga 
o no caso sino que se ha pre
guntado cual es la verdad. Tam
bién se referían que desde el pasa
do’ sábado no se había llamado 
ni contestado a la propuesta 
hecha por lo que creía que no 
se había agotado el diálogo.

El portavoz socialista reiteró lo 
manifestado y que no se habían 
asignado los nombres para que 
cada grupo designara libremente

a los mismos y con respecto a 
los programas dijo que eran todos 
similares con pequeñas variacio
nes de matiz.

El alcalde intervino para decir 
que en sus declaraciones a la 
prensa había sido prudente y no 
había hecho ninguna oferta de 
participación desde la prensa.

^No se me ha contestado”

uias 
®ani: 
4). I 
^lO!

Vicente Lillo dijo que no se 
le había contestado a su pregunta 
sobre si se le había llamado para 
negociar. El alcalde con esto que 
había llamado a todos y que no 
había sido el que rompió las con
versaciones. Se votó con el resul
tado de seis a favor (socialistas 
y no adscrito) y siete en contra 
(popular, independientes y CDS), 
por lo que quedó rechazada la 
propuesta.

En el punto C figuraba el nom
bramiento de representantes en 
asociaciones y que eran en la Cruz 
Roja: Trinidad Solbes (PSOE) y 
Juan Solera (PSOE); en los Con
sejos Escolares: Antonio Requena 
(PSOE); en la Asociación de 
Comparsas: Antonio Requena 
(PSOE) y José Pérez Abad (GI); 
en la Unión Musical: Elisa Pagán 
(GI) y Trinidad Solves (PSOE). 
Como representantes en la corni

Sión pantana de 
ban: Juan García ”1®!;
y Antonio Requería (n^j 
Pérez Abad del GI m 
cuando había mañí* 
tamiento esa "”^'" .-.¡0111 
examinar la d<funic^^ 
expediente P2ba dicha P 
vado que no se haHaM « 
puesta manifestando q 
taba el nombramiento y 
sentación. Continuo P^o,. 
el apartado D del a 
del orden del eh^ . ^j 
cimiento de las 
alcaldía en materia ^^^^ 
miento de temen ‘^^^^^¡5,0^ 
miembros de Ufaban 
Gobierno. Asi se 0 j 
mer teniente de a ¿j 
Antonio García del g 
adscritos, segund
Requena
Pagan del 01, p^Qf 
Requena consti^'í
quedaba tamben pf^yí 
Comisión de: Gobi1 
por el alcalde. J que 
variaba la »»
antes realizara S se 
LA TRIBUNA do ^^^ 
el mismo orden P pr¡« 
socialista y o 
finalmente al 
gran sorpresa pggan 
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tuyendo a otro.
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j Almansa .yiff^^, ^^, -, - :¡--.
D^iel Cuenca ha entrado en el inundo político almanseño como un ciclón

“Ofrecemos delegaciones es 
positivo y a la vez engañoso”

^^Necesitamos un nuevo camión para la recogida de basuras^^

ímiel Cuenca responsable del área de Lim- to, ha criticado duramente la posición de 
moa Vial y Recogida de Basuras, y por- IU de no aceptar las delegaciones ofertadas 
Uioz áel Grupo Popular en el Ayuntamien- a ese Grupo Político por Antonio Callado.

Luis BONETE PIQUERAS

La irrupción de Daniel 
Cuenca Gandía en el pano
rama político almanseño, ha 
«ininovido los cimientos del 
taquilo” devenir de los 
fiferentes partidos políticos 
•Imanseños.

Su tarjeta de visita política 
la sido la más polémica de 
¿s presentadas hasta ahora en 
westra ciudad. Daniel es el 
Kgundo concejal más joven de 
^Corporación, 24 años, sol
iera, estudiante de 5® de Dere- 

gran aficionado al fútbol 
; asiduo practicante del foo- 
«g, ha entrado en el mundo 
[«lítico almanseño como un 
lición.

Fue nominado como cabeza 
fc lista del PP en primera ins- 
ifflcia, luego tras la celebra- 
«n de unas “negociaciones”, 
feo pública su renuncia - por 
motivos personales y de estu
fe y se incorporó al número 
'los, asumiendo la responsa- 
®dad de ser el portavoz de 

Grupo en el Ayuntamiento. 
“Oposición -e incluso gente 

propio partido- le tacha
do de inexperto e impetuoso, 

asegura, que está en polí- 
por pura inquietud, en 

ooitiva, por un ansia de 
Joccionar los problemas de 

oiansa y, sobre todo, por 
lo posible por cambiar 

^ estructuras con las que 
Wiesta no estar de acuer- 

• Daniel -según la opinión 
os medios- ha sido el “gran 

'oiador” de las pasadas elec- 
con sus ataques ácidos 

medidos- al PSOE e IU.
®° merece que se * saliva en él” - dijo en 

ocasión-,

frente de la 
^^nsabilidad de la Limpie- 
y y Recogida de Basuras 

®" ^^”^^^ °^^^^ °^^' 
h in, aceptado encantado 
J^ación de LA TRIBU- 
'!(»«■ ''’^'ar de los pro-

^’^'^UNA.- ¿Cómo 
’líleea • ^ ofrecimiento de

Creo en 
d 1 ^^^. ^^ hecho de 

^6n g ® ®Saciones a la opo- 
''^^e 2 ^^ hecho positivo 
Mirin P^’^^o de vista de la 

* ^0 Í ^^^^’ ^^^^ hecho tie- 

^^gañoso: se nos 
do ¿ o® por parte de Calla- 
’I® Gobi ^^^^ ^^ Comisión
'^ Posh?°’ ^" opinión, 
^fal ''^’ ^^ ^*^° “n fallo 

por parte del PSOE,

ya que, al otorgamos cuatro 
delegaciones claramente de 
servicios debería de habernos 
integrado en la Comisión de 
Gobierno.

No sé porqué me temo, que 
el PSOE no pueda regentar 
con hechos lo que han inten
tado hacer con buena volun
tad.

LT.- ¿Te gusta el área que 
te ha sido asignada?

Daniel Cuenca.- En primer 
lugar, me ha parecido un poco 
extraño que se pensara en mí 
para llevar esta delegación. De 
todas las maneras, creo que 
es un área muy importante 
dentro del contexto del tra
bajo del Ayuntamiento.

Todo el mundo se fija si 
las calles están limpias y, si 
el servicio de recogida de 
basuras es eficaz. Limpieza 
Vial es, creo, incluso más 
importante que algunas de las 
Concejalías del PSOE; como 
por ejemplo la de Juventud, 
que no sé a cuento de qué 
ha sido creada, pues carece 
de presupuesto.

LT.- ¿Es Almansa una ciu
dad limpia?

Daniel Cuenca.- Los alman- 
seños tenemos ojos en la cara, 
vemos continuamente nues
tras calles y somos realistas: 
las calles de Almansa están 
sucias. Almansa es una ciudad 
sucia.

Pero no sólo depende de 
la Corporación que las calles 
estén limpias, depende de que 
se consiga la correcta concien
ciación ciudadana de que no 
se ensucie. Yo no prometo 
que Almansa a partir de ahora 
estará como los “chorros del 
oro”, pero sí, que voy a hacer 
todo lo que pueda. Más sucia 
que ahora está será imposible, 
así que, cualquier mejora que 
consigamos será un éxito.

LT.- ¿Cuáles son las prin
cipales carencias de tu área?

Daniel Cuenca.- El princi
pal problema será la adqui
sición de un nuevo camión 
para la recogida de basuras. 
Tenemos en la actualidad un 
camión nuevo y dos viejos.

Estos últimos generan al 
año más de 3.500.000 en repa
raciones, esto quiere decir 
que, en cuatro años se podría 
pagar uno nuevo. Otro pro
blema, que espero se resuelva 
rápidamente, es la contrata
ción de un servicio para la 
limpieza de los contenedores. 
Vamos a instalar más pape
leras en la ciudad. Intentare
mos contar con nuevo vehí
culo escoba e intentaremos 
aumentar la plantilla dedicada 
a la limpieza de las calles.

LT.- ¿Qué política vas a lle
var desde tu delegación?

Daniel Cuenca.- En princi- 
pió, vamos a realizar una cam-

Participación en el Ayuntamiento.

Daniel Cuenca del PP.

paña de concienciación ciuda
dana para que no se ensucie.

Desde mi delegación se va 
a dar todo el respaldo posible 
a los grupos ecologistas en su 
campaña de utilización del 
papel reciclado. Y, vamos a 
incrementar la limpieza en 
ciertos puntos claves como 
pueden ser: el Santuario de 
Belén, la Sierra y el centro 
de la ciudad.

LT.- Por último, ¿qué opi
nión te merece la postura 
adoptada por IU al rechazar 
las delegaciones que les han 
sido ofrecidas?

Daniel Cuenca.- Yo creo 
que, IU no sólo a tenor de 
la no aceptación de las dele
gaciones ofertadas por el 
PSOE, sino también a tenor 
de la postura que adoptaron 
en el último Pleno, se han pro
puesto convertir al Ayunta
miento en un circo y vender 
entradas y, nosotros no esta
mos dispuestos a participar 
como payasos, ellos tal vez sí, 
pero nosotros no.

Nosotros vamos a intentar 
trabajar por Almansa y llevar

hasta las últimas consecuen
cias los Compromisos adopta
dos a la vez que practicaremos 
una oposición de vigilancia de 
los actos del PSOE.

IU tratará de llevar la con
traria a todo lo que se hable 
en él Ayuntamiento..., que 
hagan lo que quieran, noso
tros no vamos a participar en 
su juego.

Abandono de nuestros montes
ACCION ECOLOGISTA

stos días hemso tenido la presen-

humo
lente, del fatal 
Parece ser que,

por estas fechas, repetitivamente, todos 
los años tenemos que ser testigos de 
cómo los montes son chamuscados y 
engullidos por las temibles llamas y, a 
su paso, los paisajes adquieren forma 
desértica y donde había verde y la vista 
se recreaba, ya sólo queda indignación, 
soledad y desierto si las lluvias se pre
cipitan y la tierra no tiene manto 
protector.

En estas fechas, la situación es grave, 
siendo la zona designada como “zona 
azul” por la administración lo que, tra
ducido, significa “Situación de alerta de 
alto riesgo”.

Año tras año y, visto el “abandono” 
al que están sometidos nuestros montes, 
la preocupación de esta asociación para 
que esto se arregle, se hace más 
pesimista.

Año tras año, los trabajos selvícolas 
se reducen a la nada, a lo sumo pequeños 
lavados de cara en las zonas más tran
sitadas, aunque a esta asociación ya le 
gustaría ver cómo se distribuyen las ayu
das que la Delegación de Agricultura

de para la conservación del monte.
Nuestros caminos más transitados por 

la sierra no disponen de “una franja míni
ma de veinte metros a ambos lados del 
borde de la vía de comunicación” como 
marca la normativa legal al respecto, en 
lo que se refiere a cortas de árboles.

Dichas zonas, por su abandono, y hasta 
que el problema se solucione, deben dis
poner de personal de vigilancia perma
nentemente, ya que vale más prevenir 
que tener que curar, pues la cura en 
estos casos no sirve para nada.

Esta asociación, reiteradamente hace 
muchos años, ha solicitado por escrito 
a la Corporación Municipal la creación 
de una brigada permanente para hacer 
trabajos de mantenimiento y preventivos 
en los montes de nuestro término muni
cipal. Acción Ecologista manifiesta públi
camente y sin ningún afán de crear falsas 
alarmas que en nuestros montes no se 
hace ningún trabajo selvícola previo ni 
de mantenimiento o prevención de incen
dios forestales, anteriores a la época 
veraniega. Ello es por varios motivos 
pero el principal y más serio es la falta 
de asignación de personal al área de 
montes o responsables técnicamente cua-

lificados, con personal y medios adecua
dos para actuar en un medio tan brusco 
como sn los parajes naturales de nuestros 
montes. La falta de personal permanente 
para el trabajo en nuestros montes ori
gina una previsión de actuaciones inexis
tentes, lo que nos lleva a que carriles 
y pistas forestales no dispongan, después 
de su construcción, de ningún tipo de 
mantenimiento. La procesionaria (Thau- 
mentopea pityocampa, s.) lleva años 
haciendo estragos y el tratamiento que 
se hace no es real ni en la forma más 
adecuada ni el tiempo ni en el proce
dimiento empleado. Las medidas de pre
vención de incendios, limpieza de mon
tes, las cortas que no retiran los des
perdicios dentro de las franjas que marca 
la ley, son casi inexistentes y, por supues
to, insuficientes para que esta asociación 
pueda estar tranquila respecto al tema 
del riesgo de incendios.

Los carriles de saca de madera, como 
aquéllos para nuevas repoblaciones, se 
ejecutan sin ningún proyecto previo, pre- 
valenciendo el “gusto” del maquinista 
o el operario de turno.

En caso de incendio o situación real 
peligrosa, contactar con el teléfono del 
SEPE!, 34 00 80.
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SOLO POR LEER
La Tribuna

BASES DEL CONCURSO
1® El concurso consiste en dos sorteos.
2® El primero a celebrar el día 15 de Julio. Consistirá en el sorteo de 3 estancias de una semana 
completa en un Hotel de *** de BENIDORM.
Las estancias se podrán disfrutar a partir del 16 de Agosto.
3® El 2® sorteo se celebrará el 25 de Septiembre. Consiste en los siguientes viajes;
- 4 plazas a Mallorca, Cadena Iberostar***, Régimen H.D.
- 4 plazas a Mallorca, Cadena Sol***,‘ Régimen H.D.
- 2 plazas a Lanzarote (H. Lanzarote Park), Régimen H.D.
- 2 plazas a Tenerife (Apart. 3 llaves). Régimen H.D.
- 2 plazas a Madeira, 3 estrellas. Régimen H.D.
- 2 plazas a Túnez (categoría B), Régimen H.D.
- 2 plazas a Italia, 11 días, Media Pensión
- 2 plazas a París/Castillos del Loira, Media Pensión 8 Días.
- 2 plazas a Tirol/Viena (11 días M.D.) -Avión-
Todos los viajes son de 7 noches (8 días) excepto los citados de Italia, París/Castillos Loira.
Viajes a realizar en los meses de Octubre, Noviembre de 1991.
4® Cada cupón dará derecho a participar en todos los sorteos los cuales se celebrarán ante notario.
5® El agraciado por cada sorteo queda excluido de los demás sorteos.
6® Los cupones recibidos hasta el 13 de Julio a las 2’00 H. de la tarde participan en el sorteo del 
y los no agraciados en ese sorteo y los recibidos hasta el 24 de septiembre a las 2'00 h. de la 
participan en el sorteo del día 25.
7® No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados.
8® Los nombres de los premiados aparecerán publicados en “LA TRIBUNA de Albacete” en alguno 
de los tres días siguientes a la fecha de cada sorteo.
9® Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de LA TRIBUNA y de Viajes España.
10® Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Albacete C/ Salamanca, 17 02001 Albacete, enviando 
un cupón por sobre y figurando en el mismo “Concurso Viajes España" o entregándolo per
sonalmente en la misma dirección.

CON LA COLABORACION DE

MiaiBs Bspanaisa

de Albacete

de duración para dos personas a pensión

día 15, 
tarde



Sábado, 20 de
Julio de 1991ibm flTribuna NACIONAL

( Primera Cumbre Iberoamericana

] Rey Ju3¡^ Carlos exhortó el jueves a los 21 
ées participantes en la Primera Cumbre Ibe- 
^erícana que trabajen “para conseguir el 
^reso y cimentar los principios de la demo- 
^ci3, ^^^ respeto a los derechos humanos y

Felipe González señala que sigue empeñado en continuar el diálogo con el presidente cubano, Fidel Castro

del desarrollo de nuestros pueblos”. En el brin
dis que pronunció en la cena de gala en el 
Palacio de Gobierno, de Guadalajara, que clau
suró la primera jornada de la Cumbre, Juan 
Carlos afirmó que “asumimos una gran tarea.

pero en nuestro camino no faltarán los desvelos”. 
El Rey reiteró a los jefes de Estado y de Gobierno 
de 19 países latinoamericanos y Portugal la invi
tación para asistir el año próximo en Madrid 
a la Segunda Cumbre Iberoamericana.

El Rey Juan Carlos exhorta a cimentar los 
principios de la democracia en Latinoamérica

La denominada ^^Declaración de Guadalajara^^ puso ayer punto y final a la Primera Cumbre Iberoamericana

GUADALAJARA. (Efe).- 
teiente de la trascendencia 
H momento que vivimos -dijo 
¡Monarca- España acude a 
reencuentro con espíritu de 
inicio y voluntad solidaria, 
íia compartir no sólo el pre- 
ííie sino también el presente 
futuro”.
El Rey evocó el “recuerdo 

¡ mpartido” de España con los 
sées participantes y se refirió 
11992, que “es un año impor- 
we para todos, desde la pers- 
stiva de los diferentes com- 
Misos internacionales”.
En esa fecha, “al mismo tiem- 
oque nos encaminamos de 
aera imparable hacia una 
iuopa sin fronteras, España 
stinuará la apertura al mun- 
M de manera muy especial, 
¡felación singular y entrañable 
J Iberoamérica”, concluyó 
^uJuan Carlos.

_^_^^¡3ciones con Cuba

Jp ^^ parte, el presidente 
Gobierno, Felipe González, 

^ayer que está “empeñado 
^seguir realizando” el diálogo 

el presidente de Cuba, 
Castro, aunque reconoció 

esta relación se ha hecho 
compleja.

^n una rueda de prensa ofre- 

^^ Comercio 
Í ^uadaiajara ante varios cen- 

5«s de periodistas de todo 
^^^^^-ález se negó a 

?;elcontenidodesuentre- 
^P^^^do miércoles con 

argumento de f» interés está “en el diá- 

V '^®y ^ poner ninguna 
«mismo.

^^® insistió en la 
de mantener una 

"'icvistaripi’ -P**®° ^^^ i® 
ilin¡r?í niiercoles “no fue 
“^enzó % ^® diálogo”, que 
Pintes H ^^^^ muchos años” 
iievoc A ^ ?^^ soplaran vientos 
y en el mundo”.

>•. en g^^^nios en un diálo- 
'9nlialmA y^ confrontábamos

P ^ posiciones, discre- 
iiid v a ^® ®^^ cierta cordia- 
^cidoT??^ y’ después de 
^c ha m • cambios, el diá- 
1^ es nn ®^‘nnado y mi volun- 
i^ubravn^ ''^ntinue”, declaró, 

se ha ^^^^ relación 
^ Iiechn ^^^® n^ás fácil, se 
^1^’ V rpp^? ^Poco más com- 

DonB^ « '^ necesidad de 
^'^n cont *■ ■ ^^^^^culos desve- 
^f'’’nlintpy*'^®^ ^n® pudieran

^ 9ue el y^^ del Gobierno 
"error v®9üeo » Cuba es 

^c “dpc nistónco” v aereeó M,t* de 20\noT®se 

C'io” ensayado otro 
^.^e expuso en 

arop posesión del pre- 
•*««>0, Raúl Alton-

El Rey Juan Carlos charla con el presidente cubano Fidel Castro en presencia de Felipe González.

’s

González dijo que el bloqueo a Cuba es un “error histórico” y 
agregó que “después de 20 años se podía haber ensayado otro camino”, 
opinión que expuso en la toma de posesión del presidente argentino, 
Raúl Alfonsín, al entonces vicepresidente de EÉ.UU., George Bush

sin, al entonces vicepresidente 
norteamericano, George Bush.

Felipe González aludió al 
discurso de Castro en la inau
guración de la cumbre, en el 
que pidió una mayor democra
tización de las Naciones Uni
das, y discrepó de esta idea por
que “Naciones Unidas es insus
tituible” y añadió que por pri
mera vez este organismo está 
mostrando “una eficiencia que 
probablemente se derive de la 
desaparición de la guerra fría 
y la desaparición de los blo
ques”.

“Comprendo que a Fidel 
Castro eso le guste menos que 
a mí, pero a mí-me gusta”, pre
cisó el presidente.

Crisis de las embajadas

Respecto a la situación de 
las relaciones hispano-cubanas 
tras la crisis de las embajadas 
del año pasado, el jefe del Eje
cutivo español afirmó que “no 

hemos cortado nuestra relación 
con Cuba” y que han sido supe
radas “en alguna medida” las 
“dificultades” que aún persis
ten.

Preguntado por la posibilidad 
de que el Rey Juan Carlos visite 
Cuba -único país de América 
Latina al que no ha viajado el 
monarca español- Felipe Gon
zález dijo que “seguramente el 
Rey estará encantado de encon
trar la oportunidad de visitar 
Cuba”.

Clausura de la Cumbre

Con la firma de la “Decla
ración de Guadalajara” finalizó 
ayer la Cumbre Iberomameri- 
cana, que durante dos días con
gregó en esta ciudad mexicana 
a 23 jefes de Estado y de 
Gobierno de 19 países de Amé
rica Latina, España y Portugal.

En la segunda jornada de la 
“Cumbre”, ayer viernes, los 
mandatarios se reunieron a par

tir de las 10,00 hora local (16,00 
gmt), en que comenzó la pri
mera sesión de trabajo.

Al igual que el jueves, la reu
nión tuvo lugar en la capilla 
“José Clemente Orozco” del 
Instituto Cultural Cabañas.

Las reuniones de trabajo, 
cuatro en total, fueron total
mente privadas y se prolonga
ron a lo largo de toda la jor
nada. Sólamente se interrum
pieron a primera hora de la tar
de en que los 23 mandatarios 
acudieron a la Biblioteca Ibe
roamericana, que inauguraron.

La Biblioteca se encuentra 
enclavada en el ex templo de 
Santo Tomás, antiguo recinto 
de la Universidad de Guada
lajara.

Inmediatamente después y ya 
de regreso al Hospicio Cabañas 
asistieron al acto de puesta en 
circulación del sello conmemo
rativo de la Primera Cumbre 
Iberoamericana.

Declaraciones 
de Castro

Por su parte, el presi
dente cubano, Fidel Cas
tro, afirmó ayer que “no 
me he sentido agredido 
por nadie” en la Cumbre 
de Guadalajara, en con
testación a supuestas pre
siones por parte de otros 
participantes en la sesión 
inaugural. En un descan
so, tras la primera parte 
de la sesión en la que 
cada uno de los jefes de 
Estado o de Gobierno 
disponen de ocho minu
tos para pronunciar un 
discurso. Castro reiteró 
que, los cubanos, “somos 
víctimas de una campaña 
de difamación”.

Al preguntarle sobre la 
eventual integración ibe
roamericana, Castro afir
mó que “unidad no sig
nifica conformidad”.

Sobre la situación polí
tica cubana y la posibi
lidad de elecciones en la 
isla, el presidente cubano 
retó a que “vengan a ver 
como se hace la demo
cracia en Cuba”.
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El diplomático Emilio Casinello ha sido designado sustituto de Manuel Olivencia

Narcís Serra asume la presidencia del 
Alto Patronato del Quinto Centenario

El Consejo de Ministros aprobó ayer el anteproyecto de Ley del nuevo Servicio Militar

El Consejo de Ministros 
aprobó ayer la reestructu
ración del Alto Patronato 
del Quinto CentenariOf 
según la cual, el vicepre
sidente del Gobierno, Nar
cís Serra, quedará integra
do en este- organismo en 
el que ejercerá la Presi
dencia ordinaria.

MADRID. (Efe).- Asimis
mo, del ministro para las 
Relaciones con las Cortes, 
Virgilio Zapatero, dependerán 
el comisario general de la 
Exposición y el presidente de 
la Sociedad Estatal de la 
Expo.

El ministro para las Rela
ciones con las Cortes ejercerá 
también las competencias que 
en el seno de la Sociedad esta
tal tenía hasta ahora atribui
das el comisario, según el tex
to aprobado por el Consejo.

Como “consecuencia de 
estas modifcaciones”, añade el 
texto, el Gobierno ha nom
brado a Emilio Casinello 
comisario general de la Expo
sición Universal de Sevilla en 
sustitución de Manuel Oliven
cia, quien ha sido designado 
embajador extraordinario, con 
el fin de aprovechar “la expe
riencia acumulada durante 
estos meses en futuros pro
yectos de interés público”.

El Gobierno ha convocado 
reuniones de la Comisión 
Delegada del tjobierno para 
los Juegos Olímpicos de Bar
celona para el próximo 24 de 
julio y del Alto Patronato para 
el V Centenario para el día 
29 de este mes.

La decisión del Gobierno 
para reestructurar el Alto 
Patronato, máximo órgano

-S
í " ,

Olivencia, nombrado embajador extraordinario para aprovechar la experiencia aucumulada en nuevos proyectos.

directivo de los acontecimien
tos de 1992 se basa en “la 
necesidad de garantizar el éxi
to de la conmemoración”.

El Gobierno considera que 
se abre “una nueva etapa que 
necesariamnete ha de ser, más 
que de planificación, de eje
cución y de gestión de lo 
programado”.

Nuevo Servicio Militar

Por otra parte, el Consejo 
de Ministros aprobó ayer tam
bién el anteproyecto de Ley 
del Servicio Militar. La nueva 
Ley, en la que se reduce la 
duración de la “mili” a nueve 
meses, empezará a regir a par

tir del próximo año.
Los mozos que hagan la 

“mili” a partir de 1992 sólo 
tendrán que permanecer en 
filas nueve meses. Además 
podrán escoger entre los 19 
y los 22 años para empezar 
a hacerla, sin necesidad de 
pedir prórrogas, y podrán ele
gir destino geográfío y de 
Arma.

Aquellos que hayan cum
plido los 34 años se conside
rarán ya exentos para el Ser
vicio Militar. La acreditación 
de habler cumplido la “mili” 
o el Servicio Social sustituto
rio será necesario para traba
jar en la Administración 
Pública.

En otro orden de cosas, el 
EI Consejo de Ministros acor
dó la transformación de la 
Caja Postal, hasta ahora un 
Organismo Autónomo del 
Estado, en Sociedad Anóni
ma, tal como estaba previsto 
en el Decreto Ley que fue 
aprobado para regular la acti
vidad de la Corporación Ban
caria de España (CBE).

“Caja Postal, S. A.”, que 
tendrá la consideración de 
entidad de Crédito y el esta
tuto de Banco, nace con unos 
recursos propios de 79.731 
millones de pesetas, de los que 
15.000 millones corresponden 
a capital social y 64.731 millo
nes a reservas.

UGT asegura que el proceso negociador 
tripartito está definitivamente cerrado

MADRID. (Fax Press).- La 
Unión General de Trabajadores 
no da por cerradas las nego
ciaciones tripartitas sobre el 
Pacto Social de Progreso, según 
puso de manifiesto ayer el 
secretario de Acción Sindical de 
UGT, Apolinar Rodríguez, 
quien afirmó que “el proceso 
iniciado con el Gobierno está 
definitivamente cerrado tras el 
fracaso del ministro de Eco
nomía”.

Según manifestó, el fracaso 
ha generado un proceso con 
muy pocas posiblidades de 
acuerdo, porque la unanimidad 
es imposible en estos momen
tos; y en segundo lugar, porque 
las conversacione.s tripartitas 
entre sindicatos, empresarios y 
Gobierno han supuesto un 
auténtico fracaso social, algo 
que en opinión del represen
tantes sindicalista, constituye 
“dos serios reveses para Sol
chaga”.

Apolinar Rodríguez sugirió

que Solchaga debería conside
rar su dimisión después del fra
caso de las negociaciones. “El 
ministro de Economía ha dicho 
que alcanzar un acuerdo con 
sindicatos y patronal es lo más 
importante. Y si en lo más 
importante ha fracasado, tanto 
en lo político como en lo social, 
hay ministros de Economía en 
Europa que por mucho menos 
ya hubieran presentado la dimi
sión”, afirmó.

El secretario general de 
Acción Sindical de UGT se 
mostró escéptico ante la apa
rente buena voluntad del 
Gobierno de intentar llegar a 
un acuerdo. “Lo peor que ha 
ocurrido aquí e.s que se quiere 
contraponer una negociación 
extraordinaria a lo que es el 
diálogo ordinario entre las par
tes, y en todo caso una nego
ciación extraordinaria debe 
apoyarse en un diálogo social 
permanente que no puede cues
tionarse'’, concluyó Rodríguez. Apolinar Rodríguez sugirió que Solchaga debería presentar la dimisión.
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El ente público 
RTVE pedirá a» / 
Estado 47.850 ]' 
millones de j 
subvención I

MADRID (Efe).- El e 
público RTVE pedirá al Est 
47.850 millones de pesetai 
subvención, más del doble

Afl

M

1el año pasado, según el ai J //, 
52^® * presupuestó j 
1992, que asciende a 183
millones de pesetas, 612; 
que en 1991, informaron fue 
de Radio Televisión Espai

B

MA 
inte

El anteproyecto fue eslii SaJam
do ayer por la Comisión lUVOC

nómica del Consejo de Ai raiai 
nistración del ente, que de nanti
aprobarlo o rechazarlo en amiei
reunión del próximo miérc porvi 
antes de remitirlo a la cora iiiayoi 
de presupuestos del Cong Iiagr

La necesidad de pedirá 
millones de pesetas de sut 
ción, frente a los 20.000 
citados el año pasado y qu
le fueron concedidos,

Los 
mand 
aas, 
ranee

««les d
derivada de que los ina 
previstos para el próximo'
-123.508 millones por venta

nanif 
don 
bis 
laaz,programas y publicidad, y 12 

millones por otros concepto ¡lopul 
insuficientes para cubrir losj áleni
tos presupuestados.

Las subvenciones se dest 
rán principalmente a R 
Canal Internacional de T 
Radio Exterior, Orquesta S 
fónica y Coros e Instituto 
TVE.

Hasta 1990, según las misi

bw 
«1101 

Azi 
‘lepr 
tsios
1» 1 
b eli 
mine 
tad 

En
fuentes, el ente fue autos 
ciente, pero después se tuvot 
recurrir a otras vías de M tirio 
ciación, como la petición 
subvenciones, que hasta lidan 
le han sido denegadas, o e i 
dito de 20.000 millones de^ 
tas solicitado este año al taino 
Exterior de España, y cuy(»í 
tos financieros ya e^^’^"', 
dos en el presupuesto e

A pesar de que el 
to para 1992 supone 612 ^ Unen 
nes más que el anop^ ¿ 
glosada esta cantidad^ 

desprende una ^^^1^
los mismos de 9.7' 
de pesetas.

aanil

ptetx 
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Mi
til n 
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Oció

pales
El 

ayer 
dón 
ipil

Gastos de perso^

El único capítulo q^ ^ 

representa /o.uo' ^t 
pesetas, es ¿791111! 
ciento del total d 8 . i^.^^

y ’“?Tpor W”' 
mas (un 7,5
en 1991. Para el fuña • 
de RTVE (gastos de H 
ción) se destinan ,0 
millones de P®®^. ¿padc 
previsto de la co^r ^^^^

1647’millones de P^ 

Las compras
del grupo (prog^ 3„smi5io 
de emisión, re ^^u 
Sociedad General^ ^ 

y otros) aseen
41.413 millones ¿dos 
bien los trabajos ^^^^^¡arai 
otras empresas se gj las £ 
4.380 millon^¿^ ¡pde 
pras a pro ^^^^ a 
dientes ^^^^¿tas, 
millone.s de p , 92 a - 
se reduce para 
millones de P®^ gi prestí

Por sociedades ^i« 
to de TVE es de 
nes de pesetas.
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ico Varios cargos del PP intentaron agredir a/ presidente provincial M CDS

V Aznar califica los sucesos de 
Salamanca de mera anécdota
zlfusó a/ PSOE, al CDS y a Dávila de alentar el transfuguismo y la corrupción

al Esl 
¡seta] 
oblen

lusé María Aznar d^o ayer que “el PP no tiene nada 
^f¡( ver como partido con lo ocurrido ayer en Salamanca”, 

el 31111 tiempo que califícó de “anécdota” los sucesos pro-
^’°I ti^oaiiados por alcaldes y concejales de esta formación 
‘ J m la elección del presidente de la Diputación.
612 r

Espá MADRID. (Efe).- El presi
de provincial del CDS de 

esm Salamanca, José Luis Sagredo, 
ión t invoque salir el jueves por una 
le Ai witana de la Diputación sal-
e deli
lo eü

llantina y refugiarse en un 
winercio próximo, perseguido

durante la votación, considera 
que “en la elección a presidente 
de la Diputación de Salamanca 
se ha burlado la voluntad popu
lar y se ha alentado el trans-

fuguismo”, subrayó el líder del 
Partido Popular.

Aznar acusó al PSOE, al 
CDS y a José Dávila Rodríguez 
-quien ayer fue expulsado del 
PP por figurar en una candi
datura diferente a la del par
tido-, de alentar el transfuguis
mo y la corrupción política, al 
tiempo que les responsabilizó 
de provocar el desprestigio de 
las instituciones. Aznar desvincula lo sucedido el jueves en Salamanca con el PP.

liércWpor varios manifestantes, en su 
comí Bayona cargos del PP, quienes 
?ongi Agredieron.

Los hechos tuvieron lugar
' subí mando unas doscientas perso-

§ os, en su mayoría alcaldes,
y qm rancejales y diputados regiona- 
s, vi fes del PP de Salamanca, se 
ingt Eanifeslaban ante la Diputa-

«11 Provincial para exigir la 
ventliiiisión de José Dávila Rodrí-

3'

juez, hasta el jueves militante
leptd popular, quien fue elegido pre- 
r los Silente de esta corporación con 

I te votos del PSOE, CDS y el 
des”

a W 
le B

>90 propio.
Aznar dijo que su partido 

‘lepnieba muy expresamente” 
Sos sucesos, pero insistió en 

titut( ae lo más grave es que con 
11 elección de Dávila “se ha 

s 11113 vulnerado la voluntad del elec- 
auW Hitado”.

esta

tuvoq En este sentido, el vicesecre-
le lino popular Javier Arenas 
iciofij r ''^nifestó que su partido es “ni-
ta ,^ «iaraente democrático:
o el -----------------, nos

P^wciipan -añadió- estas actua-
Í oí '”''^ individuales, que recha- 

ai Omni: nar„ j 1^”05, pero la refundación del
?^c r’''^° ^^^^ permanentemente 

y estamos satisfe- 
de su apli-

12'™ 'iiiciales 
ado,®
;n g¿ 
icciól

pales”.

do en los ámbitos pro- 
como en los munici

El Partido Popular, que envió 
inillilii¿"!iT® “”® a la direc-

* del PSOE para pedirle 
'^“caciones por lo ocurrido

^^^n J, Lucas 
<^<ilpa al PSOE
, ^or su parte, Juan José 
W®’?^®®*<*®“te de la 
u Í*® Castilla y León 
f Presidente regional del 

?’^^®’’ó ayer los 
Í ''dolencia prota-

SalT^" provincial de 
acik'^^^5^ que
en^ ^! PSOE de estar 

g Qngen de la misma, 
del p?®*'®tano regional 
de n ^^^^^?’ en rueda 
(lúe < improvisada, 

r P^^rido rechaza
P° ^® violencia y 

®oino i ^ personas asi 
tas ír gritos franquis- 
Ínfa^^°^ en Sala- 

PP miembros del

°^ acontecci- 
'® actiti H^ ^aiamanca fué 
C '^^ ‘°s socialis- 

*«»»»®" a un 
^^ P^’’^ ^ne 

ra” su candidatu-

A
-?

 ”
 

§ 
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:

menos.
Sol>M*e lo y^a r’el>ajado 

En miles de ae<:íe»*los
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Para el obispo 
de S. Sebastián 
el sistema 
capitalista es 
inhumano

S. SEBASTIAN (Efe).- El 
obispo de San Sebastián, José 
María Setién, manifestó ayer 
que “el sistema capitalista es 
inhumano, es inaceptable, y por 
ello, puede modificarse y debe 
ser modificado”. Setién realizó 
esta afirmación en una confe
rencia pronunciada en los Cur
sos de Verano sobre “Economía 
y Etica en la “Centesimus 
Annus”, la última encíclica del 
Papa Juan Pablo II.

El obispo planteó el proble
ma desde el “supuesto hundi
miento del socialismo real”, que 
“no puede llevamos al capita
lismo real o salvaje”, porque 
está lleno de “lacras”, aunque 
también tiene sus “valores”, 
como la iniciativa privada, la 
propiedad, el libre mercado y 
el respeto a los derechos de 
la persona humana.

Setién recalcó que el sistema 
capitalista puede modificarse y 
añadió que “no es esta una afir
mación puramente voluntarista 
o ideológica”, sino basada en 
la subjetividad humana y su 
libertad, y de la indicación de 
unas líneas de actuación que 
muestran la posibilidad real de 
que el cambio se dé”.

“La Iglesia no tiene ningún 
modelo político-económico, 
pero debe haber una conciencia 
que de manera pemanente 
advierta que la economía no 
debe funcionar por sí misma 
sino en función del hombre”, 
concluyó José María Setién.

El presidente 
balear presagia 
que el socialismo 
acabará en un 
montón de ruinas

IBIZA (Efe).- El presidente 
del Gobierno balear, Gabriel 
Cañellas, afirmó en la clausura 
de los cursos de la Universidad 
Internacional del Mediterráneo 
(UIM), celebrada en Ibiza, que 
“el socialismo no tiene futuro” 
y predijo que acabaría en “un 
montón de ruinas”.

Cañellas definió el socialismo 
en el acto celebrado como un 
sistema político “inútil, poco 
práctico, artificial y, sobre todo, 
ruinoso” y lo relacionó direc
tamente con los regímenes 
comunistas de los países del 
Este.

Liberalismo abierto

En este sentido, el Presidente 
del Ejecutivo autónomo se refi
rió a la cumbre de Londres, 
“donde el heredero del país 
patrocinador del socialismo tie
ne que llamar a las puertas de 
los países liberales del progre
so”. Abogó por un “liberalismo 
abierto, moderno y humanista, 
donde el centro sea la persona 
humana y no el Estado”.

Respecto a la UIM, Cañellas 
afirmó que contribuye a la recu
peración del concepto de Balea
res como “cruce de culturas y 
punto de encuentro del Medi
terráneo”.

CI respeto al ciudadano, entre los objetivos prioritarios.

Aznar preside la primera reunión de alcaldes de las capitales de provincia

Los alcaldes del PP lanzarán
bandos sancionando la droga

La transparencia y el respeto al ciudadano, objetivo principal municipal

El presidente y líder del Partido Popular, José María 
Aznar, presidió ayer la primera reunión de alcaldes 
y tenientes de alcalde del PP de las capitales de pro
vincia, que a partir de ahora se celebrarán cada tres 
meses, para poner al día y coordinar la política 
municipal.

MADRID (efe).- La trans
parencia en la gestión y admi
nistración municipal y el res
peto a la voluntad del ciu
dadano serán los objetivos del 
Partido Popular para los 
próximos cuatro años, señaló 
ayer el vicesecretario de esta 
formación política, Javier 
Arenas.

Los máximos responsables 
del PP se reunieron ayer con 
los alcaldes del partido de las .gramas anunciados en las
capitales de provincia y los 
tenientes de alcalde de las 
ciudades en las que forman 
gobierno municipal con otras 
fuerzas políticas, para diseñar 
una política común.

Arenas dijo en rueda de 
prensa que estos contactos 
serán a partir de ahora perió
dicos, con reuniones cada dos 
o tres meses, para “armonizar 
la política municipal del PP,

En la primera posibilidad de cambio de estos títulos por los nuevos activos

Canjeados 658 millones de
pesetas en Pagarés del Tesoro
MADRID (efe).- Los propie

tarios de Pagarés del Tesoro 
canjearon ayer un importe de 
658,6 millones de pesetas en la 
primera posibilidad de cambio 
de estos títulos por los nuevos 
activos de Deuda Especial del 
Estado (DEE), cifra muy infe
rior al total cercano a los 1,5 
billones en manos del público.

Fuentes del Banco de España 
precisaron no obstante que 
“una parte” de este volumen 
corresponde a cesiones aún no 
materializadas en firme y, por 
lo tanto, sin posibilidad de can- 

pero teniendo en cuenta los 
deseos de los ciudadanos”.

En su opinión, hay que 
desarrollar la idea de “efica
cia”, que tradujo en una 
mejora de los servicios públi
cos y una buena administra
ción. Añadió que el PP “tiene 
un pacto con el elector, lo 
que supone que cada ayun
tamiento gobernado por este 
partido va a aplicar los pro

elecciones, que son auténticos 
compromisos”.

Según Arenas, su partido, 
a la hora de gobernar en cada 
municipio, va a respetar “las 
singularidades de cada capital 
y sus problemas específicos”.

Indicó que en la reunión 
se ha debatido también el 
problema de la falta de vivien
da y de la necesaria colabo
ración de los ayuntamientos 

je. La nueva Deuda Especial 
del Estado, emitida a seis años 
a un tipo de interés del dos 
por ciento, fue creada en el 
marco de la regularización fis
cal, con el fin de ofrecer una 
atumativa a los Pagarés Fora
les, los activos financieros con 
retención en origen (AFRO) y 
los Pagarés del Tesoro, remu
nerados al 5,5 por ciento, que 
perderán su opacidad al térmi
no del presente ejercicio.

El Ministerio de Economía 
estableció la fecha de ayer como 
primera posibilidad para el can- 

1
con el resto de las institu
ciones para llevar adelante el 
programa de vivienda ofreci
do por el gobierno del Esta
do. “Este problema -continuó 
Arenas- es compartido por 
todos y la actitud en general 
de nuestro partido es la de 
colaborar con el conjunto de 
las instituciones, pero no sólo 
en la vivienda sino en todos 
los problemas que afectan al 
ciudadano”.

En la reunión se ha deci
dido que los alcaldes -dieci
nueve- emitan un bando en 
el que anunéien que el con
sumo de droga en público en 
sus municipios será sanciona
da. Han analizado también 
los problemas de medio 
ambiente y de vivienda, con 
el acuerdo de hacer todo lo 
posible para que el ayunta
miento facilite suelo para aco
meter los planes de construc
ción de nuevas viviendas. 
Sobre la seguridad ciudadana, 
se analizó el papel que la poli
cía municipal puede y debe 
realizar con las fuezas de 
seguridad para tratar de que 
dismuya el número de delitos.

je de Pagarés del Tesoro corres
pondientes a todas las emisio
nes pendientes de vencimiento.

Vencimiento

A partir de ahora, las fechas 
de canje coincidiián con el ven
cimiento de los Pí garés cuando 
tenga lugar antes del próximo 
31 de diciembre y, en cualquier 
otro caso, se concentrarán en 
los días 20 de septiembre y 13 
de diciembre del presente año, 
así como en el 10 de enero de 
1992.

La Audiencia 
Nacional pide la 
extradición del 
presunto etarra 
Antonio Gabiola

MADRID (Efe).-La Audia 
cia Nacional cursó ayer un
petición de extradición del pn 
sunto miembro de la bañil ®^ 

Po
Olí 
raí

terrorista ETA Antonio Gabi 
la Goyogana, en relación a ui 
de las causas en las que 
procesado, informaron en fue
tes oficiales.

Antonio ' 
detenido el

Gabiola Goyogai 
miércoles en Fra 1 

cia, fue puesto ayer en liben I “'
por la Policía gala, aunm 
según las mismas fuentes^ 
encuentra confinado en uiii 
residencia forzosa que le bí 
sido asignada.

La extradición solicitada pe 
la Audiencia Nacional está e 
relación al sumario abierto ca 
tra Gabiola Goyogana porí 
intento de secuestro el 25 (I 
enero de 1982 de José Ca^ 
Vidal, quien tras resistí® 
sufrió lesiones por parte de le 
autores de la acción.

Asimismo, la Audienc 
Nacional dictó el año pasai 
una orden de busca y caplti 
internacional a efectos de ext 
dición contra Gabiola Goyoj 
na, por el sumario de los P 
peles de Sokoa” en el que es 
procesado, por supuestos de 
tos de pertenencia a bam 
armada y otros. La Policía fn 
cesa detuvo al presunto etai 
en virtud de estas órdenes mK 
nacionales de detención dici 
das contra él y las fuentes co 
sultadas esperan que prospe 
la extradición.
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Según el TC, el 
derribo de Ri3® 
no vulneró los 
derechos 
fundamentales lee

MADRID (Efe).- 0.3!

de los edificios del case 
de Riaño (León) paja 
trucción de un p 
supuso la vulneracio 
chos fundamentales„• 
inviolabilidad del do
libertad de elección jgijj
cia, según una sentencia 
banal Constuaejon^^, 
pública ayer. El / pe 
el amparo solicita 
nando Alonso y ¡jerai 
éste pueblo, 
violados tales dere^^ 

. el 7 de julio de W 
públicos protegí .¡^.^ 
Fuerzas de Según ^^^^^^,[, 
pañados por 
ron a derribar los en 
casco urbano de 

lü

■i

marón que se 
una violación

Joi

So

que vivían . .„|nueblo‘^í 

lío y 
ya que el desa J ^porP 
las viviendas se f 5,^30 
te de la administrado 
rización judicial. jjiHí

Sin embargo, que 
Constitucional « 5^j„¡su* 
actuación de la ^j^^rt 
se llevó a eal’e
10 de resoluciones ! of su 
mes, confirmaton^W 
te de resolución^ de 
tivas expropia

¿y
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La detención se realizó en Córdoba tras ser alertada la policía Detenida la madre del bebé abandonado en un solar

Ha 
il 
ra 
ola

Detenido un colombiano con
62.000 dosis de cocaína

Se suicida en público al 
beberse un herbicida

El Grupo de Estupefacientes de la Policía dispuso un amplio operativo

í^i colombiano José Hernando R.M., de 48 años, ha 
sido detenido por efectivos del Cuerpo Nacional de 
Policía de Córdoba cuando portaba un maletín con 
más de tres kilogramos de cocaína, de la que se hubie
ra obtenido unas 62.000 dosis.

CORDOBA (Efe).- La 
cocaína, según la policía, pro
cede de Colombia y fue intro
ducida recientemente en 
España, posiblemente en 
unos pequeños cilindros, dada 
la forma que tiene la droga 
aprehendida.

La detención se realizó el 
pasado martes después de que 
se informara a las dependen
cias policiales de que miem
bros de una organización de 
colombianos, que se dedica al 
tráfico de cocaína, iban a des
plazarse hasta Córdoba.

El Grupo de Estupefacien

tes de la Comisaría de Cór
doba del Cuerpo Nacional de 
Policía dispuso un operativo, 
que por su amplitud necesitó 
de la colaboración de otros 
grupos, y se establecieron 
controles en los accesos a 
Córdoba por carretera y 
ferrocarril el día que se espe
raba la llegada del alijo.

José Hernando R.M. que 
era vigilado por la Policía 
intentó huir cuando se dirigía 
a un bar de la avenida del 
Brillante con una bolsa que 
contenía 3.100 gramos de 
cocaína. Aprehendidas 3 kilos de cocaína.
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SANTA CRUZ DE TENE
RIFE (EFE).- Un hombre de 
33 años se suicidó ante nume
roso público, entre el que esta
ba su ex compañera y la hija 
de ambos, mediante la ingestión 
de una botella de herbicida.

El suicida, Argeo Pérez Her
nández, se introdujo ayer en la 
casa de la mujer con la que 
había convivido, en el municipio 
tinerfeño de La Orotava, arma
do de una escopeta de fabri
cación casera y un supuesto car
tucho de dinamita. La vivienda, 
que estaba vacía, fue- rápida
mente rodeada por la Guardia 
Civil que se abstuvo de entrar 
ante las amenazas de Argeo 
Pérez de volar el edificio.

En el lugar se concentró 
numeroso público y Argeo 
Pérez, después de responsabi
lizar a su ex mujer de su situa
ción y de insultaría, se bebió 
el contenido de una botella de 
“Lannatel”, un herbicida órga
no-fosforado de acción fulmi

nante.
A los pocos minutos, Argeo 

Pérez se desplomó en medio 
de fuertes convulsiones y fue 
trasladado a una clínica de la 
localidad, en donde murió.

El suicida había salido de la 
cárcel en diciembre pasado, en 
donde cumplió año y medio de 
condena por haber asestado una 
puñalada a su ex compañera 
durante una discusión.

Por otro lado, una joven de 
16 años ha sido detenida tres 
días después de que diera a luz 
y abandonara a su bebé recien 
nacido en un solar lleno de 
escombros y matorrales secos 
del distrito madrileño de 
Tetuán, informó aye la Jefatura 
Superior de Policía. La joven, 
ha explicado que tüvo al bebé 
en la madrugada del lunes en 
su domicilio y que minutos des
pués lo dejó en el solar contiguo 
a su vivienda porque tenía mie
do de que su familia se ente
rase.
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• • Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (266'11) (actual) 266'49) . / ■

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIN

Banesto 3.660’00- 3.620'00 Agromán 2.200'00 2.145'00 Petromed 7.990’00 8.0001

B. Exterior 3.785'00 3.800'00 Portland Valder. 15.300’00 15.200’00 La Seda de Barcelona

B. Central_______________ 4.200’00 4.220’00 Valenc. Cementos 9.880’00 9.600’00 Sniace 310’00
B. Hispano______________ 3.120'00 3.130’00 Uralita, S.A. 1.650'00 1.620'00 Emp. Nac. Celulosa 1.905'00

lÍD

B. Popular_______________ 11.660'00 11.740'00 Cristalera Esp. 7.010'00 7.120'00 Fosforera 2.175’00 2.1101
¡i'íá 
ajen 
ú er- B. Santander_____________ 5.030'00 5.040'00 Dragados y Const. 2.370'00 2.405'00 Algodonera S. Antonio 738’00 ___ 7571

B. Valencia______________ 1.490'00 1.510'00 Obras y Const. Ind. 8.590'00 8.750'00 Tafisa Serie B 1 700‘nn 1 i.iní
líffJ 

jrasi 

MÍBarclays Bank 755'00 755’00 Vallehermoso 3.025’00 2.995’00 Corp. Mapire_________ 5.570'00 5.60(1
B. Zaragozano___________ 2.600’00 2.610’00 Bami Unión y el Fénix 6.150’00 6.03(1 toí

B. Cto. Balear___________ 3.570'00 3.550'00 Prima Inmobiliaria 6.100’00 6.000’00 Azkoyen______________ 2.800'00 2.7501
M'

B. Bilbao-Vizcaya________ 3.025’00 3.070'00 Inm. Met. Vasco-Centr. 5.700'00 5.650'00
O 
lea

B. Alicante 4.980'00 4.995’00
Dimetal 3.400'00 3.330j

Sotogrande 592'00 595'00
Nicolás Correa MAIB. Vitoria 2.710'00 2.720'00 Inmob. Urbis 1.555'00 1.570'00
A. Hornos Vizcaya 210'00

£ ira
B. Andalucía_____________ 10.220'00 10.220'00

Focsa 11 790'00 11 600'00
2111 Lele

lectivaB. Castilla 31.000'00 31.000'00 Acerinox______________ 7.490'00 7501)1
Hornos de Ibe. Alba. 2.550'00 2.530'00

Asturiana Zinc________ 4.295'00 4.15(1B. Herrero 4.100'00 4.135'00
Financiera y minerar 5.050'00 5.050'00

1.385’S
lUVll

MblicaB. Pastor 6.400'00 6.600'00
Cubiertas

Esp. del Zinc 1.400’00
16.020'00 16.100'00

562
¡alílica
HEstB. Vasconia 4.150'00 4.200'00 Mat. y Construcción 559'00

Huarte 2.190’00 2.190'00
____rí

Este 
imB. Atlántico 2.765'00 2.765'00

Urbanizaciones y Trans. 660'00 660'00
M. Montana Quijano 224'00.

1.425
salo

B. Galicia 5.720'00 5.700'00
Filo, S.A.

Met. Duro Felguera 1.400’00 fe
1.300'00 1.345'00 ha* 

tío, VB. Fomento 1.995'00 2.020'00
Corp. Fin. Alba

Amper________________ 860’00

Bankinter_______________ 8.180'00
5.400'00 5.360'00

8.190'00
Cía. Gral. Invers. Tubacex 532'00

MIU
Ato 
lilacB. Progreso______________ 2.650'00 2.675'00

1.225'00 1.250'00
__n.7onZíirdnva 11.800’00

Aguas Barcelona 3.280'00 3.265'00
Cofir 1.700'00 1.800’00

5up/Citroen Hisp.__________ 5.800'00 __5j^
Corp. Fin. Hispamer 3.670'00 3.680'00

Catalana de gas__________ 5.410'00 5.460'00
3

1080'00
Eléct. Viesgo____________ 2.525'00 2.580'00

Papelera Española 301’00 291’00 1 uüor lidici
sno’00 50(1 xn ui

Eléct. Reun. Zaragoza 1.090’00 1.080’00
Sarrió, S.A. 780'00 762'00 Nissan M. Ibérica______

Sio p 
eres965’00

F.E.C.S.A. 727’00 732’00
Eppic 281’00 283’00 Telefónica

1.250'00
isde

Argón 4.900'00 4.890'00 Autop. M. Nostrum Serón
Hidrocantábrico 1.705’00 1.690’00

1.080’00
Hwisi

Hid. Cataluña Ercros 869'00 832’00 Autopistas C. Esp._____ Una
sicuns

Hid. Española 505’00 520’00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.300'00 1.250'00 Prosegur______________ 3.150’00
Uñ< 
lestabIberduero 665’00 670’00 Carburos metálicos 4.630’00 4.630’00 Vidrala _______ 2.450’00

Saltos del Nansa 7.240’00 7 300’00 Repsol 2.620'00 2.645'00 Commerzbank 14.900’00 Jl# lirólei

Sevillana Eléc. 616’00 613’00 Cepsa 2.265'00 2.300'00 Volkswagen___________ 23.300'00

Unión Eléc, Fenosa 545'00 540'00

Emp. Nac. Electric. 2.350’00 2.385'00 Mercado de divisas
Vende^
110’102

Las ventas frenan su pf^
T/

Eléc. Ribagorzana 1.840'00 1.840'00
tvioneoa

1 dólar USA.........................
Lompraaor
109’772 MADRID (Fax Press).- El buen 

del mercado neoyorquino, que volvió a J 
nivel del 3.000, no tuvo efecto sobre las j
ñolas, aparte de que las ventas frenaran ^^^^^

Los inversores continúan evaluando as 
cias de la ruptura del Pacto de ^C®®P® jg esp^ 
la evolución de los tipos de interés, que jg5|3c| 
que bajen a medio plazo, por lo que 10 ^g pJ 
de la jornada de ayer fue un equihun ^^ ^j

Gas y Eléctric. 2.750'00 2.800'00
1 ecu........................................
1 marco alemán

128’345
62’441
18’393

184’384
8’381

128’731
62’629
18’499Unión Ind. Agrogan. 2.110'00 2.030’00 1 franco francés....................

1 libra esterlina.....................
100 liras italianas.................El Aguila 1.400'00 1.380'00

184’938
8’407

Azucarera 4.890'00 4.900'00
100 francos belgas................
1 florín holandés..................

303’419
55’418

304’331
55’584

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.840'00 2.900'00
1 corona danesa....................
1 libra irlandesa....................
100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas............
1 dólar canadiense...............

16’143 
167’029

72’861

16’191
167’531
73’079Campofrío U.700'00 11.780'00

y dinero. En un ambiente oe 
general • apenas mostró variación ya q 'pretil

Ebro Agrícolas 2.500'00 2.570'00
57’060
95’065

57’232
95’351

subidas le siguieron rápidamente reaiu ^^^ 
ficios. No obstante, y a pesar de que e ^^^^^ j^ j 
compases de la mañana los ^otroces 
destacado, poco a poco el cuereado ^^ centén 
posiciones y cerró con una subida 
La actividad negociadora fue muy esca A,e ^® 
valor superara el millón de accione , ; ^^j^jp

Tabacalera______________

Koipe

5.140'00

4.230'00

5.180'00

4.200'00

1 franco suizo........................
100 yens japoneses...............
1 corona sueca......................
1 corona noruega.................
1 marco finlandés................

71’982
80’213
17’254
16’024
25’060

72’198
80’455
17’306

Finanzauto 1.385'00 1.380'00
16’072
26’038

Asland 2.605’00 2.570'00
100 chelines austríacos........
1 dólar australiano...............

887’119
85’238

889’785
85’494

Fenosa junto a Iberduero las más a

r .—- •
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B descenso establecido por Obras Públicas y Transportes modifica las tarifas aprobadas en diciembre

Bajan un 2,4 por ciento las tarifas de
^ transporte de viajeros por carretera
-M Hfi estudio de un prestigioso semanario asegura que Europa atraviesa una de las peores crisis del turismo

fB

1.9Wj
\¡s tarifas de transporte de 

23 Sueros por carretera baja- 
M ea ana media del 2,4 
¡or ciento y se harán efec- 

M bao más tarde del próxi- 
K1 de agosto, según una 

^ «ífD del Ministerio de 
593^ titiras Públicas y Transpor- 

fc (¡ae publicaba ayer el 
n^ ÍOE. Este descenso modi- 

b las aprobadas en 
— fárabre pasado.

0^1

MADRID (Efe).- Las tarifas 
iclransporte de viajeros por 
meterá bajarán en una media 
ti 2,4 por ciento y se harán 
lectivas no más tarde del 

^I5lj ranino 1 de agosto, según una 
“ alen del ministerio de Obras 
1385 iicas y Transportes que 

iicaba ayer el Boletín Oficial 
562 ti Estado.

Este descenso de tarifas viene 
220 modificar las aprobadas el 

fiado 13 de diciembre de 1990 
ly rtre una estimación del coste 
J ti gasóleo de 75,20 pesetas 

—' k valor medio que se esta- 
jjg tció ante la situación de con- 

^io internacional generada 
a crisi del Golfo.

1.800 ^oplemento extraordinario 

tas Grifas aprobadas el pasa- 
® diciembre establecían tam- 
^ un suplemento extraordi- 

,^ Í"® para compensar los ante- 
—' ®tes incrementos de los pre- 

b *°^ combustibles que no 
lugar, en su momento, 

^ tarifaria.
i "3 vez desaparecidas las 

junsatancias excepcionales 
, :^n''adas del conflicto del Gol- 

■ '^ Qrden ministerial, 
M’^^dos los precios del 

i-i ■ Oeo parece conveniente la

1

ai
La orden establece un plazo hasta el 1 de agosto para la tramitación de las nuevas tarifas.

F

Nueva colaboración con la CE.

normalización de la situación 
tarifaria, suprimiendo el suple
mento extraordinario y ade
cuando las tarifas aplicables al 
coste medio real del gasóleo.

La orden de Obras Públicas 
y Transportes, vigente desde 
ayer establece un plazo hasta 
el 1 de agosto para la trami
tación de las nuevas tarifas a 
cada concesión.

La crisis del turismo

En otro orden de cosas, el 
número turistas ha descencido 
en lo que va de año en Europa 
en un 35 por ciento con res
pecto a 1990, situación peor que 
la registrada durante la crisis 

libia de 1986, afirmaba ayer 
viernes, el semanario “The 
European”.

Unos tres millones de turistas 
no europeos Jban optado este 
año por otros puntos del globo, 
como Hawai, México y Austra
lia, lo que ha significado pér
didas de hasta 40.000 millones 
de dólares para los hoteles, res
taurantes y las compañías 
aéreas en Europa, dice el 
semanario.

“The European”, que consul
tó a la Asociación Europea de 
Operadores de Turismo, señala 
que estas cifras se comparan 
con los ocho millones de turis
tas, la mayoría de ellos nor
teamericanos, candienses, japo

neses y australianos,’ que visi
taron Europa en 1990, lo que 
aportó al sector divisas por 
104.000 millones de dólares.

Especialistas del sector espe
raban que el turismo se recu
perara después de la guerra del 
golfo Pérsico, sin embargo, la 
mayoría de los visitantes no 
europeos que suelen pasar sus 
vacaciones en el viejo continen
te ya habían hecho reservas 
para otros destinos cuando fina
lizó la crisis de Oriente Próxi
mo.

El semanario indica también 
que esta crisis ha provocado la 
pérdida de unos 250.000 
empleos en el sector.

Optimismo 
en Japón tras 
el acuerdo de 
cooperación 
con la CE

Círculos políticos y 
empresariales nipones 
han recibido con optimis
mo la declaración conjun
ta firmada el jueves en 
La Haya con la Comu
nidad Europea (CE) para 
fomentar de la coopera
ción política, económica 
y cultural.

El ministro portavoz 
del Gobierno nipón, 
subrayó que la declara
ción apela por “igualdad 
de oportunidades en el 
comercio”, tras manifes
tar el deseo de que con
tribuirá a reducir el dis
tanciamiento entre Tokio 
y Bruselas. La elimina
ción de obstáculos entre 
la CE y Japón ha sido 
celebrada por el empre
sariado nipón, que anti
cipa la Europa unida tras 
1992 como una única 
oportunidad comercial. 
La nueva colaboración 
podrá reducir el déficit 
comercial de la CE con 
Japón.

GOYA
GRAJSTDIOSO ESTRENO

ESCUTA DE TURISMO 
DE MURCIA

Centro de Enseñanzas Turísticas legalmente 
reconocido por Orden Ministerial de 14 de 
octubre de 1968

ICE-T MARIO VAN PEEBLES JUDD NELSON

BAMM 9ONOfU OUCINAL KM DISOM. 
curorns V CE» una

WARNER BROS.
vN.r..*«-JACKS0N/McHENRY “NEWJACK CnV 

WESLEY SNIPES ICET CHRIS ROCK 
MARIO VAN PEEBLES, JUDD NELSON 

*“*^!S! STEVEN KEMPER p^SÍSíSáSCHARLES G BENNETT 
ÍSSSIKÍFRANCIS KENNY ™a«^PREST0N L HOLMES 

“™SÍ MICHEL COI OMBER '“'"“'¿iTHOMAS LEE WRIGHT 
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'•“‘'ÜSÍDOUG McHENRY, GEORGE JACKSON

La droga es algo mortal y los policías 
que conocen la calle intentan detenerla. 

NEW JACK 
CITY

WESLEY SNIPES

La droga no es negra ni blanca.
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TECNICOS DE EMPRESASY 
ACTIVIDADES TURISTAS

(TITULO DE DIPLOMADO UNIVERSITARIO)

ABIERTO PLAZO MATRICULA 
(Plazas Limitadas)

REQUISITOS:
• C.O.U. con / sin selectividad
• Mayores 25 años con acceso a Universidad
• FP 11 (Ramas Administrativa y Hogar)

Mayor información en Secretaria:
Paseo del Malecón, 15. Tlf. (968) 29 36 24. MURCIA

SESIONES: 6,15 - 8,30 Y 10,45
NO RECOMENDADA A MENORES DE 18 AÑOS

RESIDENCIA UNIVERSITARIA DE LA 
ESCUELA DE TURISMO DE MURCIA 
Mixta. Abierta a todas las Facultades
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La República centralista se convierte en un gigante militar de cara a un posible conflicto con Croacia

El Ejército federal yugoslavo abandona 
Eslovenia y se concentra en Serbia

La ONU enviará 
una misión a 
Camboya para 
supervisar el 
alto el fuego

Yugoslavia conservará su integridad hasta el 1 de octubre, fecha en la que Eslovenia decide su futuro

La Presidencia colegiada 
de Yugoslavia ordenó el 
jueves a las Fuerzas Arma
das retirarse de la Repú
blica de Eslovenia hacia 
Serbia, con lo que esta 
República centralista se 
convierte en un gigante 
militar, de cara a un even
tual conflicto con Croacia.

BELGRADO. (Efe).- La 
Presidencia de ocho miembros 
decidió, con los cuatro votos 
serbios y el de la neutral 
Macedonia, imponer el replie
gue de las tropas federales de 
Eslovenia, que dará a la pode
rosa Serbia la mayor concen
tración militar por habitante 
en los Balcanes.

Recuerdan los observadores 
que durante la estrategia de 
la guerra fría, la no alineada 
Yugoslavia estableció dos 
puntas de lanza, una en Serbia 
contra las fronteras rumanas 
y búlgaras y otra en Eslovenia, 
junto a las fronteras con Italia 
y Austria.

En torno al 70 por ciento 
de los oficiales de las Fuerzas 
Armadas yugoslavas son ser
bios y cada vez hay menos 
duda de que esta etnia rea
sume la importancia militar 
que tuvo en 1918, cuando ven
ció a Austria tras la Gran 
Guerra, iniciada por el pro
blema serbio.

Según la decisión de la Pre
sidencia, Yugoslavia sigue 
conservando su integridad 
hasta el 1 de octubre, fecha 
en la que Eslovenia decidirá 
si seguir o no en una Yugos
lavia confederal que le con
ceda derecho a pasaporte, 
bandera, diplomacia y fuerzas

Las tropas federales se repliegan hacia Serbia.

armadas propias.
Eslovenia ya no tiene que 

seguir mandando reclutas al 
Ejército yugoslavo ni restable
cer en las fronteras el régimen 
anterior al 25 de junio, cuando 
proclamó su secesión y, horas 
después, fue invadida por un 
cuerpo expedicionario federal 
al que derrotó.

Él moderado separatista 
esloveno Jañez Drnovsek, 
representante de Eslovenia en 
la Presidencia colegiada, cali
ficó ayer de “histórica” la 
decisión militar, que permite 
a los ciudadanos de su etnia 
salir del Ejército federal a la 
vez que entrega a Eslovenia ' 

el control de sus 
internacionales.

fronteras

Quien entre a partir de aho
ra en Yugoslavia procedente 
de Italia no verá la bandera 
de la teóricamente existente 
Yugoslavia, sino un emblema 
alegórico de los Alpes eslo
venos y el Mar adriático, nue
vo símbolo esloveno.

Reiteró Dranovsek en su 
rueda de prensa de Ljubljana, 
capital de Eslovenia, que el 
jueves prometió en la Presi
dencia que el repliegue de las 
tropas federales y sus efectivos 
transcurrirá sin hostigamien
tos por parte de la “Defensa 
Territorial” eslovena.

Drnovsek prometió devol
ver a los cuarteles federales 
de Eslovenia la luz, el agua 
y el teléfono que se les cortó 
cuando las tropas secesionistas 
del ex sargento Jañez Jansa 
las vencieron en una refriega 
de 64 muertos, la mayoría 
federales.

Los generales serbios advir
tieron que no fueron vencidos, 
sino que no quisieron decla
rarle la guerra frontal a una 
“república hermana”, con lo 
que habrían muerto decenas 
de miles de yugoslavos, al 
tiempo que condenaron el 
“odio nazi” de los hombres 
de Jansa.

PEKIN. (Efe).- Los represeí 
tantes de los cinco miembro 
permanentes del Consejo 
Seguridad recomendarán a 
ONU el envío a Camboya 

(ir
Ij Gac 

de' k í
una misión para supervisare ^¿g 
alto el fuego, según un coniij * 
nicado difundido ayer viema

La misión también verificar 
la completa retirada de fuera 
extranjeras y el cese de tw tín 
ayuda militar de terceros paía 
a Camboya.

El comunicado fue dado i 
conocer al término de la reo 
nión de dos días de duració. 
celebrada en Pekín por los cin 
co delegados de la ONU y ui 
representante de Indonesü 
país que copreside la Conferei 
cia de París, para impulsare 

UUI 
iifte 
Olía 
ifí, 
bs 
1^

Af 
Mani
ocupi

proyecto de paz elaborado p( l 
la ONU en agosto de 19F

La reunión se celebró par 
lelamente a otra del Conse 
Nacional Supremo (CNS) i 

Anuí 
enb 
orgai

Camboya organizada por s 
presidente, Norodom Sihanu 
en la que participaron el priia 
ministro camboyano, Hun Se 
y las tres fuerzas guerrillen 
que forman la resistencia.

lersc 
lesf 

Folie 
Ui 

Yard
El documento elogia la ded ¡^ 

sión del CNS, ratificada ei
Pekín, de imponer un alto e 
mego ilimitado y la de dej! 
de recibir asistencia militar o 

ficio 
orgar 
Jerec 
ligueterceros países.

Los representantes de 1 peisc 
ONU e Indonesia confían «un 
que los países vecinos de Caá ye 
boya “prohíban la entrega d visita 
equipos militares desde su ten penó 
torio a cualquiera de las « ayer 
ciones combatientes , aña®- ^epí________wp;

La misión de la ONU j Bush 
hígCamboya comenzará a pKp 

los aspectos militares de p. 
ceso de paz y buscará una 
muía- para que ®1 
general utilice sus a 
cios en el 
alto el fuego extraoficial L

jEst 
perac 
Kn 
pord 
Me 
^i 

línid 
Htra 
Porc

Major afirmó ayer que la reunión del G-7 con Gorbachov es el primer paso para ayudar a la URSS

Gorbachov regresa a Moscú tras haber 
iniciado una nueva relación con Occidente

los “impofWy^LfflS 
logrados por el 
secución de una arreg 
global en sus últimas reunión

laniá 
Se 

<lelli

LONDRES. (Efe).- El pre
sidente soviético, Mijail Gorba
chov, finalizó ayer su visita a 
Londres, jalonada de históricos 
acontecimientos, tras colocar la 
piedra fundamental de la coo
peración entre los países más 
ricos del mundo y la Unión 
Soviética para que ese país se 
integre en la economía mundial.

El Grupo de los Siete, G-7, 
que reúne a las siete democra
cias más poderosas del mundo, 
ha quedado convencido, tras la 
reunión con el presidente sovié
tico, de la decisión de Gorba
chov de transformar a su país 
de modo tal que se pueda 
acompasar al resto de la eco
nomía mundial y finalice así sie
te décadas de aislamiento.

El líder soviético abandonó 
Londres con el compromiso del 
G-7 de prestarle la asistencia 
técnica necesaria para que la 
URSS haga su tránsito a la eco
nomía de mercado, pero sin

promesas inmediatas de ayuda 
financiera a la “perestroika”.

El primer ministro británico, 
John Major, afirmó ayer ante 
el Parlamento que la reunión 
del G-7 con Gorbachov se pue
de ver como “el primer paso 
para ayudar a la URSS a con
vertirse en un miembro pleno 
derecho de la comunidad eco
nómica mundial”.

Major, al informar a la 
Cámara de los Comunes sobre 
la cumbre del Grupo de los Sie
te, cuya presidencia ostenta este 
año, indicó que “nuestro obje
tivo común es construir un 
movimiento hacia la libertad, la 
democracia, y una economía 
abierta”, y valoró como “pro
ductivo y sustancial” el diálogo 
posterior que tuvo ese poderoso 
club de países ricos con el jefe 
del Kremlin.

El líder de la oposición labo
rista británica, Neil Kinnock, 
dijo, tras desayunar con Cor-

4

Mijail Gorbachov abandonó ayer Londres, 

bachov, que éste parece “todo 
menos un hombre derrotado”, 
pese a los problemas que afron
ta su país.

Kinnock abogó por que el 
mundo occidental ayude a Gor
bachov so pena de que su casa 
“se venga abajo”.

y Pekín “han creado una n 
situación y una p
nidad para conseguir, 
duradera en CamM •

Los cinco represen^ 
la ONU e Indonesia 
CNS a acelerar sus ' ,(a«, 
“para superar las lo^FH 
que aún quedan y P 
un consenso, en ^j^jj, 
acuerdo marco 95 g|g
su próxima reunió e „
los días 26, 27 y 28 „?„^

tante, que el secr ^^^f 1
de la ONU sup* nR
envío de la ousi u ^^^le 1^^
visión si las fac Ku,
dientes no llegan ^ 
político china.ticos en la cap'f‘‘’ co 

ONU prevé la ^^ovilizaH he 
una tregua, a o»# 

facciones, el e . 
de paz y la pres 0 j 
en la dirección de 
la celebración
generales.
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irá Í3 oreímización de extrema izquierda Dev Sol reivindicó Ias acciones

Varias bombas estallan ante 
la llegada de Bush a Turquía

ireseij 
mibro

Baker, tras lograr el respaldo sirio, se entrevista con Mubarak

yo di
i a b finco oGeinas de bancos
3yad< i( Estambul fueron ata- 
isar e 
comí!

fuera 
e t«

lado 
la rea
iraciói 
os cío

(jifas ayer viernes con 
t^eles-molotov sin que

^ ^^i^traran víctimas. La
«¡¡aización terrorista de 
strema izquierda Dev-SoI 
aiinció que estas acciones 
ta interpretarse como 
0113 protesta por la visita 
id presidente estadouni- 
itsse George Bush a 
Turquía

3nesi( ANKARA. (Agencias).- 
““^ Manifestantes kurdos y turcos
Isar , ocupan, desde el jueves por 

b noche, las oficinas de 
Amnistía Internacional (AI) 

! en Londres para pedir a esta 
-x ■ organización que tome medi-

das por el asesinato de diez 
personas en Turquía por razo-

)or a
hanuL

fj[^ Ks políticas, informo ayer la 
IP jjj Policía británica.
rillen ^^ portavoz de “Scotland 

adec 
da a 
alto í 
; dej! 
itard

Yard" indicó que estos 18 
manifestantes mantienen una 
belga de hambre en el edi
ficio de AI para pedir a la 
organización defensora de los 
derechos humanos que inves- 
figne el asesinato de estas 

de 1. personas, kurdas y turcas, 
ían e ocurrido el pasado viernes. 
; Can! Volviendo al tema de la 
;ga d wite de Bush, todos los 

periódicos turcos publicaron 
^®r la misma historia: los 

uiert 
as fal 
ade.
JU e 
■epan 
;1 prt 
aa fó 
retad 
os oí 
ito di 

ahoj

:raqi 
rreso 
laco 
)olíti 
inion 
mesi 

nao 
)pod 
na P

piíparativos para la visita de 
ya están a punto, pero 

gobernadores de Ankara 
1 Estambul buscan con deses
peración estudiantes que lle- 
''ei las aceras de las calles 

donde pasará el presiden- 
’^'leEE.UU.
^gún la Policía se han 

® o que tomar medidas 
^ordinarias de seguridad

'™^j®.áe George Bush, 
So que no se había visto 

en Turquía. 
ddn • ^®^*®’’^ ®^ ministro 
de ^^.°^ turco, las medidas 

Sirt precedentes 
1 ^^? tomado para pre- 
^ visita de Bush están 

ites‘ 
Stan 
fuet^

Yeltsin y Landsberguis se 
^'’lrevistan para preparar un

w talado entre Rusia y Lituania

^S
" _

jenS'

1

’I® ^i presiden- 

impida, Parlamento de 
Landsber- 

^oscú n ^''’^^^on el jueves 
K-P^^Prt^r el pri- 

’repúbij "lateral Orttre las 

de
ión

arrei ^j e 
p'°T®s sendoeT ^^^^ varios 

'^n las J’^^iados bilatera-

J ® estahí ^^®rtia, c0n el 
’^’Í ^'°nes rji-^^^ rtn marco de 

«fe la ® indepen- 
‘ fuent ”’®” Soviética, 

litiia^ ^^ ^^ repre- 
C* jS*«» qí^ “Moscú, el 

y Landoi, ^^i’^rt firmar 
^ rto está 

’^do y «serán

Francesco Cossiga, presidente de la República italiana.

Extraordinarias medidas de seguridad en Turquía por la visita de Bush.

Muamar al Gadafí, candidato a la Presidencia italiana

relacionas con la operación 
policial que acabó con la vida 
de 14 miembros de la orga
nización izquierdista Dev-SoI 
la semana pasada.

El presidente de Estados 
Unidos, George Bush, duran
te su visita de dos días a Tur
quía, tratará con su colega 
turco, Turgut Ozal, sobre las 
fuerzas de Intervención Inme
diata que desplegará la 
OTAN en suelo turco, la solu
ción del problema chipriota, 
Irak y la situación en Oriente 
Medio.

EI primer ministro turco, 
Mesut Yilmaz, anunció que 
Turquía ha dado su consen
timiento para que sean des
tacadas en su territorio las 
Fuerzas de Intervención 
Inmediata de la OTAN, alas 
que el Gobierno de Ankara 
contribuirá con 1.000 solda
dos.

Durante la estrevista de los 
dos jefes de Estados, está pre
visto que se aclaren los deta
lles de la operación, segunda 
fase de la ayuda internacional 
a los kurdos-iraquíes que 
huían de las tropas de Sadam 
Husein.

Baker en Egipto

Por Otra parte, el secretario 

necesarias varias reuniones 
más”, aunque la agencia oficial 
Tass informó que que “podría 
suscribirse este verano”.

El Tratado, que será firmado 
por “dos Estados”, spgún esta
blece el texto, regula las rela
ciones económicas, políticas, y 
culturales entre las dos repú
blicas.

Uno de los puntos del docu
mento se refiere al respeto de 
los derechos culturales de la 
población rusa en Lituania, uno 
de los aspectos más espinosos 
del texto, ya que sectores nacio
nalistas rusos han acusado a los 
dirigentes de esa República bál
tica de reprimir a sus con
nacionales. 

norteamericano de Estado, 
James Baker, se entrevistó 
ayer con el presidente de 
Egipto, Hosni Mubarak, con 
quien abordó el destacado 
papel que este país árabe pue
de desempeñar en el proceso 
de paz de Oriente Medio.

La entrevista entre ambos 
políticos se celebró en el Pala
cio de Ras El Tin, residencia 
veraniega de Mubarak, en la 
ciudad mediterránea de Ale
jandría, situada 220 kilóme
tros al norte de El Cairo.

Baker llegó a Egipto pro
cedente de Damasco, donde 
obtuvo una respuesta positiva 
de parte del Gobierno sirio, 
que aceptó participar en una 
Conferencia de paz en Orien
te Medio en los términos 
planteados por los EE.UU.

No obstante, para el minis
tro de Defensa israelí, Moisés 
Arens, el secretario de Estado 
estadounidense no llegará a 
un acuerdo para convocar una 
Conferencia regional de Paz 
durante su visita a este país 
mañana domingo. El ministro 
israelí reiteró, en declaracio
nes exclusivas al diario “Ye- 
diot Ajronot” que Israel tam
bién se mantendrá firme en 
su rechazo a la participación 
de un representante de la 
ONU en la Conferencia.

Boris Yeltsin.

Francesco Cossiga amenaza 
con disolver las Cámaras

ROMA. (Efe).- El presidente 
italiano, Francesco Cossiga, ha 
vuelto a provocar una revolu
ción entre los partidos políticos 
al agitar nuevamente la ame
naza de la disolución de las 
Cámaras para celebrar eleccio
nes anticipadas el próximo mes 
de octubre.

La amenaza surgió de unas 
declaraciones de Cossiga en las 
que aludía a los casos en los 
que el presidente de la Repú
blica puede disolver las Cáma
ras.

Uno de los casos citados por 
Cossiga provocó una tormenta 
política, especialmente en el 
seno de la Democracia Cristia
na, el partido en el que militaba 
Cossiga hasta su elección como 
presidente italiano por el Par
lamento en julio de 1985.

Cossiga manifestó el jueves 
en Torre del Greco (suroeste) 
que si los partidos políticos no 
hacen las reformas instituciona
les que dicen son necesarias y 
lo admiten en el Parlamento, 
el presidente de la República 
“puede asumir la responsabili
dad de disolver las Cámaras”.

El hecho de que las palabras 
de Cossiga se produzcan a una 
semana del debate sobre su 
mensaje a las Cámaras hizo 
pensar a algunos cronistas que 
el presidente planea disolver el 
Parlamento la próxima semana.

Inmediata la respuesta del 
presidente de la DC y ex primer 
ministro Ciriaco De Mita: el 
Jefe del Estado no puede disol
ver las Cámaras “sólamente 
porque se le antoja”.

“Puede sólamente hacerlo si 
un Gobierno no logra el apoyo 
del Parlamento. No ciertamente 
si las fuerzas políticas deciden 
aplazar las reformas a la próxi
ma legislatura”, subrayó De 
Mita, promotor de una propues
ta de alcanzar primero un 
acuerdo sobre tales reformas y 
luego convocar las elecciones.

Para aplacar la polémica, 
Cossiga difundió el jueves por 
la noche un comunicado en el 
que precisa que había dicho que 
los partidos, “si se percatan de 
que el tiempo a su disposición 
es demasiado breve, podrían 
concluir que sea útil tener un 
nuevo Parlamento”

“Entonces yo consideraría 
esta hipótesis con atención”, 
añadió Cossiga, protagonista en 
los últimos meses de una per
manente ocupación de las pri
meras planas de los diarios con 

sus ataques a líderes de la DC 
y del opositor Partido Demo
crático de la Izquierda (PDS, 
ex partido Comunista) y a la 
magistratura.

Está claro que Cossiga, de 
63 años, es partidario de disol
ver las Cámaras y anticipar las 
elecciones previstas para el año 
próximo, cuando también fina
liza el mandato del jefe del 
Estado y el Parlamento surgido 
de los comicios debe elegir su 
sustituto.

El gran opositor a las elec
ciones anticipadas es el primer 
ministro Giulio Andreotti, de 
72 años. Quiere llegar al final 
de. la legislatura y demostrar 
que con él al mando hay esta
bilidad política. Con esos ante
cedentes, trataría de conseguir 
la presidencia de la República, 
el único alto cargo que falta 
en su biografía.

Gadafí anuncia su candidatura

El líder libio Muamar al 
Gadafi anunció su candidatura 
a la presidencia de la República 
italiana y dijo que su propuesta 
es seria como lo fue la del 
Gobierno de Roma cuando qui
so hacer de los habitantes de 
su país ciudadanos de la nación 
europea.

“Quiero aprovechar esta 
oportunidad para recordar que 
Italia dictó leyes durante la ocu
pación de Libia que igualaban 
los ciudadanos libios a los ciu
dadanos italianos, por lo que 
me puedo presentar como can
didato”, dijo Gadafi a la RAI.

En una entrevista con el 
canal tres de la televisión estatal 
italiana, Gadafi precisó que la 
verdadera intención de su can
didatura es la de “restituir el 
poder a los ciudadanos italianos 
y así liberarlos de los partidos”.

“Soy serio en mi propuesta”, 
dijo Gadafi en sus declaraciones 
al programa del tercer canal de 
la RAI “Aldebaran”, calificadas 
de extravagentes y provocado
ras por la prensa italiana.

“Tendré muchos apoyos 
entre la gente, todo el pueblo 
italiano si lo dejan decidir libre
mente, menos los fascistas”, 
indicó Gadafi, quien no tom? 
partido por ningún político ita
liano y suspendió tanto al pre 
sidente Francesco Cossiga 
como al primer ministro Giulio 
Andreotti.

ó b
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■■ El Albacete Balompié, de pretemporada • '~' ■

Se considera un jugador polivalente que no tendrá problemas para adaptarse a la defensa

Geli, cedido por el Barcelona At., se 
incorporó ayer a la plantilla merengue

El Albacete haráiL 
su presentación L 
el día 2 de 1* 
agosto y jugará Í 
ocho amistosos "

Una ‘‘paliza” matutina de dos boras en el Parque inauguró el trabajo duro de pretemporada

El catalán Delfí Geli Rou
ra se incorporó ayer a los 
entrenamientos de la plan
tilla merengue. Por la 
mañana fue presentado a 
los medios informativos y 
por la tarde se enfundó ya 
la ropa de trabajo. El azul- 
grana viene cedido por una 
temporada.

Adolfo GIMÉNEZ

El secretario técnico, Pepe 
Carcelén, cerró la cesión de 
Geli en su viaje a la Ciudad 
Condal del pasado jueves y 
de madrugada volvía acompa
ñado por el nuevo jugador 
merengue. El futbolista cata
lán llega al Albacete en cali
dad de cedido, después de 
haber realizado una buena 
campaña en el Barcelona At. 
de Segunda División B.

Geli, antes de recalar en el 
F.C. Barcelona, fue jugador 
del Gerona dos años, uno en 
Tercera División y otro en 
Segunda B. El nuevo compo
nente de la plantilla manchega 
llega para ocupar una de las 
demarcaciones de defensa 
central, si bien durante toda 
la temporada pasada ha esta
do actuando como centrocam
pista con vocación ofensiva, en 
labores de media-punta. Sin 
embargo, Geli piensa que es 
un jugador polivalente, por lo 
que no habrá problemas de 
adaptación al puesto: “He 
jugado mucho de centrocam
pista marcador, e incluso en 
el Barga At. lo hecho en posi
ción de 4, como central ade
lantado”.

Geli manifestó que se deci
dió por el Albacete ya que 
“vengo para mejorar en todos

Corbalaii: ‘‘He rendido bien en los dos años 
anteriores, me merezco estar aquí”

A.G.

El “pichichi” de las dos últi
mas temporadas, Pedro Corba
lán, inicia su tercer año con el 
club blanco. Benito Floro cuen
ta con el jugador para la Pri
mera División, si bien en junio 
se le hizo saber que las puertas 
estaban abiertas para un posible 
raspaso. Se le puso poco menos 

que el cartel de “transferible”.
En cualquier caso, el delan- 

ero merengue no estaba, ni 
istá, por la labor de cambiar 
le aires; “Yo tenía claro que 
:ontinuaría aqqí, tengo un año 
le contrato y estoy muy a gusto, 
le rendido bien durante las dos 
smporadas anteriores y me 
lerezco estar aquí”.

Añadió Corbalán lo siguien
te: “El míster me dijo en junio 

ue contaba conmigo, no sé lo 
le podéis haber entendido 
sotros, pero a mí nunca me

Geli, de 22 años, durante su presentación a los medios informativos locales. JESUS MORENO

los aspectos, tengo ganas de 
estar en Primera División, y 
de hacer una buena campaña 
en un club humilde como éste 
que ha pasado en dos años 
de la Segunda División B a 
la Primera; son casos que se 
dan, pero poco frecuentes”.

El objetivo del azulgrana, 
que ahorá cambiará su ves
timenta por el blanco, no es 
otro que el de “triunfar en 
el Albacete, una vez que no 
han contado mucho conmigo 
para la primera plantilla del 
Barcelona. En el primer año 
jugué incluso un partido de 
Liga frente al Oviedo, pero 
en mi segunda temporada en 
Barcelona no he tenido tanta 

han dicho que no entraba en 
los planes de los técnicos; por 
lo que a mí respecta, estoy en 
Albacete ubicado ya dos años 
y me siento como si fuera de 
aquí”.

En cuanto a las posibilidades 
de Corbalán de ser titular en 
la próxima campaña, el jugador 
manifestó que “todos partimos 
de cero, ya veremos lo que pasa, 
aunque yo por lo menos tengo 
el aval de los dos años ante
riores, la gente me conoce y 
yo confío en mí”.

Por lo que respecta al equipo 
merengue y su futuro en la nue
va categoría, el delantero apun
tó que “todos los equipos son 
buenos, tendremos que ir todas 
las semanas al cien por cien; 
en Primera es fácil que las pase
mos canutas, pero nos podemos 
mantener y yo creo que ese el 
objetivo en el que debemos 
pensar”.

suerte”.
Geli, jugador de 22 años 

(nacido el 22-04-69) se define 
como un jugador eminente
mente técnico y asegura que 
tenía ofertas de otros equipos, 
pero fue el Albacete quien con 
más claridad se interesó por 
él. En cuanto a las referencias 
que tiene de su nuevo equipo, 
apuntó lo que le habían con
tado: “Que primordialmente 
juega al fútbol, tiene ilusión 
y juventud, y según he oido 
en Barcelona ha hecho par
tidos maravillosos la pasada 
temporada”. De sus nuevos 
compañeros, conoce por refe
rencias a Pedro Corbalán y 
Chesa, amén de los interna
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El pichichi blanco fue declarado “transferible” en junio.

cionales Conejo y Zalazar.
Por otro lado, la plantilla 

albacetense comenzó en la 
mañana de ayer los entrena
mientos de una forma más 
intensiva, con una “paliza” de 
casi dos horas que hizo sudar 
de lo lindo a los jugadores. 
Los test físicos prácticamente 
han finalizado y ahora se 
impone el trabajo duro de pre
temporada que desarrollarán 
fundamentalmente en el Pabe
llón del Parque y en el campo 
de los veteranos y federativo.

Por su parte, Pepe Carcelén 
viaja hoy con rumbo a La Paz 
para incorporar en la semana 
próxima al tercer extranjero, 
Marco Antonio Etcheverry.

______________________ ilSi

El Albacete Balompié ha «¿j 
su presentación en la tarde ó L 
próximo día 2 de agosto, a pa . 
tir de las 19,30 horas en el Es! “ 
dio Municipal Carlos Belmont 
Al día siguiente comenzará! ®VÍ 
serie de partidos preparatori Ám 
que se inician en Cuenca, frente 
a la Balompédica Conquense "‘ 
continuarán de la siguiente fo i^; 
ma: día 6, partido amistoso ei ^^ 
Elche ante el conjunto ilicitai taso 
que esta temporada entrena ™5¡" 
Bartolomé Llompart, ex-técni ^n 
del Orihuela Deportiva; día Í -?'^' 
no está aún decidido; día 11 ^ 
en Jaén, Trofeo del Olivo; di|¡®»^ 

íceifl15, en el campo de La Virgei
de Villarrobledo, en plenas fis ’F
tas locales; día 17, amistoso e^P* 

líe a:Alcázar de San Juan, anteé 
Gimnástico; día 22, partido di incc

>presentación en el Carlos Bet W 
monte, Trofeo “Ciudad de f 
Albacete” ante los ucrian ano “F 
del Dinamo de Kiev. )

El Albacete Balompié cena « 
rá la serie de amistosos con otr ^^ 1 
encuentro en casa, ante losbn ‘^w 
sileños del Atlético Mineiro,- ^ c 
día 27, tres días antes de «He 
comienzo de la Liga.

- ®rat

Gabelo Conejo 
llegará el 
próximo lunes 
Etcheverry, el 
miércoles

Para el próximo J 
espera la llegada de Lws ; 
lo Conejo, quien ha pro* 
su estancia en Costa , 
haber estado participando . 
Copa Oro de America, dd^ 
diendo los colores d / j

Conejo, que anunco ' 
intención de no Ljnad 
der la portería del 
costarricense, mostró ^ 
mente su enfado por^ 
clasificación de s ^^^ 
última en la mencio ^j^ 
Oro, y echó la cu* 
gentes de la Federacioi , 
tarricense. Albaca'

El portero del ^^¡^j 
manifestó que ^deí 
prestigio y buena ^^^^^^ 
vacaciones en c ,^ 
torneo que solo le 
tado disgustos. ¿^jnio

Asimismo, para p^p 
miércoles se esp peso 
Carcelén este de . 
Albacete, en comp 
delantero boliv»-- ign a|* 
Antonio Etcheverry, ^gj^jní 
ñas dispondrá de p^f,^ 
de vacaciones ante 
pación en la P j p¡ablw

La cesión ^® en su 
como se “““vedad «j 
será sin duda 1 pl^ 
atractiva que p .^^^ el 
tilla manchega, ^ je 
desembolso eco .^^opora^‘^ 
realizado con ^j^esa,
de Juan An* 
millones de pesetas-

.C.D.2022
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Ene! estadio Ramón Sánchez Pizjuán y ante unos 4.000 aficionados

□La plantilla del Sevilla FC se 
" «sentó con Víctor Espárrago
rá
)S

fe

El día t áe agosto está prevista la incorporación del chileno Iván Zamorano

^ñHa FC se presentó el pasado jueves 
líen el estadio Ramón Sánchez Pizjuán

’ n iniciar los entrenamientos de pretem- 
c hai K^da de la campaña 1991-92, en la que

<* iiiá como principal novedad la del téc- 
I^Pj «lamgaayo Víctor Espárrago. El nuevo

entrenador, que ha dirigido en las tres últi
mas temporadas al Valencia, sustituye en 
el caigo al chileno Vicente Cantatore, que 
decidió antes de fínalizar la pasada cam
paña no continuar al mando del equipo 
sevillano.

monte . ,
jaral SEVILLA.- A la presenta- 
atonc 1 ■ ^f® ^^°^ ‘^■^^ aficiona- 
fren^ asistieron 21 jugadores, 

re los que se encontrabanlense!
itefS^ fichajes que ha realizado 
oso o 612 ahora el equipo andaluz.
icitam ^nso Cortijo, defensa que 
■renal «ene del Cádiz, y Marcos 
técni inín de la Fuente, centro-
día 

día 1 I
spista del Mallorca.
Q delantero chileno Iván

no; díi Biorano, que participa con su 
Virgé talión en la Copa de Amé- 
asü¿ 3 que se disputa en su país, 
osoei 2 permiso hasta el próximo
inte ¿agosto, fecha en la que
ido di incorporará a las sesiones
)s Be '5¡!aratorias con el resto de
,d A plantilla.
iniano lajunta directiva que preside

■6 Cuervas realiza en la
cerra calidad gestiones para hacer- 

)n otn lea los servicios de un delan- 
osbrq s extranjero que sustituya la 
;iro, e ® dejada por Polster, ade- 
;s de fde no descartar, según han 

éalado en varias ocasiones, la 
^^ nitratación de un cuarto juga- 

1 foráneo y alguno nacional.

El nuevo técnico sevillista, 
por su parte, afirmó que se tra
bajaría para que salieran las 
cosas bien, y que esto era cues
tión de proponerselo con lo que 
se conseguirían los objetivos.

Sobre la contratación de un 
extranjero. Espárrago dijo que 
“no se iba a fichar por fichar”, 
y que se tomaría tiempo para 
encontrar los más idóneos.

Las bajas más significativas 
del Sevilla han sido la del por
tero soviético Rinat Dassaev 
-que no jugó la pasada campaña 
aunque tenía contrato en vigo
re! centrocampista Manuel 
Zúñiga, y Anton Polster.

Tras esta presentación oficial, 
el equipo viajará el próximo 
lunes día 22 al litoral gaditano 
para seguir con la preparación 
en un complejo turístico de la 
zona, donde permanecerán has
ta el 2 de agosto.

En su pretemporada, el Sevi
lla sólo tiene contratada su par
ticipación en el Trofeo Colom
bino, en Huelva, aunque el pre-

sidente Cuervas dijo que se bus
caría más torneos.

Plantilla del Sevilla FC

Los jugadores que acudieron 
a la presentación oficial del 
Sevilla FC fueron:

Juan Carlos UNZUE Labia- 
no. Portero. 22-4-67 Pamplona.

Ramón Rodríguez Verdejo 
“MOCHI”. Portero. 20-9-68 
San Fernando (Cádiz).

Manuel HERRERO Maes
tre. Defensa. 10-10-67 Villena 
(Alicante)

Manuel JIMENEZ Jiménez. 
Defensa. 21-1-64 El Arahal 
(Sevilla).

José A. SALGUERO García.
Defensa. 25-1-60 Málaga.

Juan MARTAGON Romero.
Defensa. 22-11-67 Sevilla.

DIEGO Rodríguez Fernán
dez. Defensa. 20-4-60 Santa 
Cruz de Tenerife.

Luis DE LA FUENTE Cas
tillo. Defensa. 21-6-61 Haro (La 
Rioja).

El albaceteño Prieto, en las filas del club hispalense.

Alfonso CORTIJO Cabrera. 
Defensa. 14-9-66 La Barca de 
la Florida (Cádiz).

José M. PRIETO Castilla.
Defensa. 22-11-71 Albacete.

Rafael PAZ Marín. Centro
campista. 2-8-65 La Puebla de 
Don Fadrique (Granada)

Pablo J. BENGOECHEA 
Dutra. Centrocampista. 27-6-65 
Rivera (Uruguay).

PASCUAL Donat Llopis. 
Centrocampista. 4-4-68 Onte
niente (Valencia).

Miguel Fuentes Vizner “MI- 
GUELO”. Centrocampista. 
16-2-67 Alicante.

Juan A. ANDRADES 
Gutiérrez. Centrocampista. 
30-1-66 Lyon (Francia).

MARCOS Martín de la 
Fuente. Centrocampista. 
17-9-68 Valencia.

RAMON Vázquez García. 
Delantero. 14-2-64 Alcalá de 
Guadaira (Sevilla).

José CARVÁJAL Puente. 
Delantero. 11-5-68 Sevilla.

Ignacio CONTE Crespo. 
Delantero. 21-2-69. Zaragoza.

Domingo SERRANO Gon
zález. Delantero. 9-4-67 El 
Cerro de Andévalo (Huelva).

Antonio Gómez González 
“ANTOÑITO”. Delantero. 
17-11-66 Ciudad Real.

El 1 de agosto está prevista 
la incorporación de Iván 
ZAMORANO Zamora. Delan
tero. 18-1-67. Santiago de Chile.
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^ Caja de Albacete

Si quieres ver fútbol de 
primera utiliza tu tarjeta 

Caja de Albacete*: consigues 
tu abono para la temporada 

91/92, pagándolo 
en 6 cómodos plazos, sin 
intereses. Primer plazo de 

pago en Septiembre.

*,Si aún no tienes tu tarjeta (;aja de 
Albacete, pidela en la oficina más cercana.

Crece con nosotros

M.C.D.2022



Sábado, 20 de
Julio de 1991 30 DEPORTES La Tri^J

La junta directiva negocia en estos momentos con el pívot Jaime Solsona

El base Javier Ochoa, procedente del 
Caja Guadalajara, fichó por el CABA

El Taugrés £ 
traspasa a f 
Guiñazu y al 
Castillo al V 
Mayoral al

El club albaceteño podría ser encuadrado en el grupo madrileño de la Segunda División

Al fínalf el posible error en la inscripción, que ahora 
parece ser que es de Correos, puede favorecer al CABA 
ya que se prevé su inclusión en el grupo madrileño. 
Mientras, continúan los fichajes y ayer se confirmaba 
el del base Javier Ochoa, también porcedente, al igual 
que Ernesto Moreno, del Caja Guadalajara.

Juan CARRIZO

Aun cuando falta la reso
lución de la Federación, res
pecto a la falta de inscripción 
del CABA en Segunda (que 
llegó fuera de plazo) el equi
po albaceteño se podía ver 
favorecido con esta situación.

La vacante que hay en el 
grupo de Madrid podría ser 
para el conjunto que entrena 
Angel Codón, lo que supon
dría, además de un conside
rable ahorro económico, 
mayor facilidad para la cla
sificación a la siguiente fase, 
pues es un grupo relativa
mente más asequible que el 
extremeño.

De todas formas, puede 
que el CABA continúe en 
su anterior grupo ya que si 
bien el calendario estaba ya 
ultimado, también cuenta 
con una vacante. Se trata de 
la posible compra de los 
derechos de Primera del

Cáceres al Aguas de Mondá- 
riz, lo que deja un hueco en 
el grupo extremeño y caste
llano manchego, plaza que 
podría ocupar el CABA.

Javier Ochoa

Por otro lado, ayer se con
firmaba el fichaje de un nuevo 
jugador para las filas del 
CABA, el base Javier Ochoa.

Este joven jugador, tiene 21 
años, militó junto con Ernesto 
Moreno en el Caja Guadala
jara durante la pasada cam
paña y también coincidieron 
en las categorías inferiores del 
Real Madrid, en donde ambos 
se han formado.

Por otro lado, el alero rio
jano Roberto Gómez, vuelve 
a alejarse de las miras alba
ceteñas con la posible compra 
de Cáceres al Aguas de Mon
dariz de los derechos de 
Primera.

Por otro lado, el pívot Jai-

Jaime Solsona podría volver a las Alas del CABA.
I ís

á
me Solsona, que ya militara 
en el CABA en la temporada 
87-88, se encuentra en estos 
momentos en negociaciones 
con la junta directiva para su 
posible vuelta al equipo alba
ceteño. Este jugador, con 2’07 
de altura y buenos movimien
tos, participó la pasada cam
paña en el ascenso a la ACB 

de! Ferrys Lliria.
Otro jugador que también 

se encuentra en negociaciones 
con el club es Luis Vidal, que 
por razones de estudios no 
puede vivir permanentemente 
en Albacete, cuestión que 
pareció alejar al jugador en 
un principio, pero que al final 
no puede ser un problema.

VITORIA (Efe).- LosalerJI 
Walter Guiñazú, nacionalizó" 
de origen argentino, y Jacin
Archie Castillo han sido ira . .i 

pasados por el Taugrés Base f 
nia al Mayoral Maristas, infe f J 
mó el conjunto vitoriano, j

Guiñazú llegó a España ha ■ 
tres años con Marcelo Nicol 
que será el que ocupe la segq f/' 
da plaza de extranjero del Tái 
grés en la próxima Liga AC^

El nuevo alero del May« 
ya ha conseguido la naciim 
lidad, al ser su madre español 
pero el técnico del conjutnoall 
vés Herb Brown no contaban 1 
él, por lo que ha sido ira | 
pasado.

Es un alero alto de ^ 
metros y 21 años, que se p 
clamó este mismo año cam 
de España junior con el Tlf 
grés.

El otro traspasado, el esc 
Jacinto Castillo, estuvo cedi(|^ 
el año pasado al Digsa Lo 
de Primera división, y vue 
al club de su orígenes, ya qt_  
empezó en la cantera del 
ral y su padre es gerente d *9*“ 
dicho club.

Según las cifras que se ha 
barajado estos días, sin con® 
mar por los clubes, el ^^'“flO 
malagueño ha pagado ii^v£ 
ocho millones de pesetas p(| 
ambos jugadores.
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CUBIERTAS Y
2 IVIZOV, S.A.

MESSA ALBACETE, S.A.
12 (Material eléctrico)

AUTOBUSES
22 GONZALEZ

ALSO-ELECTRICIDAD
32 (Departamento Técnico) 42 _____ -*

CONFECCIONES
3 LOPEZ VERA S.A.

S.A.T.
13 Casa dei Alcaide 23 ALBAPROA, S.L.

CONSTRUCCIONES
33 JUNCO S.L.

---------------- ------- ----------

43

4 OLIVETTI
PROIMAN

14 (Montajes eléctricos) 24 ALBALUX; S.A. 34

--------------- —- 

44

PROVEHIMA, S.A.
5 (Concesionario, Volvo)

MIGUEL 
15 PIQUERAS

CONFECCIONES 
25 GLE, S.A. ^ 45 _______

CAFETERIAS AUTOBUSES
6 Y CAFE DE PARIS

ALBASA 
16 (Peugeot-Taibot) 26 IZALCO 36 46

7 FERRATTI 17 GRUPO-86
ALBORAN

27 (Seguros) 37 47 _____ ——

ANIGMA, S.A. Y
8 REPAMAN, S.L.

ALBACOPI
18 (Rodríguez Escribano) 28 FEDA 38 48 ----

CASAS DE
9 LAS MONJAS, S.A. 19 VIAJES RODATOUR

RESTAURANTE
29 D. GIL, S.A.L 39

NOTA: Las empres^ ,| 
riamente irán 
esta columna cojat^^aju^ 
Albacete Balontpi® i^gpdí 
sición de un Palco deALSO-ELECTRICIDAD

10 (Montajes Industriales) 20 METALMANCHA
URBANAL, S.L.

30 (Empresa de Construcción) 40
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Tour de Francia 1991
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Su compañero de equipo Pedro Delgado no pudo aguantar el fuerte ritmo y acabó muy descolgado

^d Indurain se demostró a sí mismo que el Tour ' 91 
^cada vez más a su alcance, pues en la etapa reina 
filiada entre la localidad oscense de Jaca y la estación 
’'f®a/ francesa de Val Louron, sobre 232 kilómetros, 
W fue ganada por el italiano Claudio Chiappucci, 
fidísta navarro fue el genio y figura de la misma.

Indurain, que atacó en el descenso del Tourmalet como 
estaba previsto al ser uno de los mejores bajadores, ahora 
es líder del Tour con una importante renta sobre el ganador 
de las dos últimas ediciones, Lemond, que cedió 7:16 minu
tos en la llegada y por consiguiente pasa al cuarto puesto 
en la general a 5:07 del líder del Banesto.

yaqi 
IMayí
;nte t Viol del Banesto, Miguel Indurain, se convirtió en la figura de la decimosegunda etapa dd Tour’91.

se ha 
confi

Los buenos aficionados disfrutaron con la soberbia actuación del navarro en la etapa reina

;• Miguel Indurain hundió a Greg Lemond
y se sitúa como nuevo líder del Tour

Felipe RECUERO

' ^ ^tapa fue ganada por el 
Claudio Chiappucci en 

. >de7horas,Uminu. 
¿ segundos, a una velo- 
Lj*?“'**ÍW27km-hora, 

íor’ ’ ° hacia el ita- 
Bugno, el francés 

^0 p y norteame- 
Lemond, que

^^^^^^^^ P^^^ ^ estar 
.j per Miguel Indu- 

■^ i?*^° ^® Charly Mottet 
Bugno se situa 

¡’'’o a <; HT y Lemond es 
'Minutos. El líder 
^^^ Leblanc, que 

‘ 3utL^ ^^^^^^ ilustres sufrió 
^'^ario, cedió 
^^nque el con- 

. es que otros 
-^ cenio es el caso del 

todopoderoso Delgado perdía 
14:10 minutos.

Miguel Indurain ha ganado 
la primera batalla a los hombres 
fuertes de la general, pues tras 
la exhibición de hoy a buen 
seguro supondrá un buen golpe 
psicológico, ya que la situación 
de la carrera cambia por com
pleto y de ser atacado pasa a 
la defensiva con una importante 
renta.

El comportamiento del 
navarro, que prácticamente rea
lizó la etapa solo y por ello 
la explicación al decepcionante 
comportamiento de su equipo 
en la jornada de ayer, fue pro
pio de las figuras de otrora, 
pues se mostró ofensivo, seguro 
de sus fuerzas y mandó en la 
carrera cuando esta entró en 
su fase decisiva.

Miguel Indurain se fue cre
ciendo a medida que se iban 
quemando los kilómetros e iba 

conociendo las diferencias y 
dificultades que tenian sus riva
les. Ninguno de ellos pudo 
aguantar su asfixiante ritmo.

Hasta el mítico Tourmalet, 
kilómetro 166, la carrera fue 
tranquila, pues aunque se pro
dujeron varias escapadas en 
ninguna de ellas se encontraban 
los hombres fuertes de la gene
ral, ya que faltaba mucho terre
no por delante y malgastar las 
fuerzas antes de tiempo podia 
resultar peligroso.

Los encargados de mover la 
carrera hasta ese punto fueron 
equipos que buscan alguna vic
toria de etapa, como es el caso 
de Seguros Amaya, que jugo 
la baza de Esnault, o los suizos 
del Helvetia, con Winterberg, 
o la ONCE con Chozas y Fuer
te. Este equipo tampoco tuvo 
su día hoy, pues además de no 
lograr el objetivo de ganar la 
etapa perdió a Villanueva, ya 

que el andaluz echó pie a tierra 
hacia el kilómetro 155.

Por el Aubisque, primer 
puerto fuera de categoría y 
situado en el kilómetro 100, por 
cuya cima la selección parecía 
estar ya hecha, corono en pri
mera posición Winterberg 
seguido de Chiappucci, Bugno, 
Leblanc, Mottet y poco después 
lo hacían el resto de los favo
ritos, excepción hecha de Del
gado, que comenzaba su cal
vario particular.

Al pie del Tourmalet 
Lemond se encargaba de dar 
el primer aviso al lanzar un 
tímido ataque, que ipás que 
nada sirvió para avivar el ritmo, 
pues tanto Indurain como 
Chiappucci y Mottet no tuvie
ron problemas para seguir su 
estela, mientras que Bugno, 
Leblanc, Hampsten, Figno y 
Rue logran enlazar a falta de 
cinco kilómetro para la cima.

Clasificaciones
ETAPA:
1. Claudio Chiappucci 

(ITA/Carrera) 7hll:16
2. Miguel Indurain (ESP/Ba- 

nesto) a :01
3. Gianni Bugno (ITA/Gato- 

rade) 1:29
4. Laurent Fignon (FRA/Cas- 

torama) 2:50
5. Chalie Mottet 

(FRA/RMO) 3:53
6. Andrew Hapsten 

(USA/Motorola) 6:01
7. Eduardo Chozas 

(ESP/ONCE) 6:24
8. Eric Boyer (FRA/Z) 7:17
9. Greg Lemond (USA/Z) 

7:18
10. Jean Francois Bernard 

(FRA/Banesto) 7:38
11. Abelardo Rondón 

(COL/Banesto) 7:52
12. Gerard Rue (FRA/Hel- 

vetia) 7:56
13. Patrice Esnault (FRA/A- 

maya) 9:40
14. Pello Ruiz Cabestany 

(ESP/Clas) 10:05
15. Denis Roux (FRA/Toshi- 

ba) 10:30
GENERAL:
1. Miguel Indurain (ESP-Ba- 

nesto) 58.51:47
2. Charles Mottet 

(FRA-RMO) a 3:00
3. Gianni Bugno (ITA-Gato- 

rade) 3:10
4. Claudio Chiappucci 

(ITA-Carrera) 4:06
5. Greg Lemond (USA-Z) 

5:08
6. Laurent Fignon (FRA-Cas- 

torama) 5:52
7. Andrew Hampsten 

(USA-Motorola) 7:25
8. Luc Leblanc (FRA-Casto- 

rama) 7:51
9. Jean Francois Bernard 

(FRA-Banesto) 8:39
10. Eduardo Chozas 

(ESP-Once) 13:U
11. Gerard Rue (FRA-Helve- 

tia) 14:57
12. Maurizio Fondriest 

(ITA-Panasonic) 15:13
13. Pedro Delgado (ESP-Ba- 

nesto) 16:30
14. Abelardo Rondón 

(COL-Banesto) 18:10
15. Denis Roux (FRA-Toshi- 

ba) 18:24
20. Marino Lejarreta 

(ESP-Once) 21:46
28. J. Murguialday (ESP-A- 

maya) 29:08
35. Melchor Mauri (ESP-On

ce) 33:38
38. A. Fuerte (ESP-Once) 

36:06
43. F. Quevedo (ESP-Amaya) 

37:45
44. P. Ruiz-Cabestany 

(ESP-Clas) 37:57
47. M. Martínez (ESP-Once) 

40:19
52. L Gastón (ESP-Clas) 

43:26
GENERAL POR EQUIPOS:
L Banesto 176.54:12
2. Castorama 177.06:20
3. Z 177.26:44

viajes RODATOUR
C.l.F. A-02052181 S. A.

OFERTA COSTA LEVANTE
OFERTA ALTEA
Hotel Capnegret (Altea)
Del 29 de Julio al 3 de Agosto

^•LM. 02021

1® Línea de playa OFERTA BENIDORM
3.500 ptas. Pensión Completa *** Desde 2.600 ptas. Pensión completa.
Dto. niños 50% Niños el 1° 50% y el 2° gratis

Dionisio Guardiola, 37. Teléfono 23 96 05. Télex 29 736 RTOUR E
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Chiappucci, corredor italiano del Carrera, se adjudicó la etapa reina del Tour’91.
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Perfil de la decimotercera etapa entre Saint Gaudens y Castres.
VAI 
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Las esperanzas españolas tras la exhibición de Indurain están por todo lo alto

Sólo Chiappucci, ganador de la etapa, 
pudo seguir el fuerte ritmo del navarro
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Para hoy todo hace indicar que se llegará en compacto pelotón y la victoria se ventilará al sprint ti

Por la cúspide del Tourmalet, un año más techo del lo hacen pocos segundos después y Greg Lemond y el 
hasta entonces líder Leblanc se retrasaban ya 16 segundos.

Marino Lejarreta.

Tour con 2.115 metros de altitud, pasa en primera posición 
el corredor del Carrera, Chiappucci, seguido del navarro 
Indurain, el norteamericano Hampsten, Bugno y Mottet

Felipe RECUERO

Pedro Delgado y Lucho Herrera entre otros perdían por 
la cima más de un minuto.

En el peligroso descenso 
Indurain se lanza a tumba a 
abierta y su rueda solo es segui
da por Chiappucci, al igual que 
el español excelente bajador. El 
principio de la jornada de gloria 
se iniciaba entonces, pues el 
entendimiento entre ambos fue 
perfecto y atrás el hueco cada 
vez se hacía mayor, ya que 
nadie quería marcar el ritmo 
para no desgastarse.

Fue el momento oportuno, 
porque al final del descenso los 
dos escapados tenían ya 53 
segundos de ventaja que 
comenzaba a pesar como una 
losa para el grupo perseguidor 
compuesto por LeMond, Bug
no, Rue, Mottet, Leblanc, 
Hampsten y Chozas.

Al pie del cuarto puerto de 
la jomada, el Aspin, en el kiló
metro 196, los dos escapados 
tenían ya 1:45 minutos sobre el 
grupo de Lemond, del que 
nadie tiraba. Tuvo que ser el 
italiano Bugno quien tomase la 
responsabilidad e imprimir rit
mo en la subida.

La subida, corta pero dura, 
sirvió para que los escapados 
aumentaran su diferencia a 2:13 
minutos sobre un grupo en el 
cual estaban Bugno y los fran
ceses Mottet y Fignon, corredor 
este que logró enlazar tras rea
lizar muchos kilómetros en soli
tario. Para Lemond su calvario 
comenzaba a llegar a puntos 
insospechados, pues además de 
no encontrar ritmo sufría una

Las ambiciones españolas vuelven a resurgir 
en un Tour en donde los nuestros estaban 
dando más la de arena que de cal. Ayer pre
senciamos el nacimiento de un nuevo hom- 
bre-tour, Miguel Indurain

aparatosa caída y para colmó 
de males ni el francés Rue ni 
su compatriota Hampsten esta
ban dispuestos a ayudarle. La 
desventaja por la cima era ya 
de 3:28 minutos.

En la bajada del puerto 
Chiappucci trató de hacer una 
de las suyas, es decir dar de 
rueda a su compañero de esca
pada pero sin lograrlo. Ese ata
que sirvió para que el acuerdo 
entre los dos fuese ya definitivo, 
para que el italiano ganase la 
etapa e Indurain lograra la 
camiseta de líder.

En la subida al último puerto 
de la jornada, excepción hecha 
de los dos corredores de cabeza, 
el italiano Bugno y el francés 
Fignon, que atacaron de sus res
pectivos grupos, el resto de 
corredores marchaban comple
tamente agotados.

El peligro para Indurain en 
esta subida era Mottet, pues el 
francés, si hubiese encontrado 
colaboración en su compatriota 
Fignon, lo tenia muy fácil para 
lograr la camiseta que ahora 
luce Miguel Indurain.

Nadie ha dicho la última 
palabra todavía, pues faltan

muchos kilómetros aún, muchos 
recovecos y las etapas alpinas 
de Morzine y Alpe de Huez.

De momento lo que si ha 
logrado Indurain es el jersey 
amarillo, prenda que no lucia 
ningún español desde 1988, año 
en el que ganó su compañero 
'de equipo Pedro Delgado, gran 
derrotado en la jornada de hoy, 
pues fuequizás el único de los 
fuertes que no estuvo en los 
grupos delanteros.

Las esperanzas españolas tras 
la exhibición de Miguel Indu
rain están por todo lo alto, ya 
que el golpe moral que ha pro
pinado a sus rivales es impor
tante, pues además de obtener 
una considerable renta, quizás 
lo más importante es que nin
guno de ellos pudo soportar su 
ritmo.

Miguel Indurain se convierte 
de esta forma en el séptimo 
español en vestir la camiseta 
amarilla de líder del Tour, con 
anterioridad lo han hecho 
Poblet en 1955, Bahamotes en 
1959 y 1963, Errandonea en 
1967, San Miguel en 1968, Luis 
Ocaña en 1971 y 1973‘y Pedro 
Delgado en 1987 y 1988.

En lo que se refiere a la eta
pa de mañana, decimocuarta 
del Tour de Francia, entre las 
localidades de Saint Gaudens 
y Castres, sobre 172,5 kilóme
tros, es un terreno ideal para 
los aventureros y "sprínters”, ya 
que en el trayecto tan solo se 
encuentra un repecho puntua
ble de cuarta categoría.

No es una etapa dura, aun
que a partir de ahora las embos
cadas pueden estar a la orden 
del día. Y en esta jornada, sobre 
todo en los kilómetros finales, 
podría producirse algún corte 
tras lo sucedido en la etapa rei
na de la carrera.

De todas formas lo lógico es 
pensar en que los “sprínters”, 
los corredores que con estos 
trazados se encuentran en su 
/‘salsa” controlen la carrera. Por 
ello, todo hace indicar que se 
llegará en compacto pelotón y 
la victoria se ventilará con un 
“esprint” masivo o en grupo 
reducido. Ahora bien, el Tour 
tras lo sucedido en las jornadas 
de alta montaña de los Pirineos 
se ha vuelto un tanto raro.

La localidad de Castres será 
la primera vez que organice una 
llegada del Tour, aunque en 
1972 organizó la salida de una 
etapa. Por su parte la deno
minada capital del Alto Garona, 
punto donde se iniciará la etapa 
ha sido final de etapa en nueve 
ocasiones y en una de ellas, en 
1970, la victoria fue para el 
español Luis Ocaña.

Lejarreta: 
“Miguel ba 
dado un gran 
paso”

Marino Lejarreta. 
“Creo que Greg Lemond 
se ha equivocado en su 
ataque en el Tourmalet 
y lo ha tenido que pagat

^ §
 e? 

s s
.

^ E 
5(l0 
¡año

árai 
sde 
hna un alto precio.

Hoy he estado fatal, no 
me he encontrado bien y, 
no he hecho una bu»’ ;«

18 e

’Jrrcetapa.
¿Ayudar a Indurain.' 

tengo fuerzas sí lo haré, 
pero no creo que p^ 
De todas formas 
ha dado un gran 
salir de los K™"’ Í’»,, 
tido de amarillo es g y 
muy importante y

m
icii

mucha fuerza

Gianni Bu^ Sean

“El gran favorito aho» 

de 

carrera. .gyos
Fignon no daba 

al final del pue»¿ 
Charly MoUelse J^ 
clavado, asi q jg^to.

con mi ultima g 
‘i^^ -^v a^nduráin/!
Chiapucci y a 
eso es lo mas impon 

para mí.
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OFERTA COSTA DEL SOL
OFERTA ESPECIAL FAMILIAS
*** Desde 2.250 ptas.
Niños 1° 50% y el 2® gratis.
Pensión completa

S. A.

OFERTA ESPECIAL ALMERIA (AGUA DULCE) 1 Semana Media Pensión. 29.950 ptas.
Hotel Playa Dulce **** Dto. niños 2 a 15 años.
Del 24 al 31 de Agosto
Coincide con la Feria de Almería

El 1“ gratis y el 2“ 50%.

Dionisio Guardiola, 37. Teléfono 23 96 05. Télex 29 736 RTOUR E
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El navarro es uno de los ciclistas con más clase de todos los profesionales del pelotón internacional

1172

Indurain dejó claro que es el relevo natural 
de su hasta ahora jefe de filas, P. Delgado
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En la etapa reina de los Pirineos exhibió la fuerza, estrategia y ansias de victoria de los campeones

a^el Indurain dejó claro que es el relevo 
^rsl del hasta ahora su jefe de filas y mejor 
íKÓor español de los últimos años y com- 
^n de equipo, Pedro Delgado, pues en la

clase, estrategia y ansias de victoria de los cam
peones, situándose en una posición de privilegio 
para lograr la victoria absoluta de la carrera.

apa reina de los Pirineos exhibió la

VAL LOURON (Fran- 
i).El navarro, de 188 centi- 
tt de estatura y ochenta -

i ciclistas más estilistas de 
te los profesionales del pelo- 
• internacional. Su forma de 
atar en la bicicleta ha sido 
«ada por todos los especia- 
as que siguen la carrera fran- 
ae incluso muchos de ellos 
asan que de rematar la haza- 
uk ayer, puede ser el nuevo 
abre-Tour.

Meteórica carrera

la metórica carrera de 
,’iiel Indurain comenzó muy 
w, pues se federó cuando 
raas tenia trece años y desde 
Mes todo han sido éxitos
la carrera, aunque el más 
?ortante de todos, el que le 
® a la fama, fue en 1986, 
ato consiguió, en su segun- 
'® de profesional el Tour 
iPorvenir/CEE.
Po las últimas temporadas, 
™ain, respetando los galo- 
’ líe Delgado, se ha conver- 
^w el hombre de moda del 
®tón, pues muy pocos corre-

en y *8 están preparados y tienen 
jena í - •

i?-Si 
laré, 
leda.

^condiciones físicas que el 
'’^o para aguantar un ritmo 

desde el principio de 
^pana.

fuerza,
El 
de

nuevo líder del Tour, considerado “delfín^^ 
Delgado, que debutó como profesional hace

seis años, lleva una trayectoria propia de los 
fuera de serie, pues con 27 años recién cumplidos 
-su jubileo de tan señalada fecha fue hace tres 
días- está formando un palmarés propio de las 
fíguras.

Indurain recibió el beso de las guapas.

4

^^Hasta los 
Alpes^^

laso: 
ves- 
algo 

da'

hora 
ndu- 
lond 

de

^“rain, con el carácter 

y tranquilo que le 
^nza, dejó claro en la eta- 

'cina de los Pirineos que 
Poceso de maduración psí- 

■ I progresión física ha ter- 
y que se encuentra en 

^^ asumir las res- 
Jlidadesdelos líderes, de 
"Apeones.

que surge ahora, 
. la exhibición de hoy, 

'^^^ ?donde están 
No es una pregunta

nueva, pues desde hace cuatro 
años Indurain decidió ponerse 
en manos del “científico” ita
liano Francesco Conconi, que 
llevó la preparación hace años 
de Francesco Moser cuando 
este decidió atacar el récord de 
la hora.

Los informes del galeno ita
liano fueron contundentes: es 
pronto para conocer los límites 
de Indurain, pues sus cualidades 
son propias de una superfigura. 
“Solo hay que tener un poco 
de calma”. Ese fue el resultado 
de los controles realizados por 
Conconi y que ahora comienzan 
a hacerse realidad.

Principales victorias

Las principales victorias de
Miguel Indurain como profesio
nal han sido estas:

1985. Etapa Tour del Porve
nir y líder de la Vuelta a España 
durante cuatro días.

1986. Dos etapas y general 
Tour del Porvenir, etapa Vuelta 

' a Burgos, etapa y Vuelta a 
Murcia,

1987. Etapa Vuelta a Murcia, 
dos etapas Semana Catalana, 
tres etapas Valles Mineros, una 
etapa Vuelta a Galicia y Gran 
Premio Navarra.

1988. Una etapa y general 
Volta Cataluña, etapa Vuelta a 
Cantabria, etapa Vuelta a Gali
cia,

1989. General París-Niza, una 
etapa y general Critérium Inter-

nacional, una etapa del Tour 
de Francia y Critérium de 
Pamplona.

1990. Una etapa y general 
París-Niza, etapa Vuelta a 
Valencia, etapa Tour de Fran
cia, etapa Vuelta a Burgos, eta
pa Vuelta al País Vasco, Clásica 
de San Sebastián.

1991. Tour de Vaucluse, dos 
etapas Bicicleta Vasca y octava 
etapa Tour de Francia (crono
metrada Argentan-Alencon de 
73 km). Decimotercera etapa 
del Tour se pone líder.

Sus participaciones en el 
Tour hasta el momento han 
sido estas: 1985/abandono, 
1986/abandono, 1987/97, 
1988/47, 1989/17 (una etapa), 
1990/10 (una etapa).

Induráin declaró que 
“hay que mantener el 
rñaillot hasta pasados los 
Alpes. Para mí es una ilu
sión muy grande el haber 
cogido el rñaillot amarillo 
de líder del Tour, pero 
lo que hay que hacer aho
ra es mantenerlo hasta 
pasadas las etapas de los 
Alpes”, manifestó Indu- 
ráin.

”No he llevado a cabo 
ninguna táctica especial; 
la táctica era la de estar 
ahí. Luego me di cuenta 
de que el líder (Luc 
Leblanc) tenía problemas 
y que Lemond se quedó 
prácticamente en la subi
da al Tourmalet”, decla
ró.

”He cortado bajando el 
Tourmalet, casi sin darme 
cuenta. El descenso fue 
bastante rápido. Los que 
venían detrás no se han 
entendido y entonces nos 
hemos ido Chiapucci y yo, 
y nos ha salido bien”, 
dijo.

”Las críticas vertidas 
contra nuestro equipo 
han sido bastante desa
gradables. La del jueves 
fue una etapa dura, pero 
había mucha distancia 
desde el paso por el últi
mo puerto hasta la meta 
de Jaca y además era 
cuesta abajo”, opinó.

”Ahora quedan dos 
etapas llanas y después 
vendrán nuevos obstácu
los, quedan tres días 
decisivos”.
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TU AGENCIA DE CONFIANZA

'CHINGA

SUPEROFERTAS
HOTELES GARZAS/PELICANOS/OCAS SOL *** desde 3.850 Pts. P. completa NINOS 50%
HOTELES FENICIA/LUNA *** desde 2.990 Pts. P. completa - NIÑOS GRATIS
HOTEL VILLA BENIDORM *** desde 3.600 Pts. P. completa - NIÑOS GRATIS
HOTEL LA ZENIA *** desde 4.600 P. completa - NIÑOS 50%
HOTEL VILLA LUZ *** desde 3.450 P. completa - NIÑOS GRATIS
HOTEL CAVANNA **** desde 5.375 P. completa - NIÑOS 50%
HOTEL DOBLEMAR **** desde 5.800 P. completa - NIÑOS 50%

CIRCUITOS-SALIDAS DE ALBACETE
GALICIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
ASTURIAS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
CANTABRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
LEON-ASTURIAS-CANTABRIA ... 
PIRINEO ARAGONES/LOURDES 
VALLE DE ARAN. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
PARIS CASTILLO LOIRA. . . . . . . . .  
AUSTRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
SUIZA-CATARATAS RHIN. . . . . . .

39.000
50.000 
.40.000
52.000
35.000
40.000
46.000
72.000
75.000

ZARAGOZA-VALLE ARAN-ANDORRA. . . . . . . . 45.000
ANDALUCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . '. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 34.000

SIERRA CAZORLA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 29.000
COTO DOÑANA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 46.000
COSTA BRAVA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 37.000
PORTUGAL. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 43.000
PARIS/PAISES BAJOS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 70.000
ITALIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 80.000

Dionisio Guardiola, 43. Tfno: 23 88 51 02003 ALBACETEV^tZl^ Libertad, 9. Tfno: 21 47 62 - 02001 ALBACETE
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El segoviano dice que va a luchar a muerte para mantener el liderato de su compañero de equipo

Delgado: ‘‘No tengo más remedio que 
entregar el relevo a Indurain”

Miguel Indurain 
séptimo ciclista 
español en vestii 
la camiseta 
amarilla de lídci

Lemond: “Es mi primer desfallecimiento importante en el Tour en los últimos años

Pedro Delgado manifestó 
al término de la etapa rei
na lo siguiente: “Fue un 
gran día para el ciclismo 
español^ pues be de reco
nocer que en la etapa reina 
de los Pirineos no tengo 
más remedio que entregar 
el “relevo generacional^ a 
una fígura como Miguel 
Indurain.

VAL LOURON (Fran- 
cia).-Delgado añadió: “Hasta 
esta etapa no estaba muy 
seguro de que estuviese pre
parado para tomar el testigo 
de Banesto, pero después de 
lo visto no tengo más remedio 
que inclinarme ante los 
hechos.

Para evitar suspicacias diré 
que voy a luchar al límite de 
mis fuerzas para que Indurain 
termine vestido de amarillo. 
No va a ser nada fácil, pero 
creo que lo podemos conse
guir, pues se ha visto en esta 
etapa que . los rivales más 
directos están justitos de fuer
zas.

La jomada resultó muy 
dura para mi, ya que sufrí un 
desfallecimiento a las prime
ras de cambio y luego no logré 
recuperarme”.

Chiappucci

Pedro Delgado se hundió en la etapa reina.

Ir

VAL LOURON.-Migm 
Indurain, tras su exhibición e 
la etapa reina del Tour, se coi 
vierte en el séptimo corred
español en vestir la camiseta 
líder.
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Con anterioridad lograii gfgj 
ser líderes del Tour Poblet {
1955, Bahamontes en 1959, 
1963, Errandonea en 1967, Sí 
Miguel en 1968, Luis Ocaña < 
1971 y 1973 y Pedro Delgai 
en 1987 y 1988.

Hasta ahora de estos con 
dores solo tres lograron gao 
el Tour: Bahamontes en 195 
Ocaña en 1973 y Delgado í 
1988.

Por otro lado, Cyrille Gi 
mard, posiblemente, abandoi 
rá sus funciones de direct 
deportivo al final de la tei 
porada, pues todavia no 1 
renovado contrato con su aett

H; 
(ara 
rfoi

LE 
aa).-! 
x'\ 
pitad 
te sa 
piloto 
Itgró 
fiiel 
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.«tes equipo Castorama y, dice qi 
no tiene intención de haca ,
si no cambian mucho las eos 

Los principales motivos En
esgrime Guimard son que qii 
re seguir de cerca la trayecta ^''^j 
de su hijo Frederic como fi 
bolista. El vástago del téenfl 
francés ha fichado recienteniei

ripaci

Claudio Chiappucci 
(ITA-Carrera): “Miguel Indu
rain creo que es el ganador 
del Tour. Si no tiene ningún 
desfallecimiento en las etapas 
alpinas es el nuevo relevo de 
Lemond en la carrera fran
cesa.

Los sucedido en la etapa 
reina de los Pirineos es mucho 
más importante de lo que las 
diferencias marcan. Para mi 
lo más destacado fue el buen 
momento de forma de Indu
rain y su visión de la carrera. 
Impresionante.

No intenté en ningún 
momento atacarle, pues había 
acuerdo para culminar con 
éxito la hazaña, que el se vis
tiera de amarillo y la victoria 
de etapa pasará a mi pal
marés.

Mis objetivos en la carrera 
francesa son bien sencillos: 
ganar la montaña y quedar por 
delante en la general de Gian
ni Bugno. No me importa el 
podio. Mi meta es superar a 
Bugno”.

Lemond

ram se comporta como hoy 
será imposible arrebatarle la 
camiseta amarilla.

No esperaba estas diferen
cias. Ahora mi baza es esperar 
a que la responsabilidad y fal
ta de experiencia las acuse en 
exceso Indurain.

La caída que sufrí subiendo 
el Aspin no creo que influyera 
en el desarrollo de la etapa, 
pues por ese punto estaba ya 
“groggy” y ninguno de los que 
iban en mi grupo tenia espe
cial interés en ayudarme. Creo 
que si no llega a enlazar Boyer 
hubiese perdido bastantes más 
minutos”.

Echávarri

Lemond no puso excusas.

1^
 " M

te por el equipo de la según 
división francesa Amiens. '

Un total de 90 ciudades 1 
solicitado ya de forma o6 
el albergar la salida o Hegí 
de alguna etapa de la edio 
de 1992. Jean Marie Leblai 
director general de la carre 
dice que aunque el recorrí 
está prácticamente hecho, nj 
sabrá hasta el 22 de «w»

Si

fecha de la presentación.

Gregory Lemond (USA-Z): 
“Un mal día lo tiene cualquie
ra, pero pensé que no me iba 
a tocar a mí. Es mi primer 
desfallecimiento importante 
en el Tour en los últimos años.

Una etapa muy bonita y dis
putada y al mismo tiempo muy 
triste para mi. La carrera se 
me ha complicado, pues aun
que faltan los Alpes si Indu-

Por su parte, José Miguel 
Echávarri, director deportivo 
del equipo Banesto, piensa 
que tras lo visto en la etapa 
reina de los Pirineos el espa
ñol Miguel Indurain debe de 
ganar el Tour91.

La jomada se presumía 
decisiva y, efectivamente, ha 
sido una bonita etapa de ciclis
mo que ha clarificado las posi
ciones en la general. A mi jui
cio de un modo un tanto sor
prendente, pues han sido 
muchos los que han fallado.

Hemos visto a un Miguel 
Indurain impresionante y a un 
Gregory Lemond práctica
mente hundido y sin equipo. 
Otros ilustres como Delgado 
tambien han pasado serias 
dificultades para mantenerse, 
pues seguir el ritmo impuesto 
por los dos triunfadores de la 
etapa (Chiappucci e Indurain) 
fue infernal.

El esperado “gran asalto” 
a esa especie de reinado que 
parecía ser el Tour para 
Lemond se produjo, pues se 
creía que era un corredor infa
lible y ahora resulta que tam-

bien tiene días malos. Miguel 
Indurain, por su parte, se des
cubrió como el grandísimo 
corredor que es.

En la etapa no servían 
muchas tácticas, pues en la 
pizarra todo resulta muy boni
to y luego en la práctica suele 
darse otra bien diferente como 
ocurrió en las primeras ram
pas del Tourmalet, punto ele
gido por la totalidad de los 
favoritos para jugar sus dife
rentes cartas.

Es posible que Miguel 
Indurain estuviera solo en 
algunos momentos, pero tam
bien es cierto que en estas 
etapas, además de contar con 
un buen equipo para solventar 
cualquier desfallecimiento es 
imprescindible que el líder se 
encuentre mentalizado y en su 
mejor momento de forma.

Ahora el Tour vuelve a 
cambiar por completo, pues a 
pesar de ese golpe de mano, 
del varapalo sufrido por 
Lemond, faltan todavía las

etapas alpinas y es de suponer 
que el americano de la cara 
en esa jornadas, algo a lo que 
no esta acostumbrado.

Para Banesto es posible que 
la carrera ahora sea sencilla, 
pero ni mucho menos comó- 
da, ya que defender la cami
seta amarilla obliga a no 
cometer ni un solo error en 
las diferentes etapas que fal
tan hasta llegar a París.

Mientras los ciclistas llega
ban a la localidad francesa de 
Val Louron, Pamplona explo
taba de júbilo con el triunfo 
de Miguel Indurain que man
tuvo en un puño a toda la 
afición española durante todo 
el día.

El hotel donde se hospeda 
Banesto fue una fiesta y todo 
el mundo se aprestaba a feli
citar a quien ya se configura 
como el hombre-tour de los 
próximos años. Sin embargo, 
lo más difícil está por llegar, 
es decir, mantenerse en el pri
mer puesto.

El Tour del an» 
próximo tendrá 
su punto de 
partida en Sau 
Sebastián

Estáconfinnadoesla  ̂
que sera en la ciudad P^ 
de San Sebastian, el . 
París, la etapa con final ^^j^ 

de Huez;
Pirineos «»'“.'^de* 
Saint Uty, Ato. ^ ¿p« 
yLuzArdidenlasqu ^ 
bilidades tienen de
Tour.

Asimismo, I» 
PDM han accedido ^j 
controles antidopaje p 
rar la «?«*? 
les obligó a aban 
ra francesa. Ofeuld

Los análisis ^e .¡^^ 
Alcalá, Kellly y j^j^orato* 
realizarán en unos * q, 
de la ciudad alemana

nía. qae
Laurent Fig ’.

tuvo un buen * Lncionail^ 
un puñetazo a un ¿ 
la Subida a Val «, 
cés tiene seguid;
que esperaba p f ^ jM 
ciclismo acti ’ j^deses 
resulta que quieté” 
Panasonic también 9 
ciclista galo.
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Gran Premio de Francia de naotociclismo

^Cardús hizo el mejor tiempo
1 en los entrenamientos

Las sanciones, inferiores a lo esperado

Polémica en la Copa 
América de fútbol

ídei
El resto de españoles ocuparon buenas posiciones
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^español Carlos Cardús 
[dolida) parece gustarle 
nacho Francia, pues ayer 
«¡¡¡siguió el mejor registro 
previsional en los entre- 
naieatos oficiales del 
ta Premio de Francia 
i(250 C.C., que se dispu- 
m mañana domingo en 
ú circuito P. Ricard.

Juan Antonio LLADÓS
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LE CASTELLET (Fran- 
ráj.-Las dos últimas pruebas 
del Mundial de 250 c.c. dis
putadas en Francia (1989-90) 
s saldaron con triunfo del 
piloto de Tiana, que ayer 
logró el mejor crono, aunque 
iii el mismo segundo que el 
ilemán Helmut Bradl (Hon
da), el mejor en las pruebas 
te de la mañana, y los ita
bos Luca Cadalora (Hon
da) y Loris Reggiani (Apri-

Carlos Cardús, la baza hispana en 250 c.c.
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En esta ocasión la parti
cipación española si estuvo a 
la altura de las circunstancias 
y tanto Alex Crivillé (JJ 
Cobas) como Herri Torron
tegui (Aprilia) o Alberto Puig 
(Yamaha) se situaron en bue- 
ttas posiciones.

El“nen” de Seva fue déci- 
tto -por la mañana ocupó la 
®décima plaza- y rebajó en 

un segundo su anterior 
cegistro del circuito francés, 
centras que el vasco Herri 
‘orrontegui situó la Aprilia 

la que inició su andadura 
Jel Mundial de 250 c.c. en 

ttircuito holandés de Assen, 
la decimooctava posición, 

p por delante de Alberto 
*8 (Yamaha), que se quedó 

Rutenos de una décima del 
pode Gorliz.
4 jornada dio poco más 

'«•Prácticamente todos los 
7 ya había estado en 

lulin a principios de 
> con ocasión de los 

¿¡Amientos de la Asocia- 
®®*®"^ ^e Equipos 

caloré y ^^1'^'0 por el fuerte 
■ de la jornada, los regla- 

Y puestas a punto están

muy estudiadas y es difícil que 
se pueda producir alguna 
sorpresa.

Entre los mejores, como 
siempre, están los pilotos con 
opción a ganar el Campeo
nato del Mundo, Cadalora y 
Bradl, tercero y segundo hoy, 
respectivamente, mientras 
que Cardús, algo más alejado 
de la lucha por el título, fue 
quien hoy protagonizó el 
mejor tiempo en el remozado 
circuito de Paul Ricard, que 
actualmente mide 3.813 
metros, en lugar de los 5.810 
que tenía en 1988, antes de 
que se suprimiese gran parte 
de la denominada recta “Mis
tral”.

Clasificación los. entrena
mientos oficiales:

.1. Carlos Cardús 
(ESP/Honda) 1:26.251 a 
159.149 km/h.

.2. Helmut Bradl 
(ALE/Honda) 1:26.575

.3. Luca Cadalora 
(ITA/Honda) 1:26.870.

Por otro lado, Wayne Rai- 
ney (Yamaha) logró el mejor 
tiempo en los entrenamientos 
oficiales del Gran Premio de 
Francia de 500 c.c., realizados 
ayer en el circuito Paul 
Ricard de Le Castellet, mien
tras que Juan Garriga (Ya
maha) fue el primer español 
de la clasificación en la déci
ma posición.

Rainey, campeón del mun
do de la cilindrada, ya con
siguió por la mañana, en los 
entrenamientos libres, el 
mejor tiempo entre todos los 
participantes y luego, por la 
tarde, no pudo superar su 
registro matinal, aunque tam
poco sus rivales pudieron y 
prácticamente no hubo alte
raciones en las primeras posi
ciones. Sólo el australiano 
Doohan (Honda), segundo en 
los libres, se vio superado por 
Kevin Schwantz, vencedor en 
Holanda, en tanto que John 
Kocinski (Yamaha) mantuvo 
la cuarta posición.

José Angel CASTRO

SANTIAGO.-Las sanciones 
impuestas a los cinco expulsa
dos en el partido Argenti
na-Brasil, inferiores a las espe
radas, han confirmado la exis
tencia de un grave problema en 
el sistema de designación arbi
tral de la Copa América, reco
nocido a Efe por el vicepre
sidente de la Confederación 
Sudamericana de Fútbol (CSF), 
Héctor del Campo.

El partido de castigo impues
to a Caniggia, Mazinho y Mar
cio, cuando se esperaba que la 
sanción fuera de dos encuentros 
como estipula el reglamento de 
la Copa para los casos de agre
siones, ha puesto en evidencia 
la actuación en ese encuentro 
del paraguayo Carlos Maciel. 
Las dos jornadas de inhabili
tación a Careca III y los tres 
a Carlos Enrique -reincidente 
tras otro reciente castigo- pare
cen servir de pantalla para dis
traer la atención de eventuales 
observadores no avezados.

Del Campo admitió que hay 
que cambiar el sistema de desig
naciones arbitrales para la ron
da final, pues al clasificarse 
generalmente para la misma las 
selecciones de más peso futbo
lístico, quedan eliminados los 
árbitros de esos países, también 
por lo habitual los más avezados 
en competiciones internaciona

les.
Esto es precisamente lo que 

ha ocurrido en Chile91, donde 
han tenido que dejar la com
petición árbitros con experien
cia mundialista como el argen
tino Juan Carlos Loustau, el 
brasileño José Roberto Wright 
o el colombiano Armando 
Pérez Hoyos, reconocidos como 
los jueces de más entidad del 
Continente.

Dos son las opciones que se 
manejan para evitar espectácu
los como el del Argentina-Bra
sil, en el que el juez no supo 
o no pudo controlar el juego 
duro desde el primer momento 
y luego recurrió, ante lo irrem- 
diable, a las tapetas rojas que 
no han sido refrendadas en la 
dimensión que les dio el cole
giado por el Comité de Dis
ciplina.

La primera de ellas es per
mitir que sigan en competición 
los árbitros de mejor nivel y 
que, lógicamente, no serían 
designados para aquellos par
tidos en que interviniera la 
selección de su país, y la otra, 
traer a colegiados del extran
jero, Europa principalmente.

Del Campo ve como “más 
lejana” la opción de los árbitros 
de otro continente, pero jus
tamente tras el Argentina-Brasil 
levantó su voz y admitió que 
de una forma u otra hay que 
cambiar el sistema.

El brasileño Elber fírmó con 
el Milán por cuatro años

MILAN.-El futbolista brasi
leño Giovani De Souza Elber 
llegó a Italia para suscribir con
trato con el Milán, equipo con 
el que estará unido durante las 
cuatro próximas temporadas.

Elber, que cumplirá 19 años 
el próximo martes, juega de 
delantero centro y mide 1,84 
metros, procede del club bra
sileño Londrina, del estado de 
Paraná, y se dió a conocer en 
el último mundial sub20 de fút
bol, en el que anotó cuatro 
goles en los seis partidos en 
los que intervino.

El jugador brasileño, consi
derado como una de las grandes 
promesas del fútbol de su país, 
tiene previsto suscribir un com

promiso contractual por cuatro 
años con el Milán, quien le abo
nará unos 60 millones anuales 
de liras (unos 5,1 millones de 
pesetas), más un coche.

El Londrina percibirá unos 
500 millones de liras (unos 42,5 
millones de pesetas).

Elber se convertirá en el 
quinto jugador extranjero del 
Milán, quien ya tiene fichados 
a los holandeses Gullit, Rij- 
kaard y Van Basten (los tres 
serán quienes figuren en la 
plantilla en la temporada 
1991-92) y el yugoslavo Boban, 
quien para evitar problemas con 
la Federación Yugoslava ha 
decidido el club italiano que 
juegue la campaña en su país.

ii

liza! |

hoÑA FULGENCIA PICAZO GIMENEZ
(VDA. DE D. SANTIAGO MONTESINOS)

Falleció ayer día 19 en Albacete, a los 90 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de su Santidad.

D. E. P.

h«® fiiías, Antonia, Catalina, Caridad, Pepa y Petra; hijos políticos, José Arroyo, Pedro 
®’®2 (marmolista) y Dionisio Vaya; hermanos, Ramona, Caridad y Jesús; nietos, biznietos 
’''®«’ás familia,
7®AN UNA ORACION POR SU ALMA,

Paúl^^i^^^i^tiia al entierro Que tendrá lucar hoy Sábado día 20 a las SIETE de la tarde, partiendo del Hospital General a la Iglesia Parroquial de San Vicente
Albacete, Julio, 1991
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Farmacias

____________________ALBACETE____________________
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59, (Esquina 
Ríos Rosas) y LOPEZ FERRER, Avda, de España, 
21
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de
la noche: LOPEZ CANADAS, Zapateros, 10 y 
FERNANDEZ-JIMENEZ, Avda, de España, 8 (Frente 
a Antiguo Ambulatorio)
PARA MAÑANA: De 10 de la noche en adelante: 
FERNANDEZ-JIMENEZ, Avda, de España, 8 (Frente 
a antiguo Ambulatorio)
________________ VILLARROBLEDO________________
PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 
1
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO 
MARTINEZ, Hiedra, 18
_____________________ HELLIN_____________________
PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2 
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n
____________________ TOBARRA____________________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, 
Mayor, 84
____________________ LA RODA____________________
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5
____________________ ALMANSA____________________
PARA HOY: TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 
37
PARA MAÑANA: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28

Crucigrama

5 6 7 8 9 10 U

HORIZONTALES: 1: Presumían 
de una cosa. 2: Labor. Cierta loca
lidad del teatro y el circo romanos. 
3: Alabarían encarecidamente. 4: 
Personaje del Antiguo Testamento. 
Al revés, apócope de fraile. Con
sonantes. 5: Al revés, lanza o pica. 
Idónea, hábil para alguna cosa. 6: 
Furia. Demostrativo. 7: Cierva vasija. 
Al revés, libro de rezo de los ecle
siásticos. 8: Culpada. Pieza de made
ra o metal en forma de circunfe
rencia. Al revés, nuevo. 9: Paso recí
proco de líquidos de distinta den
sidad a través de una membrana que 
los separa. 10: Reflexivo. Vocal repe
tida. Artículo. Al revés, interjección. 
11: Población de la costa central chi
lena, provincia de Concepción.

VERTICALES: Patriarca constan- 
tinopolitano de la Iglesia Ortodoxa 
Oriental de nuestros días. 2: Al revés, 
relativo al tono. Pronombre personal. 
Conjunción latina. 3: Filósofo griego 
del siglo IV a.d.J.C., fundador de 
la Academia Media. 4: Culpado. 
Altar. Nota musical. 5: Señora. Al 
revés, signo ortográfico. 6: Del verbo 
ir. Metal precioso. 7: Al revés, cuchi
llo corvo. Al revés, instrumento de 
madera que sirve para hilar. 8: Esta
blecimiento donde se sierven bebi
das. Tuesto. Al revés, enlacé. 9: Listo, 
despierto, agudo (Pl). 10: Al revés, 
aportan. Nota musical. Partícula inse
parable privatia o negativa. 11: Que 
denota o implica rivalidad habitual, 
oposición substancial.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
l:Metastasio. 2: Asara. Tema. 3: Cañaverales. 4: Iré. Ola. Aja. 5: 
Lodo. Anal. 6: Ora. Lid. 7: nerO. Leer. 8: Tea. Asa. Sei. 9: Subasta. 
10: Se. Re. Ar. Id. 11: Neologismo.

VERTICALES: 1: Macilentos. -2: esarO. EE. En. 3: Tañedoras. 4: 
Ara. Oro. Uro. 5: savO. Abel. 6: Ele. Esa. 7: Atra. asaG. 8: Sea. 
aíL. Tri. 9: Irlandesa. 10: onejA. EE. ¡M. 11: Asalariado.

IB EI tiempo ^B^^^^^^^^^™

Siguen las altas temperaturas

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 37 grados a las 17,10 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de 17,6 grados a las 6,30 horas. 
El viento sopló en dirección sur con una fuerza de 36 km por 
hora. La humedad relativa del aire fue de 43% y el cielo estuvo 
nuboso.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que hoy habrá 
cielos parcialmente nubosos en las costas cantábricas, intervalos 
nubosos en Cataluña y Baleares y predominio de cielos poco 
nubosos o despejados en el resto de la Península, con formación 
de nubes de evolución diurna.

Habrá posibilidad de núcleos tormentosos aislados, por la tarde, 
en los sistemas montañosos de ambas Castillas, Navarra, Aragón, 
Cataluña, Valencia, Murcia y Andalucía oriental, estará algo nubo
so en el sector norte de las islas Canarias y poco nuboso en 
el sur de las mismas.

Brumas y algún banco de niebla matinal en Galicia, regiones 
cantábricas y Andalucía. Vientos moderados del noreste en Finis
terre, flojos de componente norte en el Cantábrico, costas atlán
ticas y Canarias y flojos variables en el resto, salvo alguna racha 
fuerte en las zonas de tormenta.

Temperaturas en moderado descenso en la mitad occidental 
peninsular y en ligero descenso o sin cambios notables en las 
regiones mediterráneas.

Predicción por Comunidades Autónomas

Teléfonos

ALBACETE
Parque de Bomberos 59 61fl
Policía Nacional......2233^ Z
Policía Municipal.....596121
Guardia Civil22110Ó-2186()
G. Civil de Tráfico ....21072
Casa de Socorro ¿■Cruz Roja Ambulan 
.................................. 21901

Urgencias............
Hospital General.....59710
Alcohólicos Anón;

a

•BU.

S
la

mos................
Estación

carril..............
Telégrafos,

......... 50031
de Ferro

22200
0. Reclamación Pre

CioS.........................
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid)......................

...59 611

.22 340

.91-535 22 3ji,íii

LA RODA
Policía Municipal, 
Guardia Civil......
Bomberos...........
Casa de Socorro..
Cruz Roja...........
HELLIN

■44213 Mir
•4413Í
..44141
.441321
.44050

Comisaría de Policía..30151í

- Comunidad Valenciana. Predominio de cielos despejados, 
con brumas matinales y posibilidad de algún fenómeno tormentoso 
más probable en las zonas montañosas. Vientos flojos, con brisas 
y temperaturas similares.

- Castilla-La Mancha. Cielos poco nubosos, con nubosidad 
de evolución diurna en los sistemas montañosos, donde podrá 
darse algún fenómeno tormentoso aislado. Vientos flojos variables 
y temperaturas en descenso.

Servicio
S.S..................

Urgencia 
.......30034

Policía Municipal... 3000!
Bomberos................3000
Casa de SocoiTO.....3001
Cruz Roja................30 081

ESIDI 
;ief

.34108 ;;o
.34 00 8 5«b

Calendario

ALMANSA
Parada de Taxis 
Bomberos.........

Policía Municipal.....31 046 fj( r

SANTORAL

Santos Pablo de Córdoba 
y Elías; santas Librada, Casia 
y Severa, mártires.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 194
Días hasta finalizar el año:

CERRADO POR 
VACACIONES

RIOS ROSAS, 24

PROXIMA 
REAPERTURA

PALAFOX

134 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale mañana a las 

05,01 y se pone a las 19,41 
(H. S.).

La luna sale mañana a las 
14,51 y se pone a las 23,46 
(H. S.).

Guardia Civil..........
Cruz Roja................
Casa de Socorro......341!/00

VILLARROBLEDO
Policía Municipal..... 14 

143611 ¿o leCentro de Salud 
Centro de Salud 
Comisaría.......... 
Guardia Civil...  
Bomberos........

1436Í

Carteleras

Un clásico de WALT DISNEY, vuelve a la 
pantalla...

“LA CENICIENTA”
Sesiones: 6-7’30y 9

TODO.S LOS PUBLICOS 
SENSACIONAL REESTRENO. Una 

provocativa historia de avaricia, lujuria y 
vanidad en América...

Sensacional estreno. Una *»•* 

y emocionante película^
AGENTE JUVENIL 

Richard Gñeco. Dnda HjJ

“LA HOGUERA DE 
LAS VANIDADES”

Tom Hanks, Bruce Willis, Melani Griffilh, 
Kim Caurall y Saul Rubinek.

UNICA SESION y 10’30 NOCHE 
NO RECOMENDADA A MENORES 

DE 13 AÑOS

Roger RW ^8^y’]í.45
Sesiones: 6,30 /-TODOLÍ 

AUTORIZADA PARA TO”
LOS PUBLICOS

Sensacional estreno. Todo el mundo 
tiene una debilidad. La del millona
rio Charley Pearl es rubia, bonita y 

le gusta decir “sí”...
“ELLA SIEMPRE DICE SI” 
Kim Basinger, Alec Baldwin, 

Robert Loggia, Elisabeth Shue y 
Paul Reiser.

SESIONES: 6 - 8,15 -10,30
NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS

Hoy dos sesiones ORAN^^júnica íon^ 

Hubo un tiempo 
de hacer justicia «” „,,

«ROBIN BARONES!

(Autorizada “^^n descanso

Grandioso estreno.- Un trabajo 
absorbente de ficción basado en un 
terrible mundo de realidades... La 

lucha contra la droga.

Sorprendente esue^^ ^ 1^ ^¿^.^^ 
depredador ha v“ ^ uno5GRACIAS

ESPIRITU
SANTO

“NEW JACK CITY”
Una película de Mario Van Peebles. 

Con Wesley Snipes, Ice-T, Judd 
Nelson y Chris Rock.

Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45 
NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 18 AÑOS

Una película ^^'pusey. P“ * 

sélON13í6-«''<>^
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GAONA, 5 
92410 84
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ni
31

¡Curso Intensivq de Verano!, ‘«Et, _

(opcionales)

»#«i)oasupewel 
«Juta y Agosto 1991

= 2i

o r ¡ajad
“ 3Ci Económicas 

‘'^mOos y vigilados 

• i mecano-

ai «S..M.U..

i Felicita a sus alumnos 
aprobados en el SEGUNDO 

ejercicio de celadores
PUNTUACION

re

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON Uk ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

• SE TRASPASA local 
comercial. Pérez Pastor. 52. 
Teléfono- 23 59 43

GAONA, 5 
« 24 10 84|

ü BIOS:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 2.500.000
«JASOIN I DORMITORIO: 3.740.000
WJMMN 2 DORMITORIOS: 4.479.000

■' U JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
¡ K 2 DORMITORIOS DESDE: 3.950.000

ROMOCIONES

51! 
ia:

iíEZGA L D O S

^^ i50RIO

30 -------
MENCIA masculina 
íTef.22 03 52 22 02 14

)• 
)8 
ra 
)• 
16 
)Í 
19 
)8 

101 
61 
65 
51 
12

KO piso en alquiler 
«bles. Tef. 22 31 23

®SCA cafetería a ser 
^ en alquiler. Interesa- 
«•24 22 34

M ALMANSA
SE TRASPASA
OSE VENDE

■■ bien situado, 
'■^centro. Informa- 
®W. 34 22 21

VENDO
OPEL MONZA

3.0 E
Año 85

* acondicionado
"«AUTO-STAR

España. 45 
"^no: 23 56 5| •

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

__ A.M.F.

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario. 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

•SE VENDE o alquila piso.
Tef. 21 68 55 - 23 76 26

•SE NECESITA chica para 
compartir piso. Zona esta
ción de autobuses, con 
calefacción. Tef. 
22 81 00-exte. 263 (sólo 
mañanas. Preguntar por 
Belén).

SE VENDEN
Plazas garaje, en 
Simón Abril y 
Marqués de Villo
res. Información: 
Tef. 23 89 01

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

ALFARO LOPEZ FLORES; M’ ANGELES 14
ALMENDROS CANTOS; PEDRO 10
APARICIO MONASOR: AGUSTINA 12
APARICIO MONASOR; JOSE MIGUEL ’ 16
CALERO DEL VALLE; ENCARNA 17
CIFUENTES PALENCIA; MARIA ELENA 15
CORCOLES MOLINA: J. RAMON - 15
CORTES NAVARRO: PURIFICACION 11
CORTES PIQUERAS: JULIA 13
DIAZ DIAZ: AMALIA 14
FAGUNDEZ FAGUNDEZ; JULIA 13
FERNANDEZ FERNANDEZ; ANTONIO 14
FERNANDEZ LOPEZ: ANGELES 16
GARCIA GARCIA: FEDERICO 15
GARCIA GARCIA; M’ JESUS 10
GARCIA VILLANUEVA: VALERIANO 14
GARRIDO ARAGONES; DOLORES 14
GOMEZ GONZALEZ: MANUEL VICENTE 18
GONZALEZ FERNANDEZ; JUAN 14
JIMENEZ GOMEZ: JOSE 16
JIMENEZ PARRA; CARMEN 15
LOPEZ GARCIA: JUAN JOSE 16
LOZANO PALACIOS: BENILDE 13
MARIN ANDUJAR; M^ LUISA 12
MARIN MARTINEZ: TERESA 14
MARTINEZ HONRUBIA: MANUELA 11
MARTINEZ MARTINEZ; ASCENSION 16
MARTINEZ PIÑERA: RAFAEL 16
MARTINEZ SAEZ; MIGUEL 10
MOROTE CARRETERO; MARIA JOSE 14
NAVARRO VALVERDE; ALICIA 14
PEREZ BAUTISTA; PILAR 12
POLO GARCIA; ANGEL 11
REQUENA SANCHEZ; MA.RIA ANGELES 10
RODRIGUEZ CASTELLAR: MANUEL 13 .
ROLDAN AROCA: FRANCISCO 12
ROMERO GARCIA: JUAN ANGEL 15
ROMERO SANCHEZ; MARIA ANGELES 11
RUBIO MORENO; FERNANDO 16
RUESCAS SANCHEZ: FERMIN 16
SAHUQUILLO GOMEZ; ANTONIA 16
SEGURA SEGURA; MARIA SOLEDAD 10
SIMARRO ANDUJAR; ADELINA 15
TALAVERA SOTOCA; ADELA 14
TOLEDO RAMIREZ: MONSERRAT 12
TOMAS SANCHEZ; GUSTAVO 16
VERDEJO GARCIA: TRINIDAD 15
VILLENA GRAELLS: JUAN ANDRES 11
VIZCAYA LOPEZ; EMILIA 10

• SE TRASPASA café bar 
en zona inmejorable. Tef. 
21 68 77

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
S.M.

• SE TRASPASA local 
comercial céntrico a dos 
calles. Tef. 21 74 45

• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef; 50 02 46

• SE VENDE furgón Mer
cedes 406 D. AB-E. Teléfo
no: 22 43 71 •

• COMPRO maquinaria de 
Bingo. Llamar tel. 22 45 23

• VENDO piso céntrico. 
Piscina, garaje, jardines, telf. 
24 13 96

• PERROS: Vendo 
cachorros SCHNAUZEWR 
miniatura sal y pimienta Tef 
23 87 27 de 7 a 8.

•TRASPASO garaje con 
lavadero automático 850 m^. 
A tres calles. Tef. 22 44 91 
- 22 33 29

•SE VENDE participación 
del Club Deportivo Los Lla
nos. Buen precio. Tef. 
14 00 90

•SE NECESITAN camare
ros de 18 a 33 años. Telé
fono: 21 76 98

•SE NECESITA empleada 
de hogar fija, mes de agos
to. Telf. 30 02 55

•SE OFRECE señora para 
conducir con experiencia. 
Tef. 23 02 01

VENDO
•VENDO bancal Ctra. Jaén 
Km. 4,5. 6.300 m^. Linda: 
Ctra. Jaén y caminos. Tef. 
22 43 55

• CADENA de confección
2.000.000. Tef. 47 70 69

SE ALQUILAN

NAVES
En Polígono Industrial 

Campollano 
con 3.400 m’

Tef. 21 45 «5

BMW 316 

Goyo AHl^
Arquitecto Vandelvira, 8.

Teléf: 50 32 10

.SE NECESITAN
CHICAS

Para trabajar en Hostelería

Con conpnio tib*'«Ai
S*H|und3d locwi

le» tf ÚI 2t»
1 a L- a jueves

PARA ALBACETE Y PUEBLOS 
NECESITO 

PROFESIONALES DE 
VENTA DIRECTA.

EXCELENTES COMISIONES. 
TARDES DE 4.30 A 9.

C/ PABLO MEDINA N’ 3 ENTREPLANTA 
TELEFONO 24 04 52

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

SE VENDE 
PISO

140 m^ en 
Simón Abril. 
Tef. 23 89 01

SE ALQUILA
Local comercial acondi
cionado 535 m^. con sali
da a dos calles. C/ Capi
tán Cortés. Casi frente a 
Pryca. Teléfono: 
96/585 22 55. Horas de 
15 a 18.

•SE ALQUILA piso con 
calefacción central, plaza 
garaje en Ramón y Cajal. 
Tef. 24 03 35

• SE TRASPASA tienda de 
calzados en pleno rendi
miento. Por no poder aten
der Tef. 21 07 27

1 N M O B 1 L 1 A R 1 /\ 
PLAYA-VACACIONES 

- ARENALES DEL SOL 
La mejor playa de Alicante

Apartamentos 2 y 3 Jornutonos 
■100 metros ae la playa 
apracamientos privados 

piscina - zonas aiaidmadas

LLAVES ESTE VERANO 
- PRECIOS DESDE 7.500.000 ptas 

FACILIDADES 15 anos

•VENDO finca rústica 260 
Ha. a 10 Km. de Albacete. 
Tef. 45 50 29

VENTAS-ALQUILERES
* Pisos * Chalets
* Locales * Bungalows
* Fincas * Apartamentos
* Solares

í- ss Pv
i 

o 
& 

& 
te

 
te

 ' 
^1

VENTAS:
ZONA FRANCISCANOS - Vivienda planta baia.
3 dormitorios. 1 baño, patio. Precio interesante 
ZONA SAN AGUSTIN - Piso 4 dormitorios 
2 baños, a estrenar Plaza garaje Zona 
.ijardinada
ZONA SEMI-CENTRO - Piso semi-nuevo 3 
dormitorios. 2 baños, trastero Precio inie- 
resante

SI LE INTERESA COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD LLAMENOS, LE ATENDEREMOS
C/ DIONISIO GUARDIOLA. 23 Entpta 
ALBACETE 7? 23 41 84

TV^etite de la Propiedail Inmobiliaria EMILIO HEF^NANDEZ

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ
Extracción Pe losas .seinicas 
Limpieza de lubnrias v 
alcantarill,ido,s

Revisión de tul • ri.i? .".ír 
equipos o- lele. 311.111 

re.elonos .•:; o.l vi 01'1.m 
21 .u ai r-eitieulai

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

B.M.L

PRESTAMOS 
URGENTES

Cari, feiamos emoarqo.s 
c I iipr.itecas
Descuento ue otras
Hamdoz
Telefono; 967-50 02 46

MlN'STrpio DE SA.I.DAD Y CONSUMO 
■ ." a -%j ■n''imitaría
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PRIMERA CADENA I

CARTA DE I 1

TARDE: BAJO El «^

».
MA

La 2 estrena la serie documental “Mediterráneo”.

PAL-REGI0-CICLO: JOSE LUIS liten

HEROES

J.L. Sáenz

HOMA 30)1
23,44.- SEGUND, 3dLa

TRASNOCHE

DE CRISANTEMO

DE

SABADO

Rescate en el

TELES

ANTENA 3

Arthur

Dudley

< o 
o

SEGUNDA CADENA »

CARTA DE

iAPERTURA 
BABILONIA 
DIBUJA - 2 
BIOMAN (U1-

CINE FIESTA: 
COMANCHE-

20,35.- DIBUJOS-ANI 
MADOS: LOS CHICO 
DE BEVERLY HILLj

17,15.- DESDE 
MA CON AMOR.-

19,10.- SABADO

GRE CORRER
21,30.- DEPORT

TOR DERRICK
02,30.- CIERRE 

EMISION.-

Anglo-España
20.00.- NOTICIAS
20.15.- CINE CLUB

NOTICIAS 
NALES

14,30.- LOS 
DE HOGAN

SESION +:
PESADILLA EN EL!

STREET V

18,05.- PIEZAS
18,12.- SESION DI

En 
Mel

^ÍOS 
Los

HEREDIA 
es mucha’

VOLCAN
20.00.- AVANCE 

REDACCION

|KW

[raD¡

DE 
la

01,40.- SESION ESP.
CIAL V.O

Dirección: 
Hiller

Intérpretes:

bfflf 

u 11

ESTRELLAS: 
1» PELICULA

15,30.- 
“LOS 

ROS”

SAENZ DE 
“La mies 

1949 104’11”
Dirección: 

de Heredia

ilohi 
:5cad

, iiias 
DOCUMB' líridí08,20.- 

TAL; NOVICIAS

ACCION. Incluye 
series:15,00.- NOTICIAS

15,30.- POLVO DE

01,15.- TELECOM! cade 
DIA: PICHON, AGEÍ pees 
TE SECRETO W iios i

21,00.- TELECO.Ml --. 
DIA: DEJA LA SA| i

CINE: SAIÍ aa,,

22,30.- 
CINE

22,35.- “

VERANO. PROGRA^k 
MA DOBLE : f 1,

«’’^®'' FIN PE 
02,30.-

22,00.- ESTREÑÍ ^153

CANAL - BAJA OKL b d

□ >

CIALV.O.:
JODOU, SEMILLadas

ULTIMA SALID! iab 
BROOKLYN imás

03,20.- SESION ESPE assii

20,10.- HALLO SPEÍ u,dr 
CER

05,00.- CINE:
PANICO A LA^va

TRES
06,41.- 

RA

Sábado, 20 de
Julio de 1991

07,45.-

NOTICIAS

ifri

t

AJUSTE 
07.59.- 
08,00.-

La Tribu

Programación
14,05.- TELECO

DIA:

APERTURA 
AVENTURA

92
09,00.- ULTIMAS 

PREGUNTAS
09,30.- LA AVENTU

RA DE CRECER
10.00.- CONCIERTO
11.30.- A PIE DE 

PAGINA
11.55.- NOTICIAS
12.00.- UNIVERSI

DAD DE VERANO
12,45.- LA EXTRAÑA 

DAMA
13,35.- BARCELONA 

OLIMPICA
14,00.- NOTICIAS
14,05.- MEDITERRA

NEO
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- ALFRED J. 

KWAK.
16,00.- SESION DE 

TARDE
“El maravilloso mundo 

de los Hermanos Grimm” 
1962 120’

Direcccion: Henry 
Levin, George Pal

Intérpretes: Laurence 
Harvey, Karl Boehm

Narración de la vida de 
los hermanos Grimm, 
adornada con una buena 
dosis de fantasía e inter
calada con tres de sus 
mejores y célebres cuen
tos: “La princesa y el 
leñador”, “El zapatero y 
los enanitos” y “El hueso 
cantor”

18.40.- CLUB DISNEY 
20.10.- EL HECHICE

RO
21,00.- TELEDIARIO 

2
21,35.- INFORME 

SEMANAL

Mar del Norte 1980 95’26”
Dirección: Andrew 

Mclaglen.
Intérpretes: Roger 

Moore, James Mason, 
Anthony Perkins

Un grupo de terroristas 
asalta el carguero que 
hace el servicio entre 
tierra y dos plataformas 
petrolíferas del gobierno 
Inglés, en el Mar del Nor
te AVANCE TELEDIA
RIO

00,25.- “En íntima cola
boración 1983 99’32”

Moore, Mary Steenbur- 
gen

Jason y Phoebe son 
guionistas de teatro que 
se conocieron precisa
mente el mismo día de 
la boda de Jason y desde 
entonces han mantenido 
una íntima colaboración 
laboral y una estrecha 
amistad compartiendo los 
triunfos y los fracasos

02,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,45.- 
AJUSTE 

07,59.- 
08.00.- 
09,00.-
09.30.-

timo episodio)
10,00.- LOS C0NTA- 

MIMALOS
10.25.- CINE PARA 

TODOS
“El muchacho de Okla- 

homa” 1953 - 88”
Dirección: Michael 

Curtiz
Intérpretes: Will 

Rogers Jr., Nancy Olson, 
Lon Chaney

Un joven muchacho, 
estudiante de leyes, es ele
gido sheriff de Oklahoma, 
una pequeña población 
del Oeste.

12.00.- UNIVERSI
DAD DE VERANO

14.00.- MEDITERRA
NEO (NUEVO PRO
GRAMA)

“El límite del mar” 
14.30.- RAPIDO
15.00.- PONTE LAS 

PILAS
15,45.- SABADO 

DEPORTE
TOUR DE FRANCIA 
17,00.- NOTICIAS
GOLF. BRITISH 

OPEN
WATERPOLO
Copa del Mundo
TOUR DE FRANCIA
RAID BAJA ARA

GON. VELA
Trofeo Mallorca
18.00.- NOTICIAS
HOCKEY SOBRE 

PATINES
Campeonato del Mun

do

\

Jesús Gil presenta “Las noches de tal y tal” en TeleS. Maribel Verdú, en ¡Quien fuera tú! de la serie “Narradores”.

¥

fe

<t

Intérpretes: Fernando 
Fernán Gómez, Enrique 
Guitart

22,00.- JUEGOS SIN 
FRONTERAS

23.30.- NARRADO
RES

“Quien fuera tú”

01,15.- ULTIMA 
SESION

“NOCTURNO. EL 
AMOR HA MENTIDO” 
1988 - 98’09”

Dirección: Fritz Lehner
Intérpretes: Udo 

Samel, Daniel Olbrychski
VERSION ORIGI

NAL CON SUBTITU
LOS EN CASTELLNO

02,55.- DEPORTE 
MOCHE

GOLF. BRITISH 
OPEN

04.00.- DESPEDIDA 
Y CIERRE.

08,00.- LA GUARDE
RIA DEL SABADO

10.30.- SALVADOS 
POR LA CAMPANA

11,00.- VIVA LA VIDA 
11,30.- DE TU A TU 
13,00.- CENTIME

TROS CUBICOS
14,00.- EMBRUJADA 

montañera familia Robin
son”

2^ PELICULA “Resca
ten al titanic”

20.00.- ENG
21.00.- NOTICIAS
21.30.- UN HOMBRE 

CON SUERTE
- CONTINUACION 

DE POLVO DE ESTRE
LLAS

3^ PELICULA “De 
presidio a primera pági
na”

4^ PELICULA “El 
knack.. y como conseguir
lo”

5^ PELICULA “Extra
ñas criaturas”

04,00.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

08,00.- SUPERGUAY 
SABADO

LAS CHICAS CON 
LAS CHICAS

HUMOR AMARILLO 
PRESSING CATCH
12,05.- EL GRAN 

CHAPARRAL
13,00.- TELECINCO 

¿DIGAME?

Ai

EL SHOW D 
TONY RANDALL , 

14,30.- PRIMER pu 
NO

15,00.- ESTRENO-
UNA ESTRELU E(

EL CAMINO
16,30.- SESION ESPÍ

CIAL
U2 RATTLE ANj 

HUM

“STARSKY Y 
HUTCH”.

“Helicóptero”. “Bus
cando a papá”

21,00.- SEGUNDO 
MATRIMONIO.- “LLá- 
mame irresponsable”

21.30.- LIO GORDO A 
BORDO.- “Es grandioso”

22,00.- SABADOS DE 
HUMOR. Incluye:

“QUE GENTE TAN 
DIVERTIDA”

“LAS NOCHES DE 
TAL Y TAL”

24,00.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

24,30.- La noche pícara 
01,30.- EL INSPEC-

08,50.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

09,10.- LOS 40 PRIN
CIPALES

10,00.- CINE:
LA SERPIENTE Y EL 

ARCO IRIS
11,34.- DOCUMEN

TAL NATURALEZA /
SURVIVAL: HAY 

DRAGONES
12,00.- TRANS- 

WORLD SPORT
13,00.- DEL 40 AL 1
13,55.- REDACCION.

CANAL 9

08,30.- CARTA
AJUSTE 

08,40.- AVENCE
PROGRAMACION 

08,45 CLUCH C 

09,00.- FLASH 0 

nllVB 09,45.- 
TWIST 

10,10.- DIBUJOS 1
MADOS 

11,00.- FESTIU 
12,30.- TUFF T 
13,00.- BATM^ 
13 30.- GRAFITI 

15,00.-
NINJA ,

15,30.-
AVENTURAS 

“Excalibur .^j»^ 
17,45.- CLh

DE TV 4¡gid y

20.10.-
MER MnTldAS) le»

Si 

2235.- ENTRE -,

GOS UD,
COPADEAMER'V 

1» B - 2'B
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La sobremesa de la segunda cadena estrena ¡a serie documental '‘Mediterráneo'’

’ “ El encuentro del G-7 y los incendios 
o" forestales, en ^^Informe semanal”
ESPI ^ ^^^^ ^^Narradores^^ está basada en esta ocasión en un relato breve de Joaquín Dicenta

^B Citas -if’—-

"^^i jl programa de TVE “In-
^eSemanar ofrece hoy

SI PI BI ¡aquietante reportaje 
3 g ílífí la particular odisea 

^^60 los empleados de 
NCI íloipresa Municipal de 

Inasportes (EMT) de 
SPEÍ yñd destinados en la
^ to 130, bautizada como

HICO
la línea de la muerte”.

IILL! MADRID (Efe).- Un 
-0^ apleado de la Empresa 

‘''^ bicipal de Transportes que 
atenido ocasión de conducir 

^P^ sla línea 130 de Madrid rela- 
)^jP^ L^ hoy para “Informe Sema- . 

í los detalles de la peli- 
^E^ roa aventura que empren- 
OldJ ta diariamente: ir y volver

a contratiempos a La Celsa, 
JNO ;o de los focos más cono

to de venta de droga.
^ EL Los doce conductores de la 

tía protestan desde el verano 
OMí gado por la situación a la 

^G0 v están sometidos, con via- 
cod¿
ESP

tos que se niegan a pagar 
lo hacen con “bonobús” fal- 
todos, sufren el síndrome 

LID b abstinencia, roban a los 
i®^ viajeros el dinero que 

ESPI tcesitan para comprar heroí- 
2y abandonan las jeringuillas 

/ULL adas en los asientos.

o En los últimos días, quizá 
® el efecto del calor, se ha

L^ ^ado el problema que
^ffin los conductores de esta

SAlí b, quienes han denunciado
egresiones, como la 

Jinda a comienzos de mes 
^ el conductor Enrique

í 9»

1 
b 
Í

Resumen de la actualidad semanal.

Villarejo Díaz por enfrentarse 
a dos toxicómanos que ame
nazaban a los usuarios.

El incendio forestal iniciado 
el pasado domingo en el 
cañón de Añisclo, dentro del 
parque nacional de Ordesa, en 
el que se han perdido 1.000 
hectáreas de bosque, será otro 
de los temas que tratará “In
forme Semanal”.

Según los responsables del 
programa, el incendio se pro
dujo por no cumplir las nor
mas de seguridad recomenda
das, y el daño ha sido de tal 

magnitud que el área quema
da necesitará años para rege
nerarse.

Las claves del encuentro de 
los “siete” en Londres con el 
líder de la URSS, Mijail Gor- 
bachov, y el abandono de las 
armas por parte de la banda 
terrorista catalana Terra Lliu- 
re serán los otros dos repor
tajes que completarán la emi
sión de este espacio de los 
Servicios Informativos de 
TVE.

La sobremesa de la Segun
da Cadena estrena hoy la serie 

documental “Mediterráneo”, 
varios capítulos, sin determi
nar su número por el momen
to, sobre este mar y sus costas 
que se emitirá a continuación 
del resumen informativo 
“Universidad de Verano”.

Cada sábado, en episodios 
de media hora, el nuevo pro
grama tratará diversos aspec
tos del Mediterráneo, que ya 
en tiempos de la Roma anti
gua era una fuente de placer 
a cuyas orillas se construían 
las villas de recreo y descanso.

Con ciertas variaciones, 
impuestas por el crecimiento 
de la población y el débil res
peto hacia la naturaleza que 
se ha tenido en el último siglo, 
este mar sigue siendo una 
fuente de "relajo” y de mate
rias primas.

El primer capítulo, “Límites 
del mar”, repasa las industrias 
costeras antiguas y modernas, 
iniciándose en un remoto pue
blo de pescadores y terminan
do en un puerto deportivo 
construido para el turismo 
internacional.

La serie “Narradores” emi
te hoy un relato basado en 
la obra de Joaquín Dicenta 
que narra la vida de dos 
mediocres oficinistas que 
mantienen una sincera amis
tad a prueba de contratiem
pos, pese a lo opuesto de sus 
caracteres: Luis es jovial, des
pilfarrador y juerguista; Alber
to, metódico, sensato y 
ahorrativo.

Carlos Solchaga.

1^

-CARLOS SOLCHAGA, 
ministro de Economía y 
Hacienda: “La ruptura del pac
to retrasará la bajada de tipos”.

-ANTONIO PEDROL RIUS, 
Decano de Abogados de Espa
ña: “España vive en la ile
galidad”.

-CARLOS MENEM, presi
dente de Argentina: “Las 
lamentaciones no son más que 
la renuncia de los que se sienten 
vencidos”.

-FIDEL CASTRO, presidente 
de Cuba: “En Cuba hay demo
cracia y habrá mucha más”.

-PASCUAL SALA, presidente 
del CGPJ: “La prensa sufre una 
condena diabólica, sobre todo 
en el tema de la libertad de 
expresión”.

-JUAN CARLOS I, Rey de 
España: “Defendamos juntos la 
democracia y los derechos 
humanos”:

-GREG LEMOND, ciclista: 
“Los corredores de Banesto no 
tienen mentalidad ganadora”.

ANA MARIA MATUTE, 
escritora: “Todos los adolescen
tes tienen cara de naufrago” .

Cumpleaños
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Ig ^^^ NKONO, futbo- 

actriz, 53. 
MONTE- 

S^feito 7? ^tado Mayor
AS) 
IPO 

A*

NOVOA,r^dehai '^ iNUVUA, ^^"0, 36.
SANTANA, músi-

S^pSid®®** “AMO- 
^'^'*^a 58^^^ ^^ ^^ Caixa

Las películas de aventuras y los “western” completan la oferta cinematográfica de la televisión

Roger Moore encabeza el reparto del 
fílme ‘‘Rescate en el mar del norte”

MADRID (Fax Press).- El 
programa cinematográfico este
lar de la semana, “Sábado 
Cine”, ofrece hoy dos películas 
que coinciden en que descansan 
prácticamente todo su peso en 
la presencia de ”estrellas”, y 
poco o nada en su argumento, 
y en que los protagonistas se 
apellidan exaclamente igual: 
Moore.

Roger Moore encabeza el 
reparto de la primera de ellas, 
“Rescate en el mar del norte”, 
seguido por James Mason, Ant
hony Perkins y Michael Parks.

El filme, dirigido en 1980 por 
Andrew McLaglen, narra la 
pugna entre un grupo terrorista 
que presiona al gobierno inglés 
y un excéntrico y eficaz agente 
que estos habían contratado.

El otro Moore para la noche 
del sábado es Dudley, prota
gonista de “En íntima colabo
ración”, una comedia romántica 
que dirigió Arthur Hiller en 
1983 para mayor gloria del céle
bre intpérprete de “10” y “La 
Mujer de Rojo”.

El “western” “El muchacho 
de Oklahoma” es la primera 
película de la 2 que se emite 

a las 10:25 dirigido en 1954 por 
Michael Curtiz, e interpretado 
por Will Rogers Jr., Nancy 
Olson y Lon Chaney. El hijo 
de Will Rogers interpreta el 
papel de un joven abogado que 
decide enfrentarse a un cacique 
local.

En Telecinco podremos ver 
“Los comancheros”, otro “wes
tern” de Michael Curtiz, a las 
15:30. Se trata de la última pelí
cula que éste realizador, diri
gida en 1961, e interpretada por 
John Wayne, Lee Marvin y 
Stuart Whitman. Un ranger de 
Texas debe detener a una banda 
que proporciona whisky y armas 
a los comanches.

En Antena 3 se emite, a las 
15:45 “La montañera familia 
Robinson”, película de aventu
ras dirigida en 1979 por John 
Cotter.

Sus principales intérpretes 
SQU Robert F. Logan y Susan 
Damante Shaw.

Una familia decide abando
nar la gran ciudad para reen
contrarse con la naturaleza.

En TVE 1, y a las 16:00 horas, 
nos ofrecerán “El maravilloso 
mundo de los hermanos

Roger Moore, esta noche en acción.

Grimm”, dirigida por Henry 
Levin y George Fal. Se trata 
de una película infantil, inter
pretada por Laurence Harvey, 
Karl Heinz Boheim y Walter 
Sleak. Biografía fantaseada de 
los hermanos Grimm, en la que 
se intercalan “sketches” de 
algunos de sus cuentos. Agra
dable. En Antena 3, a las 17:20,

podremos ver una película de 
catástrofes, “Rescaten al Tita- 
nic”, dirigida en 1980 por Jerry 
Jameson. Trabajan en ella 
Jason Robards, Alec Guinnes 
y Richard Jordan. Un grupo de 
científicos intenta reflotar el 
Titanic, para rescatar un metal 
extraño que se encuentra en su 
interior.



Un industrial de 
Pozuelo de 
Calatrava 
condenado por 
delito ecológico

Como consecuencia de la 
denuncia presentada por el 
gobierno regional de Castilla-La ' 
Mancha, sobre vertidos de 
escombros que usurpaban el 
vaso lagunar de La Laguna del 
Prado, en Pozuelo de Calatrava 
(Ciudad Real), el juzgado de 
lo penal número dos de Ciudad 
Real, ha dictado sentencia con
denando a un industrial de 
Pozuelo de Calatrava a la pena 
de un año de prisión menor, 
cinco millones de pesetas de 
multa, una indemnización de 
doscientas cuatro mil pesetas a 
la Consejería de Agricultura y 
la cantidad que fuera necesaria 
para la recuperación de la cita
da laguna.

Esta laguna fue adquirida 
recientemente 
Comunidades 
Mancha, y en 
vando a cabo 
restauración e

por la Junta de 
de Castilla-La 
ella se está lle- 
un proyecto de 
investigación de 

su flora y fauna, estando en 
estudio igualmente su inclusión 
en el convenio internacional de 
Ramsar.

Inauguración del 
“Tercer curso 
taller de diseño” 
en la Mezquita 
de las Tornerías

Desde el próximo día 22 de 
julio y hasta el 2 de agosto ten
drá lugar en el Centro de Pro
moción de la Artesanía, en la 
Mezquita de las Tornerías, un 
seminario denominado “Tercer 
Curso Taller de Diseño Básico 
aplicado a la artesanía de Cas
tilla-La Mancha”.

Se trata de una acción for
mativa dirigida al colectivo arte
sanal de la región. La finan
ciación corre por cuenta de la 
Consejería de Industria y Turis
mo y la organización de este 
curso es coordinada por la 
Federación Regional de Arte
sanos de Castilla-La Mancha. 
La dirección técnica de este 
curso taller depende de Miguel 
Durán Loriga, director de la 
Escuela Experimental de Dise
ño de Madrid, mientras que la 
coordinación del curso la com
parten Pablo Ramírez Burillo 
y Carmina Cuellar Martínez.

Las materias impartidas en 
varios núcleos giran en torno 
al diseño experimental y su apli
cación a la artesanía, abordán
dose cuestiones relacionadas 
con la metodología del diseño, 
teorías de superficie, el uso de 
los medios visuales y de imagen, 
como exponente de los objetos 
de diseño, desarrollo tridimen
sional, formas antropomórficas 
y el color y la forma. A la inau
guración asistirá el director 
general de promoción empre
sarial.

ALTOZANO

í

Visita a “La Tribuna” de los alumnos de la Cámara.- El periódico ha 
sido una de las visitas que están llevando a cabo los alumnos del curso de “Gestión de 
Pequeñas y Medianas Empresas” organizado e impartido por la Cámara Oficial de Comercio 
e Industria; acompañados por los profesores Esteban Villanueva y Ramón Cifuentes, conocieron 
las instalaciones del diario, así como su estructura organizativa y métodos de trabajo, como 
un elemento más para mejorar su formación de cara a su integración en el trabajo.

■ En la toma de posesión 
de Juanfra en la Diputación, 
no faltó de liada.

* * *
■ Bono, dos consejeros 

albacetenses, Tomás Morci
llo que hacía las funciones 
de delegado de Gobieno y 
que próximamente podría 
quedarse con el puesto, la 
alcaldesa, etcétera, etcétera 
y etcétera.

* * *
■ También se le pudo ver 

al jefe de la oposición regio
nal, José Manuel Molina, 
con las cabezas visibles del 
partido.

* * *
■ Ya es un detalle y má.s

cuando se trataba de Juan
Francisco, que por cierto se 
emocionó al calificar a Bono 
como el alcalde de todas las 
localidades de Castilla-La 
Mancha.

***
■ Se emocionó Juanfra y 

se emocionó el respetable y 
en especial esos alcaldes que 
piensan vivir a lo Jesús Gil.

■ No es por nadie en espe
cial pero entre los asistentes 
pudimos ver al comedido 
Francisco Segovia.

***
■ Y los periodistas radio

fónicos que estrenaron cabi
nas pero que no pudieron 
hacer nada ya que no había 
tomas para las móviles. 

* * *
■ Otra vez será y dentro 

de cuatro años podrán escu
char mejor a Juanfra..., si es 
que repite.
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No faltó de nada.

* * *
■ Lo de Yeste ha sido de 

película. No sabemos las 
razones del Ayuntamiento 
para volver locos a los scouts 
murcianos pero si tenían 
todos los permisos oficiales 
se podía haber solucionado 
el problema.

* * *
■ Los chavales decidieron 

volverse a Murcia y la ima
gen que se llevan de Alba
cete no es nada buena.

* * *
■ Alguien tendrá que 

explicar lo sucedido..., o a 
lo mejor no dicen nada. 
Como es habitual.

■ Y cuidado con el frío..., 
porque se avecinan borras
cas.

El ganadero Manuel Costa 
se considera inocente

CIEZA. (EFE).- El propie
tario de la finca ”Charco Len
tisco” de Cieza (Murcia), 
Manuel Costa, en la que fueron 
asesinados tres jóvenes el pasa
do mes de diciembre, declaró 
hoy a EFE que “las acusaciones 
de homosexual y narcotrafican
te efectuadas por el padre de 
los presuntos asesinos, José 
Yepes, son un montaje de este”.

Manuel Costa, que ayer tarde 
prestó declaración ante el juez 
de Cieza que instruye esta cau
sa, Antonio Videras, manifestó 
que es inocente de las acusa
ciones que le imputan la muerte 
de uno de estos jóvenes, Loren
zo Franco “El Loren”, y que 
”las mentiras de la familia 
Yepes y de su abogado, Jesús 
Trillo, no se sostienen”.

Costa añadió que “gracias a 
mí las familias de lo.s novillero-s 
muertos tienen sus cuerpos para 
llevarles flores, ya que José 
Yepes quería quemar los cadá
veres, cosa que yo impedí”.

En la mañana de ayer uno 
de los acusados, José Manuel 
Yepes, prestó declaración en el 
Juzgado de Cieza y se ratificó 
en las manifestaciones hechas 
por su padre, José Yepes, el 
pasado viernes en las que acu
saba al propietario de “Charco

HHííaa

64.464
(Al n® y serie 150.000.000 Ptas.)

SFRIF n.Vi

Una nueva 
ofensiva iraquí 

Ilirccl

sobre los kurdos 
provoca cerca de 
500 víctimas

GINEBRA. (Efe).- Cerca
quinientos kurdos resultan) «« 
muertos o heridos en h 
enfrentamientos registrad 
durante los dos últimos di 
entre el Ejército iraquí y) 
población de esa etnia en ! 
norte de Irak, según confiní 
ron ayer fuentes oficiales dei 
ONU en Ginebra. !

Pierre Mehu, portavoz ofid i 
de la sede europea de NacioD ' 
Unidas, y fuentes de la ofid i 
del delegado ejecutivo d i 
secretario general de la ONI 
Sadrudin Aga Jan, señalar 
que los conflictos tuvieron luj 
los días 17 y 18 en las localidad 
de Arbi y Souleymanien. Fuei 
tes de la oficina del Aga Ja 

Jos

no precisaron el número de vi *», 
timas, ya que la información & 
transmitida por los guardias ( 1 

, seguridad u«- la ONU que ^ gj 
ron enviados a para garantí yf 
la seguridad a los kurdos.
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Finca “Charco Lentisco .

»

Lentisco” de serJiomo^^ 
de traer droga ^f 
junto a “El Loren , ap^ ^^^^^ 
do los transportes ^^^ ^^ 
que realizaban P ^j^^jg^

Según señalo * ^^^^j 
defensor d® ¿ gi acusad 
Yepes, Jesús Trillo, 
manifestó también qu 
gado de Manuel Costa. ^^ 
Martínez Garrido. J 
noche del crimen qu

Antonio se auto 
este delito.
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